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Juan Francisco y Jesús 
Alemán se cebaron con LA 
TRIBUNA por las informa
ciones publicadas sobre 
sus “discretas” subidas 
salariales, pero sus razones 
no convencieron.
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En más de 1500 establecimientos, 
la Tarjeta Caja de Albacete 

es mejor que el dinero.

Camilo Maranchón. José Antonio Escribano.
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La Diputación no aclaró absolutamente nada
Sólo se argumentaron razones de equiparación de las retribuciones de los órganos de gobierno con la estructura funcionarial

A pesar de los ataques a LA TRIBUNA, el
presidente no aclaró su “discreto”

Basándose en un sistema de 
equiparación con la estructura 
funcionarial de la Diputación 
y no con una subida salarial, 
el presidente y vicepresidente 
de la Diputación justificaron 
y defendieron ayer el incre
mento de sus retribuciones y 
las de otros cuatro diputados 
de su grupo, con dedicación 
exclusiva.

(Págs. 5, 6 y 7) Juan Francisco reveló sus ganas de ir a Cuba para dar un abrazo al “compañero comandante”. GOiG

Los escandalosos sueldos del sexteto

Francisco Fernández.

Ganará 
428.135 ptas., 
que supone un 
44,99% de 
subida

• Su sueldo es 
de 397.841 
pesetas, un 
75,11% más 
que en 1989

• De 182.618
. ptas. en 1989, 

a las 319.779 
de este año: 
un 75,11% más

• De 207.537 
pesetas en 
1989 ha pasado 
a 319.779: un 
54,08% más

El Ayuntamiento 
no debatirá el 
acuerdo de la 

cumbre del agua 
convocada por 

ASAJA 
(Pág. 40)

No hubo acuerdo 
para los precios 

agrarios que 
regirán en la 
campaña de 

1990-1991
(Págs. 16 y 17)

Los padres de 
alumnos, divididos 
en el polémico 
anteproyecto de la 
Ley del Sistema 
Educativo (LOSE) 

(Pág. 9)

El alcalde de 
Tobarra anuncia 
movilizaciones para 
la obtención de una 
depuradora de 
aguas residuales

(Pág. 11)

El vicepresidente, 
negando que la 
subida salarial de 
Juan Francisco sea 
de un 44,99%, sí 
admitió que en su 
nómina se registra, 
según sus cuentas, 
un incremento del 
56% y del 47% y 
67% en el caso de 
los diputados 
liberados

Al igual que 
Silvio Arnedo, 
su sueldo se 
incrementa en 
un 75,11%

<

Cobrará 
319.779, frente 
a las 196.857 
de 1989: un 
62,44% más

Los diputados de HB 
seguirán sin plenos 
derechos hasta que el 
TC resuelva su

Gorbachov destituye 
a los ministros de 
Sanidad y Aviación

M.C.D.2022
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Zapatero^ a tus zapatos
nte determinadas manifes
taciones la democracia no 
puede evitar ciertos estre

mecimientos. A estas alturas de su 
instalación en España, parece men
tira que haya quien la maltrate con 
actitudes que parecen salidas de 
la época de las cavernas.

iempre se ha dicho que la 
fuente que le da vida y vigor 
a la democracia, fundamen

talmente se halla en los centros 
de enseñanza. Que es donde al niño 
o al joven se le equipa para que 
su personalidad empiece a confi
gurarse. De tal manera, que aque
llas personas que tienen ese encar
go deben obrar con rectitud para 
que los gramos de libertad que se 
añaden al condimento educativo, 
no se adulteren. Esto, como cues
tión previa.

n estos momentos la socie
dad española está muy ocu
pada en debatir la cuestión 

suscitada por el anteproyecto de 
la Ley de Ordenación General del 
Sistema Educativo. Es decir, la 
LOSE. Y según los «expertos, pare
ce que es bueno que el debate, 
cuanto más amplio sea, mejor. 
Ahora es cuando el legislador, que 
nunca debe situarse de espaldas al 
pueblo, puede recoger el eco popu
lar para incluirlo en su proyecto. 
Una democracia, al llegar estas 
situaciones es cuando justifica el 
grado de implantación que tiene. 
Por eso no convienen las restric
ciones. Y mucho menos las intran
sigencias de los que pretenden que 
el juego democrático ^se circuns
criba al propósito de arrinconar a 
los demás, dejando la parte ancha 
del embudo para el libre albedrío 
de lo que mejor les convenga a 
ellos.

Católica dispone de una influencia 
de gran calado en las sociedades 
de corte occidental.

esde muchos sectores ofi
ciales se opina que en el 
debate de la LOSE, la 

Iglesia Católica debería permane
cer muda. Está claro que no le 
quieren dar vela en este entierro 
porque entre otras cosas, la Iglesia

ntonces, y dejando al mar
gen los derechos que a la 
Iglesia Católica le asisten 

para defender su postura en cues
tiones que afectan a la formación 
integral del individuo, que además 
son reconocidos por los organismos 
internacionales, lo que no se puede 
admitir, precisamente porque la 
democracia en España aún busca 
bases de asentamiento donde defi
nitivamente apoyar su consolida
ción, es que nadie la margine y 
pretenda derivar su opinión hacia 
los espacios del silencio, por medió 
de procedimientos tan poco acon
sejables, y desde luego tan poco 
democráticos, como es la coacción.

por lo que en sí representa y puede 
influir en la materia que han puesto 
en sus manos para moldearía en 
el terreno de la cultura y la edu
cación, sin haberse dado cuenta de 
que su intransigencia lo retrata.

o se puede hablar de liber
tad si a la libertad se le 
ponen reparos. Entonces, 

esa “libertad” sería otra cosa. Algo 
que aún sigue siendo un producto 
de primera calidad para sus obje
tores, porque el verdadero, la ver
dadera libertad, ni la conocen.

apatero, a tus zapa
tos”, ha dicho 
alguien que tiene la 

obligación -si eso fuera posible- 
de ser más demócrata que otros

I
nsistimos en que a la Iglesia 
Católica no se la puede echar 
de mala manera de este deba

te, entre otros motivos, porque la 
Historia del Arte, de la Cultura, 
de las Ciencias o de las Letras, 
no se concibe sin la presencia activa 
de ella. Y en cuanto a la Edu
cación, posiblemente el señor 
ministro del Ramo está en con
diciones de darnos úna buena lec
ción sobre el particular. Los Maris
tas no admiten dudas al respecto.

EI pisto
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OPINION

Punto de vista

EDUARDO CANTOS

La matraca de los sueldos

i

Portada del último libro de Antonio Moreno.

ambientes. Eso es una cosa, 
forma de ver que tenemos

^timado señor: de verdad 
^ no comprendo el por qué 
•o enfado. Y, sobre todo, el 
' qué de tanta intransigencia, 
üé mosca le ha picado para,
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Hoy, ea estos momeatos

j Señor decano^ no pierda 
\ usted los papeles

Amor a 
su pueblo

Luego dicen que los gallegos 
cuando tienen, que definirse no 
se sabe si suben o bajan. Eso 
será según, porque el señor 
Iglesias Suárez, que además de 
¿r decano de la Facultad de 
Ciencias Económicas y Empre
sariales, es gallego, a la hora 
je opinar sobre las manifesta
ciones que desde la Iglesia 
Católica han surgido como 
comentario hacia el anteproyec
to de la Ley de Ordenación 
General del Sistema Educativo 
(LOSE), no se ha dejado nada 
en el tintero. Por eso, y hacien
do gala de un sentido demo
crático muy acusado, ha dicho: 
•La Iglesia debe atenerse a sus 
asuntos sin entrar en discusio- 
aes sobre esta normativa, que 
precisamente por estar todavía 
¡n la fase de anteproyecto no 
debe ser calificada de mala”.. 
Estupendo, don Alfredo. Está 
perfectamente claro lo que 
quiere decir. O mejor, por lo 
pue dice, lo que quiere insinuar. 
iCómo es posible, señor deca
JO, que una persona de su cate
goría intelectual pretenda 
barrer a una institución como 
¡a Iglesia Católica de un con- 
Ilicto como el que se ha plan
eado con la discusión de la 
LOSE? ¿Acaso a la Iglesia 
Católica no se le reconoce, por 
ütras instancias mayores, ciertas 
jbligaciones y responsabilida- 

? les en torno a la formación del 
i iidividuo? O, cuando menos, en 

ma democracia ¿cabe la posi- 
íilidad de poner “bufandas” en 

j Abocas de los que libremente 
pieren expresar su opinión, 
?ara silenciarias? “Zapatero a 
lis zapatos”. Es una buena 
tecomendación que usted hace.
1 no está mal que algunos la 
igan, porque, de esa forma, se 
divina del pie que cojean. 
iVerdad, don Alfredo? Lo que 
asa, según entiendo yo las 
»sas, es que, efectivamente, 
ise zapato no le debe ser qui- 
sdo de su mesa de opinión a 
iglesia Católica -a las demás 

poco-, porque luego -la 
istoria así lo indica, señor 
cano- la horma se le queda 
quena y le hace daño. Por 

conviene hacer los opor- 
nos ajustes, precisamente en 
momento adecuado, que es 
que proporciona el debate 
c suscita el anteproyecto del 
«o legal ya dicho, y que, por 
o lado, sí cabe calificarlo de 
cno o malo, según el criterio 
cada cual, ¡pues no faltaría

MAÑANA Y TARDE

Automóviles

CENTROCAR, S.A.
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores, 25
Octavio Cuartero. 6. Tel: 22 27 87. Albacete
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ante la opinión pública, haberse 
mostrado de esa manera tan 
poco democrática? Usted lo 
sabrá. Supongo yo, claro. Que 
a veces las cosas se dicen sin 
saber por qué, y luego pasa lo 
que pasa. Aunque, la verdad, 
no creo que el señor decano 
de la Facultad de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales, sea 
así.

Yo tenía que haber estado 
en la reunión informativa que 
ayer convocó la Diputación Pro
vincial, para hablar sobre el tan 
traído y llevado asunto de los 
“sueldos millonarios”. Otras 
obligaciones profesionales me 
lo impidieron. Lo siento. De 
todas formas, señor presidente 
de la corporación, mi opinión 
al respecto no la voy a dejar 
en el tintero.

Sobre el sueldo de los polí
ticos he mantenido la tesis de 
que, en la medida de que sea 
posible, se debieran profesiona
lizar. Por servir, ni siquiera al 
pueblo, a nadie se le tiene que 
pedir ningún tipo de sacrificios. 
Además: esos sueldos en ningún 
momento conviene que estén 
por debajo del nivel represen
tativo del cargo que se ocupa, 
pues, quiérase o no, España for
ma parte de Occidente y por 
tanto se desenvuelve en una 
sociedad influenciada por tales 

un asunto muy polémico y del 
que, desde las derechas y las 
izquierdas, pasando por el cen
tro, hay opiniones para todos 
los gustos muy diferenciadas. 
Lo que no puede ser, señor pre
sidente de la Diputación de 
Albacete, es que para alcanzar 
ciertos niveles salariales de 
ustedes -que yo no digo que 
sean exagerados-, se pasen por 
las narices todas las precaucio
nes que al respecto ha dictado 
el Gobierno de Madrid, y que, 
sin embargo, como si fueran un 
lastre, pesan sobre las mesas de 
negociación de los convenios 
colectivos. Tal actitud, cuando 
menos, cabe calificaría de ino
portuna.

Lamento mucho no conocer 
de primera mano sus explica
ciones. Unas explicaciones que 
seguramente no podrían apear
me del criterio de inoportuni
dad que al respecto mantengo, 
por la sencilla razón de que los 
hechos ahí están tal y conforme 
son, con los consiguientes resul
tados de un debate público pro
yectado hacia la racionalidad de 
las cosas que pasan por el filtro 
de la opinión pública. De todas 
formas, si por lo que los com
pañeros dC’ la información 
saquen a relucir en lós medios 
he de cambiar de opinión, no 
pierda cuidado que lo haré.

Es una pasión confesada la 
que tiene Antonio Moreno por 
su pueblo, Hellín, del que es 
cronista oficial. Uno admira 
este tipo de generosa entrega 
con la relevante finalidad de 
exaltar todos los valores -por 
mínimos que parezcan- de las 
gentes y su entorno, por lo que 
tiene de aportación cultural e 
histórica. Y por ello nos com
place dedicar el espacio de hoy 
a su nuevo libro, “Hellín: Cró
nica en imágenes”, en el que 
ofrece un valioso trabajo de 
búsqueda, estudio e investiga
ción durante quince años de las 
muestras gráficas más caracte
rizadas de la vida hellinera, des
de el testimonio del Cerro del 
Pino, en fotografía de 1870, 
cedida por Jesús Martínez Gar
cía.

Antonio Moreno ha encon
trado colaboradores magníficos 
para completar el rigor de su 
investigación, que le ha llevado 
a hilar uña historia entrañabale 
de gentes, acontecimientos, 
lugares y circunstancias con una 
selección de 250 fotografías 
entre más de dos millares que 
consiguió reunir. El libro, edi
tado por el Instituto de Estudios 
Albacetenses, del que es miem
bro fundador, y secretario, 
constituye un documento real
mente excepcional para conocer 
la historia hellinera, que, por 
otra parte, la ha contado, en 
otros aspectos, con una colec
ción de también admirables 
obras como “Guía de la Semana 
Santa de Hellín”, “Poemas de 
la Semana Santa de Hellín”, 
“Tríptico turístico sobre 
Hellín”, “Gentes de Hellín”, 
“Las calles de Hellín”, “Hellín 
en los toros” y “Hellín en la 
poesía”. Son muchas las páginas 
escritas por Antonio Moreno 
sobre su pueblo; es mucho el 

Viernes, 30 de 
Marzo de 1990 

cariño derramado en un trabajo 
intenso de investigación y res
cate de documentos históricos 
de valor incalculable, que que
dan para las generaciones veni
deras como puntos de engarce 
para los tiempos futuros.

Investigador, estudioso con 
rigor, Antonio Moreno, ha 
hecho historia con objetividad, 
en la mejor línea de contar lo 
más destacado de Hellín, desde 
la mitad del siglo pasado, hasta 
Io5 tiempos de hoy, con el apo
yo de fotografías, que, eviden
temente, tienen un valor de 
millares de palabras, y todo 
dentro de una enorme fuerza 
documental, una singular emo
tividad y con encantadoras sor
presas. No hay propiamente una 
línea narrativa; son episodios 
entramados con una síntesis 
feliz y brillante, lo que hace que 
el lector llegue a apasionarse 
con un interés absorbente. Tie
ne un gran mérito este nuevo 
libro de Antonio Moreno, con 
el que nos demuestra en primer 
lugar su gran capacidad de tra
bajo, su entusiasmo por la 
investigación, y en segundo tér
mino -que puede ser el prime- 
rosu amor a Hellín, donde nació 
hace 50 años.

Y aún tiene otros proyectos 
porque es una fuerza cordial 
que no cesa, cuando está en 
plena capacidad de trabajo, 
cuando más intenso siente su 
compromiso con la historia 
hellinera, tan sugestiva e impor
tante en personalidades desta
cadas, en tiempos de progreso 
y gloria y de graves crisis y 
transformaciones. Antonio 
Moreno seguirá escribiendo de 
Hellín. Escribir sobre lo que se 
ama es un placer.

Y este brillante intelectual no 
puede disimular que goza con 
este trabajo.

Citroen, más cerca, más cómodo, más rápido, 
todos los servicios en el centro de la ciudad.
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^H Arcalaus el encantador
Venía Paco Pérez de 

Madrid decorándose en Veláz
quez, hablando de las nuevas 
capas que los restauradores le 
habían puesto a don Diego, 
venía de Madrid, con los ojos 
enrojecidos, aborrachado de 
tanto Velázquez y de ocho 
horas de cola y sólo al final, 
casi en un susurro, me dijo 
lo de su exposición.

- Que la monto al Ayun
tamiento, fachadas, objetos y 
cosas comunes, que ya sabes, 
Ramón, cómo a mí me tira 
el realismo y lo hecho por ese 
monstruo de Antonio López.

Yo le veía a Paco Pérez en 
el autobús velazqueño y sin 
abrir el catálogo monumental, 
repasando en silencio los cua
dros del Prado, despreocupa
dísimo de lo suyo, como en 
fiesta interior de lo cromático.

Le veía igual que lo retrató 
Vico, no en actitud similar al 
del celebérrimo pensador, sino 
guiñando los ojos para dilu
cidar el azul de cobalto o el 
de mar, quizá marchar hacia 
el apunte limonada y apostar 
por los colores heráldicos.

De colores heráldicos -azul, 
rojo, violeta, negro y verde- 
está hecho este pintor Paco 
Pérez que monta exposición al 
Ayuntamiento hasta el diez de 
abril, con sus cuadros y sus 
cosas, además de esa bonho- 
mía tan radical y bonísima 
para con todo el mundo. Gon
zález Bermúdez le ha escrito 
la tarjeta de presentación y 
coincide -como todos- en la 
sencillez del pintor, en las 
ocho horas de paseata al Pra
do, en los ojos rosamarino del 
cansancio, y en aquellos veinte 
minutos de sentirse a solas con

la sintaxis velazqueña, empa
pándose d« esmaltes y de 
cromo.

Paco Pérez es caso único 
en la tribu de pintores y lite
ratos, porque la unicidad de 
su color -ese accidente del 
objeto que despide rayos de

Paco Perez
RAMON BELLO SERRANO

luz- es de una solidaridad 
grandísima para con todoSj 
como si anduviera colonizán
dose a fuerza de queremos a 
nosotros -y por igual- hasta 
cuando damos un breve paseo 
por su estudio y nos muestra 
la obra, haciéndole un reparto 
a dos trazos gris pizarra.

De colores 
heráldicos -azul, 
rojo, violeta, negro y 
verde- está hecho 
este pintor Paco 
Pérez que monta 
exposición al 
Ayuntamiento hasta 
el diez de abril

Viéndole yo allí 
sentado imaginaba 
por un momento 
qué pasaría por el 
aliento de Pérez tras 
haber reverenciado 
a Velázquez

Yo no téngo que hacerle 
crítica a Paco Pérez, que aquí 
se trata al personaje en su 
dimensión entera, pero vuelta 
la tortilla yo no sabría como 
dibujarle. Quizá como a La 
rendición de Breda, como si 
Pérez hubiera tomado el alma 
del Marqués de Espínola, reci- 

hiendo las llaves de nuestra 
amistad que ha ido prendien
do en su cuadros, como apa
rece en la estampa que inau
gura el catálogo, juego de lla
ves viejas colgadas y atadas 
bajo cordelería tipo soga, con 
sombra precisa color gris plo
mizo.

Viéndole yo allí sentado 
imaginaba por un momento 
qué pasaría por el aliento de 
Pérez tras haber reverenciado 
a Velázquez. Saldaba así Paco 
el ápoca, la factura, que cul- 
quiera rama creativa necesita 
de peregrinación a contados 
magisterios, ora para meter en 
color las pinturas, después dar 
color complementario al 
matiz, al metal o al pelaje.

Hace ya tres años que 
hablaba uno de la pintura de 
Pérez, de esa pasión tan suya 
y tan extraña a la tribu del 
arte, la simpatía y la modestia, 
que Paco Pérez es simpático 
y modesto, encerrándose en 
ese estudio coquetón de las 
afueras -el mismo hoy tras
vasado a la casa municipal- 
calibrando la perspectiva de 
cualquier obejto caído en el 
olvido por la falta de costum
bre, el desuso.

Pérez ha realizado una 
máxima definitoria -y defini
tiva- dictada por Thomas de 
Quincey, que ha sabido inter
pretar el vínculo de la hos
pitalidad, tan definido y cla
rísimo, que ha de haberlo 
entre el anfitrión y su huésped. 
Y ha sacado su estudio de pin
tura retirado para trasladarlo, 
todo entero, a la entrada del 
Ayuntamiento, no sólo emba
lando bermejos y blancos, tam
bién su humanidad de artista.
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^H Cartas
Destrozo de un 
encinar por la 
administración 
forestal

A pesar del creciente interés 
social por la conservación de 
la naturaleza, determinados 
sectores, a veces los más ines
perados, permanecen insesibles 
a este esperanzador fenómeno.

Tal es el caso de algunos 
técnicos repartidos por la geo
grafía peninsular, algunos de 
ellos responsables máximos del 
respeto y defensa de la natu
raleza, como los ingenieros de 
Montes, José Ignacio Nicolás 
Dueñas y su propio jefe de ser
vicio de Montes, Caza y Pesca 
de la provincia de Cuenca.

Dicho servicio encargó a la 
empresa Transformaciones 
Agrarias, S.A. (TRAGSA) la 
roturación y posterior repobla
ción con pino resinero de un 
monte conocido con el nombre 
de El Tallar, perteneciente al 
Patrimonio Forestal del Estado 
(CU-IO50) y catalogado de 
“utilidad pública”, que se 
encuentra en el término muni
cipal conquense de Gabaldón, 
cuya superficie estaba cubierta 
antes de la roturación de un 
espeso matorral de encina y 
coscoja.

La repoblación afecta a 98 
Ha. de monte, las cuales hace 
siete años fueron pasto de las 
llamas, provocando la muerte

del pinar introducido artificial
mente que lo poblaba.

Desde entonces, el monte ha 
ido recuperándose y cubrién
dose poco a poco de encinas, 
coscojas y, también, de algunos 
quejigos o robles de hoja 
pequeña.

En el propio proyecto pre
vio, elaborado por José Ignacio 
Nicolás Dueñas, responsable 
de la repoblación, se reconoce 
que la vegetación natural de 
la zona es un bosque medi- 
terráeno compuesto por las 
especies antes citadas: encina, 

coscoja y quejigo.
La cobertura vegetal era bas

tante buena, por lo que la rotu
ración y la instalación de uncul- 
tivo forestal de coníferas cons
tituye un grave atentado contra 
un monte que se encuentra en 
plena fase de regeneración.

Todos los intentos realizados 
por el Colectivo Ecologista 
Quercus (responsable de la 
revista “Quercus”) para solici
tar información en la Conse
jería de Agricultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha a Manuel Gómez de 

la Calle, jefe de la Sección de 
Ordenación y Mejora de la 
Producción Vegetal, han resul
tado infructuosos. Así como las 
conversaciones sostenidas por 
el autor de este artículo con 
el jefe del Servicio de Montes 
de Cuenca.

Francisco José Hidalgo 
Lozano. Ingeniero técnico 
forestal

Apresamiento de 
jóvenes lituanos

Queremos con esta carta 
expresar nuestra protesta por 
el apresamiento de 23 jóvenes 
lituanos, desertores del ejército 
soviético durante la operación 
que este ejército realizó el 
pasado martes 27 de marzo.

En ella, además de registrar 
albergues y hospitales en busca 
de los desertores, el comando 
soviético ocupó la sede del par
tido comunista independiente 
de Lituania y otros edificios 
públicos.

En primer lugar, queremos 
solicitar la liberación de los 
jóvenes lituanos y revindicar su 
derecho a desertar de un ejér
cito cuya misión está siendo 
la de someter a los propios 
lituanos.

En segundo lugar, denuncia
mos esta operación militar 
como un nuevo acto de intro
misión del ejército en asuntos 

totalmente alejados de su 
misión teórica de defender a 
la población de un enemigo 
exterior.

Es decir; con la excusa de 
la defensa soportamos unos 
costosos ejércitos que, cuando 
hay que elegir se ponen siem
pre a favor del poder político 
y/o económico establecido y en 
contra de la población a la que 
teóricamente defienden. El 
caso de Lituania es uno de los 
más recientes.

Mucho más dramáticas fue
ron las brutales represiones 
contra la población que pedía 
libertad en China o Rumanía; 
o la ya histórica opresión con
tra la mayoría negra en Surá
frica. Por no hablar de las 
intervenciones en terceros paí
ses con fines claramente no 
defensivos (caso de EE.UU. en 
Panamá).

En tercer lugar, expresamos 
nuestra solidaridad con el pue
blo lituano y el deseo de que 
continúen la lucha por medio 
de la No violencia como se ha 
hecho en los otros países de 
Este, ya que, como dijo Ghan
di, la No violencia es el arma 
de los auténticamente fuertes.

Para finalizar, por supuesto, 
pedimos la abolición de to os 
los ejércitos y en particular^ a 
sustitución del ejército espano 
por un sistema de Defens ; 
Popular Noviolenta.

Fernando González ^®®^p 
y 15 miembros más del M 
de Albacete.
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Los escandalosos sueldos de la Diputación
i^asándose en un sistema de equiparación con 
1^ estructura funcionarial de la Diputación y

jp coa una subida salarial, el presidente y vice
presidente de la Diputación justifícaron y defen- 
^eron ayer el incremento de sus retribuciones

y las de otros cuatro diputados de su grupo, 
desvirtuando y negando los porcentajes de incre
mento en sus emolumentos que se deducen de 
las cifras recogidas en las bases de ejecución 
del presupuesto de la institución provincial. Los

representantes socialistas entendieron que tras 
las alegaciones de IU y las informaciones reco
gidas por LA TRIBUNA, explicitando sus nómi
nas, no se podía demorar más sus aclaraciones 
en benefício de la imagen de la institución.

> 1 El vicepresidente argumentó que el incremento de las nómimas se debe a su equiparación con la estructura funcionarial 

Juan Francisco y Alemán no convencieron al 
justificar sus “discretas” subidas salariales

Se empeñaron en negar que el incremento para el presidente, de 295.285 en 1989, a 428.135 pesetas en el 90, sea de un 44,99%

Eva CAÑAS ------------------------------------------------------------------------------------- ---------------------------------------------------:-----------------------------------------
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Tras considerar que el recur- 
0 de IU impugnando los pre- 
iipuestos de la Diputación para 
ste año carece de base jurídica 
¡que “el escrito se hace con 
ma intención puramente polí- 
ica”, interpretando el incre- 

Iento de las nóminas como 
hida salarial “lo que es una 
eestructuración completa del 
istema de retribuciones de los 
irganos de gobierno, especial- 
aente los que tienen dedicación 
xclusiva”, el vicepresidente,, 
esús Alemán, pasó a detallar 
B datos numéricos, intentando 
iesinentir las sucesivas informa- 
iones recogidas por LA TRI-

os
la
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del 
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im- 
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El

!UNA,
Así, argumentó que el sueldo 

tel presidente se ha equiparado 
1 funcionario de mayor retri- 
’ución, más un 11% de especial 
tsponsabilidad; el vicepresi- 
iente, con el funcionario de 
egundo nivel, más un 5%; y 
K cuatro diputados liberados, 
on los jefes de área. Segui- 
¡aniente, salió en defensa de 
uan Francisco, explicando que 
i el año pasado percibía 
378.007 pesetas y este año se 
a elevado la cifra hasta las 
'28.135 pesetas, la diferencia 
wrcentual es del 13%, aunque 
í incremento real es del 8%, 
Mesto que ya se recogía el 5% 
'cuenta que se contempla en 
K nóminas de los funcionarios

Para justicar sus ecandalosos sueldos, Juan Francisco Fernández y Jesús Alemán se cebaron injustamente con LA TRIBUNA LUIS MIGUEL

lesde el mes de enero”.
En este sentido. Alemán fue 

ajante y dijo que “es falso y 
®a pura mentira hablar de una 
dbida del 45% en el caso del

los íesidente; o de incrementos 
kl 70% en el caso del vice-

fue- >fcs¡dente, cuando en este últi-

Alemán ser cebó con LA TRIBUNA y aseguró que sus afirmaciones 
se podrían comprobar consultando una nómina del presidente, que 
en ningún momento se atrevió (ni tan siquiera la tenía consigo durante 
la celebración de la rueda de prensa) a mostraría

mes "o caso ha sido del 56% y del 
ídía j ^^% y 67% para los diputados 
nía;
:on-
jrá- 

las
paí

ño
. en

Sin embargo, es oportuno 
¡clarar, recogiendo ’ las cifras 
pe se especifican en las bases 
ejecución del presupuesto de 

^^9, (base, ue como su propio 
'ambre indica, son las normas

mos 
)ue-

i ha

’'’'■ las que se rige la ejecución 
1^1 documento presupuestario) 
fe en ese año se asignaba en 
^apartado “a” de la base octa-

“lín^o. Sr. Presidente: 
®S.285 pesetas íntegras de 

^hibuciones fijas, por 14
“«sualidades; y 82.722 pesetas 

ban- ír gastos de represetación de 
f necesaria justificación, por 

rtes » mensualidades”; frente al 
jsto, Weldo fijado para este año 

aparado “a” de 
octava de ejecución del 

^^°^ ‘'Hm. Sr. Presiden-
®^®^ K ^28.135 pesetas íntegras de 

J^ibuciones fijas por 14 men- 

|0C 1 .e ^stas cifras, se deduce que 
B^liferencia entre el año pasa- 

y d presente será de 132.850

pesetas más que cobrará el pre
sidente, lo que supone un incre
mento del 44,99%. Sin embar
go, Alemán rebajó este porcen
taje argumentando que en el 
89, al sueldo del presidente hay 
que añadir la asignación, tam
bién en nómina, de 82.722 pese
tas para los gastos de repre
sentación, lo que suma un total 
de 378.007, que frente a las 
428.135 pesetas de este año, sig
nifica un incremento del 13%. 
Alemán se cebó con LA TRI
BUNA y aseguró que sus afir
maciones se podrían comprobar 
consultando una nómina del 
presidente, que en ningún 
momento se atrevió (ni tan 
siquiera la tenía consigo duran
te la celebración de la rueda 
de prensa) a mostraría.

Sin dudas

En el caso de su propia nómi
na y la de los diputados libe
rados (Camilo Maranchón,

Vicente López, José Antonio 
Escribano y Silvio Arnedo, que 
también respaldaron al presi
dente con su presencia en la 
rueda de prensa) los intentos 
de justificación de Jesús Ale
mán a la hora de rebajar los 
porcentajes de subida salarial 
resultaron baldíos, porque los 
números “cantan”.

Ciñiéndonos también a las 
bases de ejecución, Jesús Ale
mán cobraba el año pasado 
233.688 pesetas, por 14 men
sualidades, que para este año 
se han incrementado hasta 
397.841 pesetas, lo que significa 
un incremento del 70,24%. Sil
vio Arnedo y Camilo Maran
chón percibían, respectivamen
te, 182.618 pesetas, incrementa
das para este año en 319.779 
pesetas, lo que arroja una subi
da del 75,11%; el diputado 
Vicente López percibía en 1989, 
207.537 pesetas, incrementadas 
para 1990 hasta 319.779 pesetas, 
que supone una subida del

54,08%; y, por último, José 
Antonio Escribano ha pasado 
de 196.857 pesetas a 319.779, 
que arroja un incremento del 
62,44%.

Asimismo, Alemán admitió 
que se deba incorporar la subi
da salarial resultante del con
venio marco de los funcionarios 
(un 6%): “Parece lógico si se 
está haciendo una equiparación 
al sistema funcionarial.

Jesús Alemán también negó 
que los funcionarios liberados 
perciban dietas por asistencia 
a plenos y comisiones. Sin 
embargo, esta negación de Ale
mán es fácilmente contrastable 
con sólo mirar las bases de eje
cución de los presupuestos, 
donde se recogen las cantidades 
que percibirán los diputados 
por asistencia al Pleno (11.000 
pesetas); diputados delegados 
de programas por asistencia a 
comisiones (15.000 pesetas) y 
presidentes de comisiones infor
mativas (16.000 pesetas).

Representando 
a la FEMP

Respecto a los gastos 
de representación, que 
este año tienen una par
tida de 7 millones (frente 
a los 5 millones gastados 
el año pasado, según 
deducía IU de las facturas 
conseguidas en la Dipu
tación), Jesús Alemán 
quiso aclarar que este 
presupuesto sólo se dedi-. 
ca a representación de la 
institución, “para gastos 
del personal del Pleno y 
órganos de gobierno, no 
sólo del presidente”. Sin 
embargo, en este aspecto 
el diputado de lÜ ya 
manifestó en el Pleno que 
se atrevía a asegurar que 
el 90% lo utiliza exclu
sivamente el presidente, 
mientras que los miem
bros de la oposición no 
pasan factura alguna.

IU también criticaba 
que se costearan gastos 
de Juan Francisco en 
representación de la 
FEMP, aspecto que fue 
admitido por el propio 
presidente.
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■ Suspense y terror en Ia película de la Diputación

subida salarial de cine. Y ya se sabe quien paga la película: el contribuyente, luis miguel

y «

.1

Í

Sonrió el presidente. Llamó mentiroso a Ariza y a LA TRIBUNA. Tardó en comparecer junto a su “delfín” Alemán. Sus cuentas, que no “las de la vieja”, dejaban al “presi” en la ruina.

U

Pues buen provecho, Juan Francisco.Un presidente todo bondad con los periodistas. “No os preocupéis que seguiremos con la comida de amistad”.

otras cosas. No se enteran. Eva Cañas, el director y la empresa son la misma persona. Así de claro, ahorradores funcionarios.Diferencian los profesionales de LA TRIBUNA con

5̂
^
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Iyan Francisco Fernández cobrará 6 millones repartidos en 14 pagas mensuales, además de los 7 millones pum khííKíií de representación

EI presidente de la Diputación costará este 
año 13 millones a las arcas de la provincia

Por su parte, el vicepresidente Jesús Alemán sumará al año 5 millones y medio; y 4 millones y medio los cinep. diputados liberados

Eva CA.ÑAS

A pesar de las proicslas de 
la oposición, reclamando más 
ausleridad en este tipo de gas- 

!' los. asi como el malestar que 
i algunos militantes del PSOE 

han puesto en conocimiento del 
partido, alguno de ellos perlcn- 

s ocntc.s a la Corporación muni- 
' cipa! de Albacete, el equipo 

socialista ha sobrepasado el 
límite de lo razonable, superan
do con creces la subida salarial 
dd 6% aconsejada por el 
Gobierno, que "se queda en 
mantillas" según acusó IU.

Los sueldos que, repartidos 
en 14 mensualidades, percibirán 
a lo largo de este año el' pre
sidente, Juan Francisco Fernan
dez; vicepresidente, Jesús Ale
mán: y lo.s cinco diputados libe
rados, Silvio Arnedo (Personal), 
José Antonio Escribano (Edu- 

1 ración), Vicente .López (Depor-
1 tes), Camilo Maranchón (Obras
j Públicas) y Francisco Tomás
¡ Martínez (único liberado de la
; oposición, perteneciente al PP),
i supondrán a las arcas de la
1 Diputación Provincial un total
’ de 38 millones de pesetas, siete

■ millones más que el año.pasudo.
.1 Pero no dice tanto esta can- 
j lidad en su conjunto, sino lo 
S que viene a significar en subidas 
3 del 440} para el presidente, 
g 711% para el vicepresidente e 
E incrementos que oscilan entre 
3 el .34% y el 7.3% para los dipu- 
3 lados liberados.
S . Sin embargo, estas subidas no 
Bj terminan aqui, ya que según se 

especifica en las bases de ejc- 
cución del presupuesto: "Todas 
ellas con los incrementos que 

fe resultan del Proyecto de Ley 
ff: de Presupuestos Generales del 
pi Estado para el ejercicio de 1990 

y con el derecho a revisión sala- 
nal que se establezca o resulte 

L del acuerdo marco de funcio- 
f natíos y personal laboral de esta 

Diputación".

I f.t matonea

El sueldo mensual del presidente -

Juan Francisco Fernández

1986

225.000
1989

295.285
1990

428.135
El sueldo mensual del vicepresidente

Jesús Alemán

El sueldo mensual

Pesetas

Pesetas

Pesetas

Estas subidas 
salariales han sido 
tálificadas por la 
oposición de 
“escandalosas”, frente 
al 6% recomendado 
por el Gobierno

Alemán justifica el 
incremento por 
razones de 
equiparación de los 
órganos de gobierno 
con la estructura 
funcionarial

1 lili lo que se refiere al prc-
Mdenie. Juan Francisco Fernán- 

I de/, percibirá 428.1.35 pesetas al 
1 mes. en 14 mensualidades, fren- 
1 le a las 295.2S.3 que cobró el 
F .mo pasado o las 225.111111 en 
\ IWh. Fn estos dos últimos años.

1986

150.000
Pesetas

Hoy “dan la cara” 
y es mucho lo que 
tienen que explicar

1986

200.000
1989

233.688 -
1990

397.841
de los diputados liberados

Los cinco diputados 
liberados cobrarán 
319.779 pesetas al 
mes, frente a las 
15ü.()0(l'pesetas que 
tenían asignadas hace 
cuatro años

1989

207.537
Pesetas

1990

319.779
Pesetas

El vicepresidente, con 
un incremento del 
70%, ganará este año 
un total de 5.569.774 
pesetas, casi dos 
millones y medio más 
que en 1989

Juan F. Fernández 
ganó el año pasado 
4.133.990 pesetas, más 
984.000 peseta.s en 
pagas por gastos de 
representación de no 
necesaria justificación

razonamientos de 
solidaridad
avalan las subidas 
salariales del 44 
al 75% en los 
altos cargos?

• ¿Cómo se puede 
explicar la 
diferencia entre 
los 7 millones de 
representación de 
Juan Francisco y 
los 2 del alcalde 
de Albacete?

• ¿En qué se basan 
para acogerse en 
algunas ocasiones 
a la normativa 
estatal y otras a 
la funcionarial 
para aprobarse 
sus sueldos?

• ¿Creen que este 
escándalo ha 
podido perjudicar 
al PSOE? ¿Han 
recibido críticas 
del propio 
partido?

(Pág. 9) Jesús Alemán.

Juan Francisco Fernández.

Francisco y Jesús Alemán no respondieron a todas Ias interrogantes. Como el Pisuerga pasa por Valladolid decidieron darle un abrazo al dictador Fidel Castro.

f 0 de Cuba y veintiocho temas más. Pero 
se quedó usted, señor presidente, en lo 

P de Cuba, que no en Cuba, porque no 
í^como usted dice, pero que a la postre fueron 
[ras y con el dinero que usted tan sabiamente 
Ministra. Lo de Cuba y veintiocho temas más. 
k pena, señor presidente.

pensamos llamarle mentiroso, como usted 
hecho. No merece la pena. Usted mismo 
ha descalificado ai no “dar la cara” en los 

pues de su “discreta” subida salarial. Para 
f tenía a Alemán, para que nos “amenazara” 
f su nómina (que por cierto no apareció), 
F contamos que su sueldo de 1989 era de 
W cuando en realidad usted, señor pre- 
pte, sabe mejor que nadie que en las bases 
ejecución de los presupuestos de 1989 queda 
F que no es así.
j‘0 es que no recuerda usted, señor presidente.

Un beso a Fidel, una 
bofetada a la verdad

CARLOS ZULOAGA

que en ese documento oficial se dice textual
mente: “a) limo. Sr. Presidente: 295.285 pesetas 
íntegras de retribuciones fijas, por 14 mensua
lidades; y 82.722 pesetas por gastos de repre
sentación de no necesaria justificación, por 12 
mensualidades”.

Esperemos, eso sí, que en la nómina de la 
que tanto presumía esté todo claro, tan claro 
como el gráfico de las “discretas” subidas sala
riales que discreta y humildemente adorna esta

simpática página.

E
l resto de su homilía, señor presidente, 
no merece la pena. Nosotros no men
timos y contamos las denuncias de otros. 

Sentimos que no se fuera a Cuba a abrazar 
al dictador Fidel Castro. La veteranía de nuestros 
profesionales no significa que nos convirtamos 
en fieles escribientes de sus mandatos. Dice que 
no responde a LA TRIBUNA y luego nos acusa 
de no contrastar la noticia. Usted no sabe ni 
lo que es contrastar y más cuando este periódico 
ha estado vetado por usted y por sus cumplidores 
servidores durante muchos meses. Usted, señor 
presidente, está equivocado. Sólo en una dic
tadura como la de su tirano amigo Fidel Castro 
podría convencer a alguien. En democracia, un 
cero a la izquierda.

HUERTO DEL RUISEÑOR c.b.
• RESTAURANTE
• BAR
• MERENDERO
• BARBACOA

TERRAZA DE VERANO 
PISTA DE BAILE
JUEGOS RECREATIVOS
PARQUE INFANTIL

MINIGOLF
C/. HONDURAS, 16 (Vereda de Jaén) • Teléfono 22 30 28 • ALBACETE

IA 30 DE ABRIL, VIERNES, REAPERTURA DE NUESTRAS 
Lalaciones de bar; restaurante y barbacoa. 
te PARA COMUNIONES; BANQUETES; REUNIONES; ETC... 
^TENCION A NUESTRO MENU DEL DOMINGO!!!

TORNO
AUTOMATICO, 

CILINDRICO 
FRESADORA,

PLEGADORA H, 
SOLDADURA, etc.

TALLER MECANICO 
acepta trabajos, bajo 
plano o muestra, 
también realizaría
mos máquinas Oleo- 
neumáticas. Poco 
personal; buenos 
precios.

Teléfonos:
96/ 222 53 67 ó 
96/ 222 41 48.

nnff

MARQUES DE VILLORES. 18 
Telefono 23 31 n 

ALBACETE

¡CONSIGUE
TU META! *
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El pasado día 28 de marzo, y al frente de la entidad figura Carmelo Bautista Suárez

La Caja de Ahorros de Madrid abrió 
una sucursal en la capital de Albacete

Estudios de 
mercado

Entre sus objetivos a corto plazo está el de entrar en el segmento de la agricultura y ganadería

La Caja de Ahorros de 
Madrid abrió el pasado día 
28 de marzo una sucursal 
en la capital de Albacete, 
a cuyo frente figura Carmelo 
Bautista Suárez. La entidad 
está presente en 25 provin
cias y cuenta con un total 
de 842 ofícinas.

LT

La Caja de Madrid fue fun
dada en 1838 a partir del Monte 
de Piedad (1702). Es pues, una 
de las entidades financieras del 
país con mayor raigambre y tra
dición dentro del sector finan
ciero español. En pocos años, 
esta Caja de Ahorros ha pasado 
de ser una Caja provincial a 
tener implantación en una gran 
parte del territorio nacional, 
manteniendo su tradicional esti
lo de servicio.

Hoy, la entidad está presente 
en 25 provincias, cuenta con 842 
sucursales y tiene perspectivas 
de cubrir la práctica totalidad 
del territorio español para fina
les de 1990, con más de mil 
puntos de venta.

La clara motivación de la 
Caja de Madrid desde sus orí
genes ha sido la familia, que 
en los últimos años se ha visto

■

Sucursal de la Caja de Madrid en Albacete.

ampliada con una gama de ser
vicios dirigidos a empresarios, 
comerciantes, profesionales y 
agricultores, a los que puede 
atender satisfaciendo desde las 
necesidades familiares a las más 
sofisticadas demandas de la 

gran empresa.
En la actualidad la Caja de 

Madrid, además de ofrecer esta 
red de servicios, es la primera 
de las Cajas de Ahorros con 
mayor volumen de recursos aje
nos, 1,6 billones de pts.; mayor
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volumen de inversiones credi
ticias, 1,1 billones de pts.; mayor 
número de tarjetas de débito 
(2 millones de tarjetas cajama- 
drid), y mayor solvencia (el 
ratio de solvencia en 1988 fue 
del 9,63%).

^H Guía

La Caja de Madrid 
además de toda la gama 
de productos financieros, 
también, y a través de su 
Corporación Financiera, 
ofrece servicios de gestión 
de patrimonios, seguros 
planes de pensiones y ges
tión de activos financie
ros.

La entidad está sopor
tada con la más moderna 
tecnología informática y 
de gestión. Uno de los 
más importantes capítulos 
de su presupuesto, des
pués de la formación de 
sus recursos humanos, es 
el dedicado a la investi
gación y estudios de mer
cado, lo que le posibilita 
un profundo conocimien
to de cada región, mer
cado y segmento.

Hoy la Caja tiene pro
ductos específicos para la 
gran, mediana y pequeña 
empresa, profesionales, 
comercios y la familia. 
Entre sus objetivos está 
el de entrar en el seg
mento de la agricultura 
y ganadería, para lo que 
ha decidido adaptar sus 
productos y el proceso de 
venta personal al estilo de 
vida de agricultores y 
ganaderos de cada región. 
Según Carmelo Bautista, 
director de la sucursal de 
Albacete, la Caja satisface 
las demandas financieras 
de su clientela.
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EXPOSICIONES

* Exposición de fotografías, collages y fotografías 
manipuladas “Antonio Gálvez: alegoría a Luis 
Buñuel”:

- hasta el día 1 de abril, en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Josefa Rubio:
- hasta el día 30, en el Museo de Albacete.
* Exposición de los “Premios de pintura infantil 

Benjamín Palencia”:
- hasta el día 7 de abril, en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Paco Pérez:
- hasta el día 10 de abril, en el hall del Auditorio 

Municipal.
* Exposición de pintura de Luis Gonzalo Gon

zález:
- hasta el día 2 de abril, en el Aula de Cultura 

de la Caja Postal.
* Exposición “Arte español contemporáneo” de 

los fondos de la Fundación Juan March:
- del día 6 de abril al 13 de mayo, en el Museo 

de Albacete.

CONCIERTOS

* Dentro del ciclo Premios “Ciudad de Albacete” 
de las Juventudes Musicales de Albacete se ofrecerán 
los siguientes conciertos:

- día 30, concierto de canto y piano a cargo 
de María Angeles Civit y Luis Avendaño, a las 
8,30 de la tarde, en el salón de actos del instituto 
“Bachiller Sabuco”.

- día 6 de abril, concierto de piano a cargo de 
Lorenzo Reboud Palau, a las 8,30 de la tarde, en 
el salón de actos del instituto “Bachiller Sabuco”.

* Dentro del ciclo de “Música de cuerda” se 
ofrecerán los siguientes conciertos:

- día 30, el “Trío D’Archi di Praga” ofrecerá 
un concierto en el salón de actos de la Caja de 
Albacete, de Hellín.

- día 1 de abril, el “Grupo Rossini” ofrecerá un 
concierto en la Casa de la Cultura de Villarrobledo, 
a las 8 de la tarde.

* Dentro del ciclo “Nuevos pianistas” se ofrecerán 

los siguientes conciertos:
- día 5 de abril, José María Parra interpretará 

obras de Brahms y Ravel.
* Conciertos de la Gira de Jazz en Castilla-La 

Mancha, de 1990:
- día 30, actuará “Jorge Pardo Cuarteto”, a las 

10,30 de la noche, en el Teatro Regio de Almansa.
- día 31, actuará “Jorge Pardo Cuarteto”, a las 

11 de la noche, en la discoteca “Ro)<y” de Albacete.
- día 6 de abril, actuará “Decoy”, en el Teatro 

Regio de Almansa.
- día 7 de abril, actuará “Decoy”, a las 11 de 

la noche, en la discoteca “Roxy” de Albacete.
- día 22 de abril, actuará “Ximo Tébar Quartet”, 

en Tarazona de La Mancha.

CINE

* Programación del Cine-Club Popular para el 
mes de marzo. Todas las películas se proyectarán 
en el Teatro Municipal, a las 10,30 de la noche:

- día 30, “Las tres noches de Eva”-, de Preston 
Sturges.

CONFERENCIAS

* Programa de actividades del “Aula de Literatura 
de Albacete”:

- día 6 de abril, homenaje a Carlos Barral, orga
nizado por José Manuel Martínez Cano, a las 8 
de la tarde, en el Centro Cultural La Asunción.

* Programa de conferencias organizado por el 
Grupo de Estudios de Actualidad para el mes de 
marzo:

- día 30, Santiago Sáenz Lorite tratará sobre “La 
paternidad, investigación médico-forense”, a las 6,30 
de la tarde, en la sede de las Amas de Casa del 
barrio del Pilar (C/Manuel de Falla).

- día 30, Francisco Lara tratará sobre “Derecho 
a la vida. Aborto”, a las 7,30 de la tarde en la 
sede de las Amas de Casa de Cenizate.

* Programa de las “Jornadas técnicas sobre calidad 
de los cereales” (Todos los actos se celebrarán en 
el salón de actos de la Diputación Provincial):

- día 3 de abril, José Luis Molina Cano tratará

sobre “Exigencias de calidad en los granos de ceba- J lr( 
da”, a las 11,15 de la mañana. a cit

- día 3 de abril, Santiago Orovitg García tratará
sobre “Resultados obtenidos en Albacete y Casti-
lía-La Mancha en cebadas”, a las 12,15 de la mañana.

- día 3 de abril, Luis López Bellido tratará sobre ; 
“Exigencias de calidad de los trigos”, a las 5,30 ' 
de la tarde.

- día 3 de abril, Horacio López Córcoles trat^á 
sobre “Resultados obtenidos en Albacete en varié- ; 
dades de trigo”, a las 6,30 de la tarde. '

- día 4 de abril, Jean Benoit tratará sobre “La j 
calidad del grano de maíz. Maíces especiales”, a •. 
las 11 de la mañana. j

- día 4 de abril, Everardo Armenteros González 
tratará sobre “Resultados obtenidos en Albacete”, J 
a las 12 de la mañana.

- día 4 de abril, mesa redonda en la que se , 
discutarán los temas tratados en las jornadas. Par- : 
ticiparán Ramón Vázquez Hombrados, Giusseppe ; 
Zuconi, José Luis Molina Cano, Luis López Bellido, ! 
Manuel Santos Gordo y Jean Benoit. Moderará Pru- ■ 
dencio López Fuster. f

* Actividades de la Escuela de Padres. Se desarro-1 
liarán en horario de 6,30 de la tarde a 9 de la : 
noche. El equipo de formadores está compuesto i 
por Juan Solera, Juan García, José R. Navarro y ■
Francisco Delgado: p

- día 3 de abril, ponencia sobre “Participación 
y consejos escolares”, en el colegio público “Mayor ,
Zaragoza”. r

- día 4 de abril, ponencia sobre “La orienucion > 
y el sistema educativo”, en el colegio público ‘ Mayor a
Zaragoza”. 9

- día 5 de abril, ponencia sobre “Drogode^o^ ■ 
dencias y su prevención”, en el colegio público ■ 
yor Zaragoza”. I
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INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I-C)
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 23- 
De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas. |
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Declaraciones de la Federación Católica de Padres de Alumnos 

^‘Aceptamos la colaboraeión 
de la Iglesia en la LOSE”

^‘EI anteproyecto de ley limita el derecho a elegir el tipo de educación^^

Por difundir un documento en contra de la LOSE

CEAPA rebate la acción 
del obispo de Madrid

U Federación Católica 
\ Provincial albacetense de 
i Asociaciones de Padres de 
j Múainos ha hecho público 
i su desacuerdo y preocu- 
' pación sobre algunos 
1 aspectos de la LOSE que 
(“lesionan gravemente los 
i intereses de los padres en 
! materia de educación”.

t LT

1 La Federación Católica de 
Padres de Familia y Padres 
de Alumnos provincial de. 
Albacete afirma que “acepta 
la colaboración de la Iglesia 
en el anteproyecto de Ley de 
Ordenación General del Sis
tema Educativo (LOSE), al 
tiempo que defiende “el dere- 

\ cho a la religión en la escuela, 
pues, quieran o no, la mayoría 

; sigue siendo católica”.
Según esta Federación, “el 

anteproyecto de ley presen
tado por el ministro de Edu- 

j cación limita y reduce nota- 
; blemente el ejercicio del dere- 
i cho constitucional de los 
1 padres a elegir el tipo de edu

cación de sus hijos, porque 
no reconoce la gratuidad de 
la educación infantil en el 
ciclo de 3 a 6 años en los 
centros de iniciativa social y 
restringe la gratuidad de la 
Educación Secundaria Obli
gatoria en estos mismos cen
tros; porque impide el cre
cimiento del sector de inicia
tiva social, que demanda la 
sociedad española, negando la 
posibilidad de conciertos a 
nuevas unidades y centros en 
la Secundaria Postobligatoria, 
y porque no contempla las 
necesarias subvenciones que 
permitan a los centros de ini
ciativa social su transforma
ción para impartir los nuevos 

a niveles”.

1 Estatalización

1 “De este modo, -añade la
1 Federación-, se intenta la 

total estatalización del siste- 
tna educativo, dando un paso 

, ®ás contra la libertad de 
; enseñanza, reconocida por la 

Constitución como funda- 
; niento de nuestro sistema 
■ (lemocrático”.

El anteproyecto de ley, 
: ^gún la Federación, “tarnpo- 
1 *^0 garantiza el derecho cons- 
; lllucional de los padres a la 

:’ lonnación religiosa y moral 
''o los hijos de acuerdo con 

; ^os propias convicciones. Los

Los católicos defienden el derecho a la religión en la escuela.

padres creyentes tienen dere
cho a la formación religiosa 
de sus hijos, porque así lo 
establece la Constitución, al 
margen de los acuerdos del 
Estado español con la Santa 
Sede o con cualquier otra 
confesión religiosa. En con
secuencia, el mandato cons
titucional exige incluir la reli
gión como una asignatura 
más en todos los niveles edu
cativos, y esto no se cumple 
en el anteproyecto de ley”.

Además, “los padres no 
creyentes o agnósticos tienen 
derecho también, según la 
Constitución, a la formación 
ética y moral de sus hijos y, 
sin embargo, esta asignatura 
se suprime en todos los nive
les del nuevo sistema educa
tivo, lo que supone el incum
plimiento del artículo 27,3 de 
la Constitución”.

“Auténtica barbaridad”

Ante las dificultades a la 
enseñanza de la religión y la 
total supresión de la enseñan
za ética, la Federación Cató
lica de la Asociación de 
Padres de Alumnos se pre
gunta cuál va a ser el nuevo 
tipo de persona que se forme 
en la escuela. “La Constitu
ción establece, en el artículo 
27,2 que el objetivo de la edu
cación será el pleno desarro
llo de la persona, pero el nue

vo sistema educativo no pone 
los medios para que se cum
pla este objetivo”, añade la 
Federación, que califica de 
“auténtica barbaridad” el 
planteamiento educativo de la 
LOSE, en la que no se tienen 
en cuenta los valores ni la 
educación de la persona.

La Federación estima asi
mismo que el anteproyecto de 
ley presenta una estructura 
del sistema educativo en el 
que la educación infantil 
comienza a los 0 años de 
edad, y en el que se margina 
totalmente a la familia del 
proceso educativo de los 
hijos. “En 67 artículos y 15 
disposiciones adicionales tan 
sólo se dedica una línea a la 
familia”.

La Federación exigirá las 
modificaciones necesarias 
para que la nueva ley del sis
tema educativo español 
garantice, sin restricciones, el 
ejercicio de los derechos 
constitucionales de los padres 
y el protagonismo que corres
ponde a la familia, como pri
mer y principal responsable 
de la educación de los hijos. 
Asimismo, la Federación 
entiende que “únicamente se 
puede hablar de una ley pro
gresista si se amplía el ejer
cicio de las libertades y se 
mejora la calidad de la ense
ñanza” al igual que los países 
más avanzados de la CEE.

LT

La Confederación Española 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos (CEAPA), en repre
sentación de cinco mil APAS 
de la Escuela Pública de todo 
el país, ha difundido un comu
nicado en el que señala “asistir 
con preocupación y estupor a 
la ofensiva lanzada por el obis
po de Madrid el pasado domin
go, en contra del anteproyecto 
de Ley de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOSE), 
y en defensa de unos valores 
morales, que aparecen como 
patrimonio exclusivo de un sec
tor de la sociedad”.

“Hecho manipulador”

Ante este hecho “claramente 
manipulador”, la CEAPA ha 
expresado “su más enérgica 
protesta y defiende que los valo
res democráticos, la solidaridad, 
el trabajo en equipo, la defensa 
de la paz, la dignididad y la 
libertad de las personas, la 
igualdad real para todos, la con
vivencia pacífica, el amor a la 
naturaleza, la ciencia al servicio 
de las personas, la responsabi
lidad, la educación integral, y 
otros valores éticos, no son en 
absoluto patrimonio de unos 
pocos, sino de todos los ciu
dadanos en general.

Según el comunicado difun

Se incrementa la superficie 
asegurada de uva de vino

LT

La evolución del seguro com
binado de helada y pedrisco en 
uva de vino en Castilla-La Man
cha ha experimentado en los 
últimos años una importante 
evolución al alza, que se refleja 
tanto en el nivel de hectáreas 
aseguradas como de producción 
garantizada. Durante 1989 los 
más de 12.000 productores cas
tellano-manchegos aseguraron 
129.509 hectáreas, es decir, un 
17% más que en 1988 y aproxi
madamente el 70% del total 
nacional.

Según Agroseguro, las causas 
que han favorecido este incre
mento “se deben por un lado 
a las modificaciones que año 
tras año se realizan en el con
dicionado del seguro (aumento 
de coberturas, ajustes de pri
mas, subvenciones especiales a 
las parcelas inscritas en deno
minaciones de origen), de cara 
a dar una respuesta a las nece
sidades de un sector cada vez 
más exigente y competitivo y, 
por otro, a la labor y apoyo 
realizado por los diferentes 

dido por la Confederación 
Española de Asociaciones de 
Padres de Alumnos, “del actual 
texto del anteproyecto de Ley 
de Ordenación General del Sis
tema Educativo se deriva el res
peto de estos valores y los pro
picia, y por tanto, el crear con
fusión en la opinión pública no 
hace nada más que obstaculizar 
el cambio en profundidad del 
sistema educativo, desviando 
hacia otros intereses la nece
sidad de apoyo decidido que 
tiene la Escuela Pública como 
compensadora de las desigual
dades sociales”.

Este comunicado surgió a 
raíz de la acción del obispo 
auxiliar de la diócesis de 
Madrid y responsable del área 
de enseñanza, Javier Martínez, 
quien remitió el pasado fin de 
semana a los párrocos de esa 
ciudad un documento crítico 
sobre la LOSE para que lo leye
ran en las misas del domingo.

Acusaciones graves

Sobre este documento el 
director general de Asuntos 
Religiosos, Luis María de Zala- 
va afirmó que “en él se vierten 
acusaciones graves sobre inten
ciones del Gobierno y sin prue
bas”, aunque aclaró que “no es 
mi competencia el juzgar sí 
estas declaraciones deben 
hacerse o no en las iglesias”. 

estamentos sociales, conscientes 
de la necesidad de que el seguro 
combinado de uva de vino es 
un mecanismo eficaz que per
mite abundar en el sostenimien
to de las rentas y en conse
cuencia favorecer la evolución 
del propio sector”.

A lo largo de este año se 
han revisado todos los aspectos 
que conforman el seguro de uva 
de vinificación, afirmó Agrose
guro, “procediéndose a ajustar 
las primas del mismo en aque
llas comarcas donde existiendo 
un alto volumen de producción 
se registra un menor nivel de 
aseguramiento respecto a otras 
zonas productoras”.

Estas comarcas son Campo 
de Calatrava en Ciudad Real, 
Torrijos y Sagra-Toledo en 
Toledo y Mancha, Almansa y 
Hellín en la provincia de Alba
cete.

Por otra parte, se mantiene 
la política del “bonus-malus” 
iniciada por Agroseguro en la 
campaña anterior en orden a 
premiar la fidelidad en la con
tratación y buenos resultados en 
el seguro.

Ícstaurante INTERNACIONAL
(BRANDES SALONES PARA COMIDAS DE 
EMPRESA ■ BODAS - CONFERENCIAS 

CONVENCIONES
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - COMER BIEN 

¿^CALDE CONANGLA, n 18 - TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

EXCEPCIONAL OCASION
PARA COMPAR SU VIVIENDA DE 4 DORMITORIOS, 
SALON, COCINA, DOS BAÑOS Y ASEO, EN ZONA 
PARQUE-SUR.

INFORMACION Y VENTA: Tardes de 4‘30 a 7'30 horas 
en IZEHUS, S.A. C/. Salamanca, 4-4°-Derecha.

ULTIMOS PISOS EN VENTA.

CEBRIAN, S.A.
Comunica a su 
clientela su cam
bio de domicilio 
de Capitán Cortés, 
71 a Prolongación 
Avda. España s/n
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“El pintor de los objetos humildes” expone una colección de sus obras en el Ayuntamiento 

Paco Pérez, el testimonio de un tiempo 
pasado, pintado con nostalgia y orgullo

“Arte Español 
Contemporáneo” 
estará en el 
Museo de 
Albacete

E¡ artista inmortaliza en su obra con sencillez, casas, calles y utensilios cotidianos, típicos de Albacete LT

Con su pincel e insepara
ble gama de colores gri
sáceos, el artista Paco 
Pérez detiene en el tiempo 
costumbres, objetos y 
vivencias propias de una 
época que hablan del Alba
cete sencillo, que a todos 
gusta recordar por su 
entrañable aire manchego

Felicidad IZAGUIRRE

Su escueto y conciso nom
bre artístico lleva impresa la 
nota de sencillez que envuel
ve toda su obra pictórica. 
Paco Pérez, albaceteño al 
cien por cien, busca en su 
pintura lo manchego y tra
dicional que evocan barrios, 
calles y casas desgastadas por 
el tiempo, que tienden a 
desaparecer por el irremisi
ble crecimiento urbanístico.

Son sus cuadros el testi
monio de las costumbres de 
una época que el artista 
recuerda con nostalgia y 
orgullo, por amor a la tierra 
que es fuente inagotable de 
inspiración creadora y a la 
que, con sus pinturas, rinde 
el mayor de los homenajes 
que aquella podría recibir: 
inmortalizaría a través del 
tiempo en sus aspectos que 
con más exactitud la definen, 
ante personas de otras pro
vincias y ante los albaceteños 
y castellanomanchegos.

La “camarica” de las casas 
que todavía podemos encon
trar en la calle Tejares; can
diles y fuelles en desuso; un 
simple racimo de uvas y los 
rosales que se vierten por 
extensos muros blancos de 
los “patiejos” asomando por 
las calles, son los sencillísi-

La gestión del acuífero 24 dependerá de 
una sola confederación hidrográfíca

Un momento de la inauguración de la exposición de pintura de Paco Pérez, luis MIGUEL

mos temas de Paco Pérez, que 
son tratados con un realismo 
muy personal, bastante distan
te al que nos puede ofrecer 
en contenido una fría fotogra
fía de esos mismos motivos.

Realismo interpretativo

Y es que este pintor que 
profesa una gran admiración 
a Antonio López, aporta con 
su pincel a la estricta realidad 
de objetos tan humildes como 
una raída escoba o unas anti
guas llaves caseras, los valores 
entrañables que él mismo per
cibe al contemplarlos en sus 
ambientes cotidianos.

Paco Pérez interpreta con 

su pintura esos pobres uten
silios que apenas tienen valor 
material, los hace suyos, y nos 
habla sobre ellos en unos cua
dros en los que se presentan 
con la huella del hombre que 
antaño sacó provecho de ellos 
en su labor diaria.

Así, los bordillos de la acera 
que soporta casas semiderrui- 
das en muchos casos, no apa
recen nunca perfectos, al igual 
que las calles y que las propias 
casas. El artista pinta y des
hace en el lienzo una y otra 
vez los objetos que centran 
su atención, hasta conseguir 
el efecto deseado. En ellos ha 
de apreciarse su sentido tra
dicional y ha de intuirse las 

vivencias y costumbres a las 
que dieron lugar en una épo
ca. La pintura de “La casa 
de la higuerica”, es un ejemplo 
claro del quehacer pictórico 
de Paco Pérez. El artista dota 
además a sus temas de una 
atmósfera cromática que nos 
traslada a contemplarlos des
de el recuerdo y con una pers
pectiva nostálgica. Esto lo 
consigue con el empleo de una 
gama de colores grisáceos, en 
consonancia con la sencillez 
de los objetos que pinta.

Las obras que muestra el 
Ayuntamiento pertenecen a 
tres etapas de su trayectoria 
artística, en la que destaca la 
serie titulada “Otros”.

“Arte Español Contemporá
neo” es la exposición que Cul
tural Albacete ha organizado 
en el Museo de la ciudad, dei 
6 de abril al 13 de mayo. Dicha í 
muestra está formada con fon- 5 
dos propios de la Fundación ! 
Juan March y en esta ocasión . 

£ 
di

el

se ofrecen obras fechadas en J _ 
su mayor parte en la década i" 
de los ochenta - 18 de ellas-, í 
y seis de los setenta. ’ S ec

Se trata, por tanto, de una i t ¡^ 
selección de obras de un perío
do aún reciente en que el arte 
español ha supuesto un nuevo 
vigor lleno de talento y crea-: 

SI
so

tividad. La incorporación de las | cu 
jóvenes generaciones durante 1 
estos años ha reforzado la cali- i 
dad artística ya existente, la Í 
variedad de estilos y tendencias, 1 ca 
y ha logrado una difusión inter-1 
nacional verdaderamente nota-1 cu
ble. |gr

“Arte Español Contemporá-1 
neo”, que con nuevas adquisi-1 
ciones y sustituciones de obras ; 
viene exhibiendo de forma iti-s 
nerante la Fundación Juan; 
March desde 1973 por España, 
ofrece ahora las tres últimas t 
adquiridas recientemente por; 
esta institución: “En mi estu

te: 
ha 
ra 
en 
at 
m, 
la 
lO!

dio” (1979), óleo de Alfonso i; el 
albacete; “Horizon des événe-: a 
ments” (1989), óleo de Miguef qt 
Barceló; y “Bindu-2”, (1979),; di 
aglomerado y tinta serigráfica,^ 
de Luis Martínez Muro. i

Los artistas, por orden alfa-i 
bético, con obra en la expo-i 
sición son los siguientes: Sergij 
Aguilar, Alfonso Albacete, Fre-i 
deric Amat, Gerardo Aparicio,! 
Miguel Barceló, José Manuela 
Broto, Miguel Angel Campano,? 
Gerardo Delgado, Luis Gordi
llo, Xavier Grau, Eduardo Gru
ber, Eva Lootz, Mitsuo Miura, 
Luis Martínez Muro, Juan 

CC 
en 
cu 
pe 
o 
tai 
el 
en 
la¡ 
de 
es 
de 
de 
vil 
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Navarro Baldeweg, Guillermo 
Pérez Villalta, Enric Pladevall, 
Santiago Serrano, Soledad Sevi
lla, José María Sicilia, Susan^_ 
Solano, Juan Suárez, Jordi a lo! 
Teixidor y José María Yturral-l

Síde.
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La gestión de los recursos del 
acuífero 24, en el que participan 
las cuencas hidrográficas del 
Guadiana, Tajo y Segura, se 
encargará al presidente de una 
de estas confederaciones, según 
anunció en Ciudad Real, el 
delegado del Gobierno de la 
región, Daniel Romero,

Romero, que mantuvo una 
reunión con los gobernadores 
civiles de Albacete y Ciudad 
Real y el presidente de la con
federación del Guadiana, José 
Luna, agregó que dicha elección 
corresponde al Ministerio de 
Obras Públicas, aunque recono
ció que la confederación con 
una mayor responsabilidad, por 
su extensión, es la del Guadia
na. El delegado del Gobierno 
afirmó que el decreto de 
sobreexplotación del acuífero 
24 “puede dar más de sí, si 
se hacen efectivas las medidas 
que contempla para controlar 

las extracciones del agua”.
A juicio de Romero, “con 

ello se evitaría la situación 
registrada el año pasado, en que 
se explotaron 20.000 hectóme
tros cúbicos de agua, cuando 
los técnicos aconsejaban sólo 
7.000”.

En este sentido, José Luna 
declaró recientemente a Efe 
que en la primera quincena de 
abril se iniciará el cierre de los 
pozos que no cumplan los 
requisitos establecidos en el 
decreto de sobreexplotación, 
“bien porque no se hubieran 
adaptado legalmente a la nueva 
situación o porque el pozo no 
tuviera el contador que permite 
el control de las extracciones”.

Romero aseguró también 
que se emprenderán medidas 
para disminuir los vertidos que 
van a parar a las Tablas de Dai
miel, mediante el control de las 
empresas de alto grado conta
minante que se instalen en la 
zona. Además, se potenciará la 

vigilancia por parte de los 
Ayuntamientos y de la Guardia 
Civil y “se pedirá conciencia
ción a los ciudadanos, para que 
respeten las aguas del acuífero 
24”.

Sobre el bloqueo efectuado 
por el grupo de ecologistas de 
Albacete en las obras que se 
realizan en una carretera de 
acceso a las Lagunas de Rui
dera, Romero señaló que “hay 
que conjugar el respeto al 
medio ambiente y el desarrollo 
de nuestra región”. En opinión 
de Romero, “si se hubiera lle
vado adelante el proyecto pre
sentado por los ecologistas en 
la junta rectora del parque 
sobre el trazado de esta carre
tera, se hubiera producido un 
considerable perjuicio a los pue
blos de la zona”.

Contratación de obras del TAV

Por otra parte, el próximo 
Consejo de Ministros estudiará 

para su aprobación, los expe
dientes de contratación de las 
obras del Tren de Alta Velo
cidad (TAV) Madrid-Sevilla, 
que atraviesa Castilla-La Man
cha, con una inversión de más 
de 38.000 millones de pesetas. 
Según informó el gabinete de 
prensa de la Delegación del 
Gobierno en esta comunidad, 
las obras a realizar se refieren 
a señalización, comunicaciones 
e instalaciones de electrifica
ción. El tramo que previsible
mente será aprobado, afecta al 
trazado comprendido entre 
Getafe (Madrid) y Córdoba, la 
mayoría del cual pasa por esta 
comunidad, con una longitud de 
308 kilómetros. La zona de la 
región más afectada por el Tren 
de Alta Velocidad es la pro
vincia de Ciudad Real, y el tra
zado que sigue el del antiguo 
ferrocarril Madnd-Badajoz, dis
curriendo por terrenos llanos 
dedicados, salvo en los cruces 
con algunas sierras.

el 
en

Por otra parte, “Jornadas ^^^'j w 
nicas sobre la calidad de lo^Jsa 
cereales” es el tema del eic^di 
“El estado de la cuestión” quep 
organizadas por el instituto^ 
Técnico Agronómico Provinci^f¡ 
S.A. (ITAP), ha programad^ 
Cultural Albacete los días 3 " 
4 de abril, en el Salón de Acto^ 
de la Diputación de ^bacetejij

Dichas jornadas serán ina , re; 
guradas el día 3, a las 4 a 
la mañana, por el presiden cu 
la Diputación, Juan Francis
Fernández. 7

Intentando conectar f 
sentimiento actual de ^^^. ^^ 'I 
cultores nacionales de 
sus técnicas culturales y 1 ¡ da 
ciales para poder compeW pn 
el amplio mercado ®’^’’P gi Í^ 
mundial de los cereale • « ! e 
ITAP ha organizado esta 1 j ai 
nadas, en las que esp .¡^^ j ® 
nacionales y europeos.^ i 
rán las exigencias actuales J ., 
futuras de calidad lo
más importantes.



Viernes, 30 de
Marzo de 19901,3 Tribuna ALBACETE 11

LT

ra- 
ul-

Inhibición administrativa
El alcalde condicionó sus amenazas a la realización de los cortes de carretera proyectados por sus convecinos para Semana Santa

j F. Peña anuncia una huelga de hambre, caso 
de no construirse una depuradora en Tobarra

*^Las aguas residuales, que discurren por cauces abiertos, se han convertido en un foco potencial de epidemias e infecciones

do 'de! 1 ^ alcalde de Tobarra adelantó ayer su intención 
:ha 3 áe declararse en huelga de hambre si los habi-
)n- | tantes de este municipio acuerdan interrumpir 
ión 1) el tráfico en la carretera 301
®" 3 F. GANUZA

^^ 1 Según informó ayer el primer
’ 1 edil tobarreño, Francisco Peña,

durante las fes-

tividades de Semana Santa como protesta por 
las condiciones insalubres que soportan en reía-
ción a la 
residuales.

falta de tratamiento de las aguas 
Al parecer, los 400 vecinos de la

pedanía de Sierra están dispuestos a realizar 
cortes de circulación con el propósito de con
minar a la Administración a construir una depu
radora que elimine los riesgos epidemiológicos

ina 3'® ausencia de una estación 
(o. d depuradora en este término 
rte | municipal puede ocasionar una

situación de conflictividad
^ í social de impredecibles conse- 
Ue 1 cuencias, ya que las aguas resi-
jite f« duales se han convertido en un 
ali- fo^Q potencial de propalación 

la 3 de enfermedades epidemiológi- 
ias y cas y el riesgo latente de dichas 
ter-1 infecciones podría desembocar 
)ta-1 ®" ^•^ posterior lamento de des

il gracias personales.
)rá-d Pa^^ ^1 jentrevistado, el sis- 
ilsi-1 tema actual de conducciones se 
iras 11 ^2 quedado obsoleto e inope- 
iti-Hrante, por cuanto se construyó 
Qan|j en la décadá de los sesenta para 
ma, H atender a una población esti
mas B mada de 2.500 habitantes y con 
por|i la función exclusiva de decantar 
stu-lí los sólidos, mientras hoy en día 
insoi el censo tobarrense contabiliza 
:ne-|| a unas 8.000 personas, número 
guela que prácticamente se duplica 
79)Ji duranate los periodos estivales. 
fica,B Además, los cauces públicos 

0 por los que discurren estos 
ilfa-B corrompidos caudales se 
ípO'll encuentran al descubierto (cir- 
ergi|l cunstancia que incrementa el 
Fre-H peligro de accidentes fortuitos 

® ^® contaiminación por con- 
nuen tacto), atraviesan parcialmente 
ano,i el casco urbano y se desplazan 
)rdi-i en su pestilente camino hasta 
jru-1 las inmediaciones de la pedanía 
ura,l de la Sierrat donde 400 vecinos 
uanl están expuestos a fuertes olores 
rmol de putrefacción, grandes nubes 
vall,i de insectos transmisores de 
ievi-1 virus patógenos y a elementos 
san^ malsanos que podrían destruir 
ordS los cultivos cercanos.

En la trastienda de una fachada señorial, los tobarreños continúan soportando unas graves carencias de infraestructura urbana.

9

rral-

'es

tec- 
lo^

| Esta delicada situación, que 
1 se agudiza hasta límites inso- 
a portables durante los meses 
t veraniegos o en años de bonan- 
j ^ climátici, fue puesto en 

conocimiento de las autoridades
Unitarias a través de un expe-

:iclo| diente de inspección que, por 
q^®gcl momentQ, sigue archivado 
tutoj entre los apuntos pendientes, 
leíais
ladoi

paciencia inconmensurable que 
las autoridades se decidan a 
tomar cartas en el asunto y, 
aunque desde mi posición de 
cargo público no puedo auspi
ciar algaradas o protestas popu
lares, tampoco seré yo quien 
cuestione la justicia de sus 
demandas”.

Y puntualizó, a continuación: 
“con una paciencia inaudita, ya 
en julio o agosto de 1989 pudi
mos calmar los ánimos exalta
dos de algunos convecinos que 
entonces llegaron a taponar las 
salidas de las aguas. Sin embar
go, ahora estoy dispuesto a ini
ciar una huelga de hambre para 
mostrar mi solidaridad con los 
afectados si éstos deciden final
mente realizar cortes de carre

teras en Semana Santa, unas 
fechas de honda significación 
para Tobarra”.

Todo dispuesto

Silencio ofícial

A finales de 1987, el primer 
edil elevó la primera reclama
ción solicitando la inmediata 
construcción de una depuradora 
en esta localidad, cuyo coste 
asciende a más de lOÍ) millones 
de pesetas. Dicha petición fue 
trasladada al primer trimestre 
de 1988 para su inclusión en 
la convocatoria de subvenciones 
que promueve la Consejería de 
Política Territorial, existiendo 
el compromiso expreso de aten
der por la vía de urgencia el 
expediente tramitado.

Por su parte, el Ayuntamien
to invirtió unos cinco millones 
de pesetas en la elaboración de 
un proyecto de obras y en la 
adquisición de siete hectáreas 
de terreno para la ubicación de 
las instalaciones, pero el expe
diente continúa estancado en 
algún departamento de la Junta 
de Comunidades. Transcurridos 
dos años desde la presentación 
del informe inicial, sólo consta 
la reciente promesa del dele
gado provincial de Política 
Territorial, Siro Torres, de estu
diar en breve un plan de via
bilidad al respecto.

AlcantaríUado y abastecimiento

Pero no acaban aquí las

^J^*^^° ^e Francisco Peña, 
dilación administrativa para 

P^>’®solver esta cuestión obedece
^' '^ Inhibición y al descono- 

'^‘scO ^^^ problema real de
H ’’^s^’lnciónes oficiales, pero 

en 9^® sn condición de 
'^eri- i f^®®?^® popular provocara una 

. ®^*^^ discriminación de las 
Lrí provinciales goberna- 
r 60^*^ P®’’ el PSOE a la hora de 
eo y j ^”^^^^^’’ posibles soluciones, ya 

el M ^^^ problemas se generaron 
,’^nipo atrás y no fueron ata- 
ws tampoco por la Corpo- 
f^dón socialista anterior.

jo5 
istaS 

es j 
sale|

Mientras tanto -añadió el 
ealde tobafreño-, los vecinos 
^^3n aguantando con una

Conducción de aguas potables
La insuficiencia hídrica del 

manantial enclavado en el 
paraje del “Puerto del Agua 
Buena”, que sólo garantiza el 
abastecimiento durante cua
tro horas semanales, obligó a 
la Corporación Municipal a 
encargar a una compañía 
especializada en prospeccio
nes a efectuar un sondeo sub
terráneo ubicado en la zona 
del “Rincón del Moro”, con 
el afortunado alumbramiento 
de un caudal potable de 60

litros por segundo, que dupli
ca las necesidades del con
sumo actual, según afirmó el 
primer edil tobarreño.

Al término de una entre
vista concertada con Francis
co Peña el pasado miércoles, 
el delegado albacetense de 
Política Territorial, Siro 
Torres, se comprometió a dar 
una respuesta firme y por 
escrito a la solicitud de con
cesión de una subvención 
para financiar la red de con-

ducciones y a declarar pre
ferentes las obras de infraes
tructura mediante su trami
tación por la vía de urgencia. 
El presupuesto estimado de 
las ejecuciones podría superar 
los 50 millones de pesetas, 
posiblemente sufragados en 
su integridad por el Gobierno 
Autónomo, además de una 
aportación del 13 al 17% del 
montante económico global 
que se desembolsaría con car
go a las arcas municipales.

carencias de infraestructura que 
sufren estóicamente los tobarre
ños. Otro tema que incide en 
la salud pública y calidad de 
vida de los lugareños se refiere 
a la construcción de una red 
de alcantarillado para las peda
nías de Cordovilla y Aljubé, 
núcleos que albergan a cerca 
de 800 habitantes. Sobre este 
particular, se dirigió al Gobier
no Regional una petición for
mal por acuerdo de Pleno y, 
en términos similares, se requi
rió el apoyó del presidente 
Bono en enero de 1989, sin que 
hasta la fecha este proyecto 
haya tenido contestación.

Por último, un reciente aná
lisis de las aguas destinadas al 
abastecimiento humano, sumi
nistradas exclusivamente duran
te cuatro horas semanales (120 
minutos los miércoles y los 
sábados), detectó problemas de 
naturaleza microbiológica que, 
afortunadamente, son subsana
bles hasta el mínimo permisible 
mediante un adecuado trata
miento de cloración en los 
depósitos de almacenaje.

En cambio, ninguna manipu
lación química puede convertir 
en aguas potables los caudales 
hídricos provenientes del paraje 
denominado “Cerrico de la Pla
ta”, debido a sus elevados con
tenidos en nitratos y fosfatos, 
si bien son aprovechables para 
el empleo en la higiene personal 
diaria, así como para usos 
domésticos o industriales.
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—1 Almansa
Jomadas organizadas por la Asociación de Padres en el Colegio Público Duque de Alba

Adjudicadas las obras de los planes provinciales 
para urbanización y alcantarillado de tres zonas

Este sábado, festival de danza, a cargo de las alumnas de la escuela de Ballet Clásico y Español de la U.P.

Comenzamos hoy nuestra información con 
la actualidad política municipal y en este 
sentido comentaremos los aspectos más 
importantes de la reunión de la Comisión 
de Gobierno celebrada en la tarde de ayer,

que presidida por el alcalde Antonio Calla- 
do, se abordaron los temas habituales del 
orden del día de estas sesiones semanales, 
y donde quizás los puntos más importantes 
son los que ahora les comentaremos.

1 í
J^

Luis BONETE

Fundamentalmente hay que 
destacar la adjudicación de las 
obras de los planes provinciales 
de 1990 por la Diputación Pro
vincial de Albacete, que en lo 
referente a Almansa, incluirá 
las obras relativas a urbaniza
ción y alcantarillado de tres 
puntos de nuestra población por 
un total de 52.000.173 ptas; 
estos 52.000.000 millones serán 
la cantidad que implicarán las 
obras de la red de aguas flu
viales, urbanización y alcanta
rillado en las zonas de la Plaza 
de Santa María, tramo de la 
calle S. Juan hasta la Av. José 
Rodríguez y Av. José Rodríguez 
desde Rambla de la Mancha 
hasta la C/ Pío Baroja.

Estas obras completarán las 
previstas para este año dentro 
de los planes pronvinciales de 
1989 y que se realizarán a lo 
largo de los próximos meses en 
las calles Virgen de Belén y

Corredera.
Por otra parte, señalar tam

bién que se presentó a esta 
comisión de Gobierno por parte 
de la Concejalía de Bienestar 
Social, la relación de los bene
ficiarios a los que correspon
derá su reducción del 50% en 
los recibos de agua, alcantari
llado, y recogida de basuras, 
después del estudio realizado en 
torno a estas solicitudes por el 
Centro de Servicios Sociales del 
Ayuntamiento almanseño, rela
ción que fue aprobada por la 
Comisión de Gobierno.

Otro robo en el casino

Dentro del capítulo de suce
sos hay que informar a nuestros 
lectores, de otro robo que se 
producía en un corto espacio 
de tiempo en el mismo local 
que ya había sido robado hace 
muy pocas fechas, concretamen
te en la Sociedad Casino 
Almansa.

El robo se cometió en el bin
go de esta sociedad, pero no 
se conocen datos del suceso 
según ha informado el Gabinete 
de Prensa del Gobierno Civil, 
porque al parecer no se había 
presentado todavía la corres
pondiente denuncia; recorde
mos que hace pocos días auto
res desconocidos, se apodera
ron en ese mismo local de dine
ro y objetos, por un valor 
aproximado de unas 700.000 
ptas.

Dentro de las actividades que 
estaban previstas en nuestra 
población en los próximos días, 
comenzaremos señalando, la 
actividad que ha comenzado ya 
en el colegio público Duque de 
Alba, y que se trata de unas 
jomadas que a lo largo de tres 
días se van a celebrar a través 
de la Federación Pronvicial de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos. El miércoles se cele
bró el primero de estos actos, 
a las nueve de la noche en los
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Festival de danza en la Casa de la Cultura.

CAFETINO
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CAFE 

EXPRES
Cortado, chocolate y té

DEGUSTACION 
GRATUITA

El pequeño distribuidor 
de bebidas calientes

CAFETINO
Ideal para pequeñas 

empresas, despachos 
profesionales 

y departamentos.

B
 DISTRIBUIDORES: 

GUILLERMINA 
GARCIA, S.A.

Doctor Bonilla, n° 15

Tino, 22 65 96

ALBACETE

RELOJES APOLLO 
WALT DISNEYLS

PRECISA DISTRIBUIDOR 
OFICIAL EN 

LA MANCHA 
(ALBACETE, CIUDAD REAL)

Para la venta exclusiva de amplia gama de relojes 
Walt Disney‘s en relojerías, jugueterías y papelerías. 

Interesados dirigirse por escrito o teléfono a la 
atención de la Srta. Moreno, travesía de Conde 
Duque, 7. Tfno: 91-247 13 84. MADRID 28015

INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES 
ALBACETE

CONVOCATORIA DE AYUDAS PARA 
PREPARACION TECNICA DE 

DEPORTISTAS DE ALBACETE
El Instituto Municipal de Deportes convoca ayu

das para los deportistas de Albacete durante la 
temporada 1990, teniendo como objetivo la tec
nificación y el perfeccionamiento deportivo.

BASES: Se podrán recoger en las oficinas del 
Instituto, Avda. España, 65, de 9 a 13 horas.

PLAZO DE PRESENTACION: Hasta el 20 de 
Abril.

LA JUNTA RECTORA

locales del colegio público 
Duque de Alba, donde también 
ayer jueves y el viernes se cele
brarán el resto de las jomadas. 
Los temas a tratar serán “La 
drogodependencia y su preven
ción”.

En este capítulo anunciar 
también la reunión del Comité 
Antinuclear con varios temas 
como: el análisis de la situación 
actual de la Central Nuclear de 
Cofrentes, y la preparación de 
la Reunión que la Coordina
dora Antinuclear de Cofrentes 
celebrará en nuestra ciudad, el 
próximo sábado día 31 a las cua
tro de la tarde en la Casa de 
la Cultura.

El Ayuntamiento de Almansa 
a través de la Universidad 
Popular ha organizado para el 
próximo sábado día 31 a las 
ocho de la tarde un magno fes
tival de Danza, realizado por 
las alumnas de la escuela de 
Ballet Clásico y Español de la 
U.P. La entrada será gratuita 
mediante invitaciones que se 
podrán recoger en la Casa de 
la Cultura. Información de últi
ma hora nos confirman el lleno 
total del Teatro Regio para este 
acontecimiento, cuyo programa 
será:

Primera parte.- El Aguacero, 
Alegría de la Huerta, Zapatea
do de Sarasate, Baile de Luis 
Alonso, Valls y Color de Albe
ro.

Segunda parte.- Coppelia, 
Bohemios, Zapateado de Mon
real, Baile Flamenco y Sevilla
nas del Alma.

La directora de la escuela 
Municipal de Danza y organi
zadora de este evento srta. M^ 
Llanos Ortiz Vico, hacía estas 
declaraciones a LA TRIBUNA: 
“Un año más la danza se con-

SE NECESITA 
OFICIAL P 

PULIMENTADOR
Buen sueldo 

Absoluta reserva 
Teléfono: 22 45 66

almi
ma

vierte en protagonista de lai el
noche, sus armoniosos gestos y traje 
actitudes vuelven a abrirse paso rao 
entre bastidores con el solo fin iipac
de agradar y hacer partícipes sarc
a cuantos nos ven de ese poder 
que nos inserta en otro mundo 
distinto... armonioso, musical, 
diferente en sí.”

ríe d 
Mel 
sob

La danza ha sido como un a 0'
virus que ha recorrido la his
toria, embrujando, sin distincio-
nes, a cuantos la hayan inter

ido,
bla 

>ner
pretado. Ha absorbido, desde 
tiempos remotos, tanto a los ma

obr 
sus

altos cargos como a las claseí j^t; 
más humildes del mundo, de ^,q 
ahí y prueba de ello es que 
en el siglo XVIII, el rey Luis yj.gj 
XIV, enardecido por ese inexf-'U, 
plicable arte, crea la Real AcaUL 
demia de la Danza, con el fi«2a 
de establecer sus movimientos^ 
en toda su perfección.

El innato interés que éesdS^^ 
siempre ha suscitado en el homS^ 
bre, ha hecho que miles de per-iqjj 
sonas se hayan dedicado de poUj^j^^ 
vida al recreo de la danza 
muchas de ellas han logradr#^ 
con su sacrificio ser conocidas^ ■ 
y alabadas por todos, y otra^^^ 
aunque al margen y sin ambm 
cionar el dulce éxito, han 
alimentándose tan sólo con 
profundo amor que le profesáis

La noche del sábado y fiel^*» 
a nuestra cita con el escenario P 
al que considero tan importante ni 
como el estudio de danza, 
fomentar el espíritu dancesc®^, 
del alumno, vamos a hacer unaPn 
muy pequeña muestra de ®^trV' 
arte, recorriendo, desde los cl^j e 
sicos movimientos, envueltos en|toD 
la música de Chopín, hasta a lO. 
más conocida zarzuela, pasando cu, 
por el embrujo de la guitarrea] 
española, a veces acompaña •oí 
por el temperamental piano e ¿ 
Campuzano”.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

mi

pe 
sei

iíS.

ÜI
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Villarrobledo
Vive en Munera, pero tiene un taller en la ciudad villarrobletana

El escultor José Enrique Melero expone en la Casa 
de la Cultura hasta el día uno de abril

La agricultura española, tema de la 14 Semana Estatal de Estudios sobre el Campo

^anizada por la Casa de la Cultura 
/ Ayuntamiento de Villarrobledo, el 
trnes pasado, día 23 de marzo, a las

8 de la tarde, fue inaugurada la expo
sición de esculturas de hierro, del escultor 
José Enrique Melero Blázquez.

Luis RUESCAS era escultura. Y hay que saber

jta exposición tendrá lugar 
ata el día 1 de abril, en la 

de la Cultura, y puede 
A visitada con el siguiente 
ftario: días laborables (incluso 
■liados) de 7 a 9 de la tarde 
Jlos días festivos de 12 a 2 
«mediodía.
alosé Enrique Melero, nacido 
a Palma de Mallorca hace 22 

habitualmente vive en 
Bnera, tiene un taller en 

Üarrobledo, y se considera 
lalmente albaceteño. A tem- 
ina edad empezó a trabajar 
el hierro, en el taller de 

rajería de su padre, primero 
rao hobby y después como 
upación; si bien, con mucho 
ar del artista, no puede dedi
lle de lleno su atención.
Melero, que ya ha expuesto 
sobras en Sabadell y en dos 
as de Arte en Madrid, en 
a ocasión, aquí en Villarro- 
¡do, y bajo el título: “Años 
.blanco y negro”, el escultor 

■^nerense, expone un total de 
obras. Junto a la Bota, una 
sus primeras obras, que han 
entado adquirirle en muchas 
isiones y de la que el artista 
se desprendería por nada, 

aran Violín, Payaso, Para
as, El Mimbre, Maleta, 
pantapájaros. Camisa, Natu
ra agonizante. Mujer enca
llada, Uvas pasas y S.T. 
rfas ellas magníficas, mata- 
losas de ejecución y con un 

tialismo admirable.
jJCon este joven artista man- 
^imos la siguiente charla:

José Enrique, cuéntanos 
presiones sobre ésta y otras 
^siciones, cómo empezaste 

cuándo descubriste que al 
le podías sacar más 

ido.
“Yo empecé a temprana 

porque he trabajado 
en el taller de mi padre, 

t^me vino a la cabeza que 
r»o no era hacer puertas y ven- 

sino que había algo más 
i®tro del hierro. Y qué sé yo.

diferenciar entre artesanía y 
escultura.” “Así cuando haces 
trabajos realistas, te puede salir 
un trabajo realista bien, un tra
bajo artesano, una escultura. Y 
tienes siempre el peligro hasta 
que acabas la obra, y cuando 
acabas, sabes si es un trabajo 
artesano o un trabajo de escul
tura, algo que impresione, algo 

-que dé un sentimiento a relucir, 
¿no?.”

- Aparte de ésta, ¿has hecho 
otras exposiciones?

- “Hice una en Sabadell y 
en Madrid, lo que sucedió, es 
que me propusieron hacerla, 
pero lo que pasó, es que estaba 
falto de obras y para no cum
plir, preferí no hacerla.”

- José Enrique ¿podemos 
decir que lo que empezó como 
un hobby, sigue siéndolo?

- “Sí, esto empezó como 
hobby y hay que defenderlo 
como tal. No se puede, hombre 
sería bonito dedicarme del todo 
a este trabajo, pero tengo otro 
trabajo que es el que cubre mis 
necesidades, para vivir, y enton
ces no puedo dedicarme ple
namente a esto. Además, para 
dedicarme exclusivamente a 
ello, hay que viajar mucho y 
vender la obra. Aparte de esto, 
hace falta tiempo para trabajar 
y dinero. Yo pienso que debe
rían dar becas para los pintores, 
para los escultores, etc., selec
cionando por supuesto. Pero 
para los artistas aficionados no

hay subvenciones, estuve tratan
do de conseguir alguna, para 
dedicarme plenamente a esto, 
pero no. Te mandan de un sitio 
para otro, igual que pasa en 

• muchas ocasiones, que hasta 
cierto punto es normal, pero 
nada. Pienso que podrían sacar 
grandes artistas de esta zona, 
si fuese de otra manera esto.”

- ¿Qué nos dices de uno de 
tus primeros trabajos, que no 
te querían comprar y luego se 
quedaron con él?

- “Fue aquí en Villarrobledo, 
la Galería de Arte Crucero, la 
que realizó la subasta en el Cír
culo Mercantil. Fui a ofrecerles 
el trabajo a ver si se lo que
daban, y a simple vista me dije
ron que no. Me marché, pero 
resulta que se me olvidó una 
carpeta y cuando volví a reco
gería, se ve que lo pensaron 
mejor, lo discutieron, les gustó 
y se lo quedaron. De hecho, 
creo que lo tienen en Madrid 
o Zaragoza. Me dieron 55.000 
pesetas no estuvo mal, no sé. 
Pero es que cuando se empieza 
hay que vender barato. Al prin
cipio todo cuesta, más que nada 
por darse a conocer, que siem
pre cuesta.”

- ¿Tienes proyectos de más 
trabajos y otras exposiciones?

- “A mí me gustaría exponer 
en Madrid. Exponer allí en una 
buena sala y con obras grandes, 
no con obras pequeñas, con 
obras de un metro cincuenta 
a dos metros, con obras realistas

Obras de José Enrique Melero.

íh.

y obras abstractas. Pero para 
mí, lo fundamental de la escul
tura es, en un prinipio, demos
trar que sé trabajar. Pero en 
principio, tienes que demostrar 
que sabes trabajar y que sabes 
defender lo que estás haciendo, 
para que nunca te puedan decir 
que tú haces esto porque no 
sabes trabajar bien o no puedes 
defender esto. Y eso no lo veo 
bien.”

Estudios sobre el campo

Organizada por el Movimien
to Rural Cristiano de Acción 
Católica se va a celebrar los 
días 30 y 31 de marzo y el día 
1 de abril la XIV Semana Esta
tal de Estudios sobre el Campo.

Con el tema: “Agricultura 
Española y Mercado Común

¿qué va a pasar?”. El lugar de 
celebración será: Residencia de 
San José, Avenida de los Reyes 
Católicos, 12, El Escorial (Ma
drid). Según el programa: Día 
30 de marzo: A las 16,30 pre
sentación. A las 17 ponencia, 
“La conciencia de los límites 
en un mundo desigual”. Día 31 
de marzo: A las 10 horas, 
ponencia, “La Política Socioes- 
tructural en la Reforma de la 
Política Agraria Común”. A las 
12 horas debate en grupos de 
trabajo sobre instalaciones de 
jóvenes agricultores. A las 16,30 
horas “El Movimiento Asocia
tivo en la agricultura”. Ponen
cia: “La izquierda agraria en 
busca de una nueva identidad”. 
Día 1 de abril: A las 10 horas 
ponencia “Perspectivas de un 
desarrollo rural”.

la

^ntar lo que uno siente en 
Werro o en algo a través de 
’'>niientos, se puede decir 
”• A partir de los 18 años

’ [íuando yo empecé a hacer 
® Mos de estos como la bota, 
? bolín, las rosas y otras cosas.” 
^ , ¿Cómo pudiste conseguir 
>bota?
a ‘Como digo, éste es uno 
«bis primeros trabajos. Bue- 

yo pienso que es porque 
Hombre, se va buscando 

«perfección en el trabajo y 
sentimiento. La bota esta, 

pues mi juventud, mi 
> mi... yo qué sé, tantas 

^- Intenté plasmarías y ahí 
^' Es un trabajo que realicé 
“oa semana. Pienso que se 
4e defender y personalmen- 
^ 01 que más me gusta. A 

‘^‘*^ de este trabajo pensé que 
'I^e hacía o era artesanía.

Asesoría Laboral, Fiscal y contable

PRECISA CUBRIR PUESTO DE 
DIPLOMADO EN CIENCIAS EMPRESARIALES
- Requisitos:

- Haber terminado los estudios del título indicando en el plazo 
de los últimos cuatro años.

- Se valorará experiencia en asesoramiento de empresas, aunque 
no es imprescindible.

- Carnet de conducir y S.M. cumplido.
- Se ofrece:

- El salario estará en consonancia con la experiencia del candidato.
- Alta en S. Social con contrato laboral.
- Si las aptitudes del candidato, así como su experiencia, quedaran 

contrastadas, se estudiarán pretensiones económicas superiores 
a 1.325.000 pesetas anuales.

Los interesados enviarán historial a;
ALFYR, S.A.
Avda. España, 11
02002 ALBACETE
Ref. Diplomado C. Empresariales.

A R S o N A 
necesita cubrir varios puestos de 

VENDEDORES en nuestra ORGANIZACION.

OFERTA DE CONTRATACION
* De 3 a 6 meses según, categoría.
* Tendrán preferencia aquellas personas 

ferroviaria.
* Recogida de solicitudes en el servicio 
Estación de Ferrocarril. Albacete.

TEMPORAL

con experiencia

de Información.

Dada la importancia del entorno de trabajo, bus
camos una persona de formación media o superior 
con buenas dotes comunicativas y afán de 
superación.

NECESITAMOS:
- Dedicación exclusiva.
- Incorporación inmediata.
- Preferiblemente entre 25 y 40 años.
- Teléfono y vehículo propio.

OFRECEMOS:
- Formación especializada a cargo de la empresa.
- Fabricamos productos técnicos para la industria 

y somos líderes en nuestro sector.
- Grandes posibilidades de promoción.
- Contrato mercantil.
- Fijo 100.000 Pesetas mensuales.
- Comisión.
- S.S.R.E. a cargo de la empresa.

Las personas interesadas deberán presentarse 
en horario de oficina de 9 a T30 y de 4 a 8 
en la C/ Concejal Castillo, 13 entreplanta.

ALBACETE.
Les atenderá la Sra. de la Encarnación o el Sr. 

Marín.

M.C.D.2022
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El albaricoque y la almendra, amenazados por el brusco descenso de las temperaturas 

Las bajas temperaturas registradas los últimos
días podrían afectar seriamente a los cultivos

Esta tarde se inaugura la exposición de Jóvenes creadores “Murcia Joven-89’’

De persistir el régimen de 
los bajos valores termomé
tricos que en los días pre
cedentes se han registrado, 
podrían causar serios pro
blemas especialmente al 
cultivo del albaricoque y la 
almendra que, con el tiem
po benigno de las semanas 
anteriores se encuentra 
muy adelantada. Aunque 
no existe una constancia de 
que el termómetro haya 
registrado valores negati
vos fuertes, si las condi
ciones persisten, las cose
chas podrían verse afecta
das negativamente.

Angel ROMERO

Tremendamente acusado 
ha sido el descenso de las 
temperaturas que se ha regis
trado en la comarca desde 
principios de semana, habien
do llegado a bajar el termó
metro hasta sólo tres décimas 
sobre cero en el interior del 
casco urbano, lo que hace 
suponer que en otros lugares 
es muy posible que se hayan 
llegado a alcanzar incluso 
valores negativos.

Este brusco cambio, ya que 
en apenas veinticuatro horas 
los grados descendieron de 
forma muy sensible, podría 
tener una incidencia negativa 
en los cultivos de la zona que, 
por el templado clima que 
mayoritariamente se ha dado 
durante los meses preceden
tes, se encontraban sumamen
te adelantados, habiéndose 
concebido esperanzas de que, 
si las cosas continuaban de 
la misma manera, las cose
chas podrían ser excelentes. 
La realidad se ha encargado 
de recordar, según nos infor
maban hace unas semanas del 
Servicio de Extensión Agraria 
Local que, hasta el próximo 
mes de abril, el riesgo de 
heladas puede llegar a pro
ducirse en la zona.

Albaricoque y almendra

Los cultivos que principal
mente podrían verse afecta
dos, tanto en los términos de 
Hellín como Tobarra, son el 
albaricoque y la almendra. 
Dado que este régimen de 
temperaturas no lleva afec
tando muchos días, no es 
momento aún de realizar eva
luaciones sobre el tema, y a 
que, por experiencias de años 
anteriores, es recomendable 
esperar unos días para cono
cer las bajadas totales de tem
peraturas. Sí hay ya conoci
miento de que podrían haber- 
se producido algunas heladas 
en Tobarra y algunas peda
nías hellineras. denendiendo

í
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Las cosechas podrían verse afectadas negativamente.

ahora de la evolución meteo
rológica que se experimente 
en los próximos días.

Los agricultores saben que 
es más conveniente aguardar 
estas primeras bajadas termo- 
métricas, por si en los siguien
tes días se produce aún otro 
descenso más acusado, antes 
de realizar partes de daños 
a consecuencia de heladas 
para presentar ante los orga
nismos competentes.

Tampoco existen muchos 
datos sobre si el régimen de 
temperaturas va a continuar 
en el mismo sentido durante 
los próximos días y, aunque 
las esperanzas no son muy 
optimistas, siempre existe la 
posibilidad de que, al igual 
que comenzaron a bajar los 
grados, empiecen a subir.

Lo que sí es posible afirmar 
es que los días siguientes 
serán de suma importancia 
para poder calibrar la situa
ción que en el caso más pesi
mista supondría un grave con
tratiempo, ya que el cultivo 
del albaricoque en la comarca 
es el más importante en cuan
to a frutales se refiere.

Amas de casa

La Asociación Local de 
Amas de Casa, dentro de las 
actividades que periódica
mente llevan a cabo, se reu
nieron el pasado martes con 
el alcalde de la ciudad, quien 
durante más de dos horas les 
puso en antecedentes de los 
nrovectos municinales más

Exposición en el Centro Sociocultural.

inmediatos.
Según nos ha manifestado 

la presidenta de la Asocia
ción, Soledad Marín, el acto 
resultó sumamente cordial ya 
lo largo del mismo. Fructuoso 
Díaz, les comentó los últimos 
acuerdos adoptados por la 
Corporación municipal.

Las amas de casa se inte
resaron por la apertura del 
Hospital Comarcal y la idea 
de que el complejo sanitario 
cuente con una capilla. El 
Museo de Imaginería fue otro 
de los temas tratados, apun
tando Sole Marín la posibi
lidad de que en dichas ins
talaciones se pudiese estable
cer la sede de su Asociación 
ya que hasta el momento, no 
disponen de instalaciones 

propias, celebrando las reu
niones en el Centra Socio- 
cultural. Otros temas, como 
la elección de la reina de la 
próxima feria y la campaña 
de limpieza viaria que pondrá 
en marcha el Ayuntamiento, 
fueron tratados en la sesión 
que las amas de casa hellinera 
consideraron como muy posi
tiva.

Exposición

Para las siete y media de 
esta tarde está prevista la 
inauguración de la exposición 
de jóvenes creadores “Murcia 
Joven-89” instalada en el 
Centro Sociocultural. La 
muestra permanecerá en la 
ciudad hasta el día 12 de abril. 
recogiéndose en la misma una 

selección de los mejores tra-L 
bajos presentados a los dife
rentes concursos organizado^ 
por la Consejería de Cultura’ 
de la región de Murcia.

La posibilidad de que esta 
exposición pueda instalarse .a» 
en Hellín se debe a un acueríieri, 
do de intercambio con la dac 
Comunidad de Murcia, porEst 
el cual esta antología se tr^en( 
lada a este marco, inmediaf 
tamente después de su pre
sentación oficial en Murcia, 
capital, donde estuvo l^^'^n. 
lada hasta el pasado día 27 1 
en el Palacio de San Esteban, 
para volver, después de sil 
permanencia en Hellín, a 
recorrer la vecina comunidad 
autónoma, siendo Hellín la 
única ciudad que podrá con^* 
tar con la presencia de la mis-2| 
ma fuera de Murcia.

Por medio de este inter
cambio, el próximo mes de , 
octubre se presentará en la 
capital del Segura la muestta 
organizada por la Concejalía 
de Juventud del Ayuntamien- 
to de Hellín. , '

Pintura, escultura y cera^ : 
mica son las tres activida^ 
que se recogen en la exp^ 
sición con un total de trema 
y tres jóvenes artistas, 
tras que en la modalidad 
cómic exponen ocho P^^oe 
cipHntcs. • c

El acto de inauguración t 
estará presidido por el 
de la ciudad y representan 
de la Dirección General^ 
la Juventud de Murcia, o 
ciéndose un vino en bo 
a los asistentes.
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Hellín y su comarca
Reunión con los hermanos mayores de Ias cofradías

Los responsables de las hermandades manifiestan 
su preocupación por la procesión del Calvario

Algunos escaparates, decorados con motivos de Semana Santa

a los lectores de LA TRIBUNA
la próxima Semana

trái

idos 
tura

Pasional. 
de gente 
las calles 
concreta-

aúltimo viernes de Cuaresma y, a pesar de que ya durante 
últimos días hemos ido ampliando la información sobre los 

reparativos de la próxima Semana Santa, cumplimos un viernes
ás con el deber de informar 

^ Be los aspectos noticiables de
Angel ROMERO

La Asociación de Cofradías 
Hermandades ha celebrado 
rante los días pasados sendas 
uniones con los hermanos 
ayores de las cofradías que 
filarán Jueves Santo y Vier- 

s en la mañana con el fin 
coordinar el normal desen- 

alvimiento de las mismas.
Los responsables de las her- 
andades manifestaron espe- 
al preocupación por la pro- 
ión del Calvario, seriamente 
taculizada en su retorno por 

En Castilla-La Mancha

esfa
lars^ La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través de la Conse- 
:uer- jeria de Sanidad y Bienestar Social, convoca subvenciones para activi- 
1 la dades en defensa del Consumidor.
por Estas ayudas, reguladas en las Ordenes de Subvenciones publicadas 

tra| en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha de fecha 9-3-90 son de tres tipos: 
ídiá-
pre-

Lircia

1 z

2^^f) Las subvenciones para ENTIDADES LOCALES, tienen por objeto 

financiar programas de Defensa del Consumidor que realicen las En-íba#' 
e su 
1, a 
liJád 
h la 
con- 
"^^2) Las subvenciones para ORGANIZACIONES DE CONSUMIDORES

nter- 
is de 
jn la 
lestra
ejato
nienJ^) Las subvenciones para PROYECTOS ESPECIFICOS pueden soh- 

s citarías particulares o Entidades sin ánimo de lucro, contemplándo- 
ceiw se la realización de programas en el ámbito de:
Jads — Educación. — Adultos. — Empresas.
exp® —Tercera Edad. — Mujer.
:eintl
mien-

'^^^ mayor información, dirigirse a las Delegaciones Provinciales 
la Consejería de Sanidad y Bienestar Social.

aciM' EL PLAZO PARA SOUCITARLAS FINALIZA EL 10 DE ABRIL
Icaldc 
tafite 
al dé 
ofre- 

hon® 

tidades Locales, en colaboración con la Junta de Comunidades; pa
ra ello se firmará previamente un Convenio con la Consejería de 
Sanidad y Bienestar Social.

tienen por objeto financiar gastos de infraestructura y mantenimien
to de las mismas, así como programas de actividades sobre consu
mo.

H l Conseiena de
0 Sanidad y Bieneslai Social

Castilla-La Mancha
Dirección General de Consumo

la tremenda cantidad 
que se concentra en 
próximas al Rabal, 
mente en el tramo más estrecho 
de la calle Benito Toboso, don
de, como ya hemos indicado en 
más de una ocasión se convierte 
en un verdadero “embudo”, 
donde al paso normal de la gen
te, se unen otros condicionantes 
que, de unos años a esta parte 
han hecho que la procesión se 
recoja demasiado tarde, tanto 
para los que se encuentran 
incluidos en el desfile, como 
para los espectadores que lo

Noticias de Semana Santa

un llamamiento a que esa sea 
la máxima que impere en el 
pensamiento de todos.

presencian.
Es de suponer que en la 

próxima Junta Local de Segu
ridad que podría celebrarse el 
próximo lunes, se trate de bus
car una solución al problema. 
No obstante la mejor medida 
sería que todos nos concienciá
semos en que el mismo derecho 
asiste a espectadores, tambori
leros y nazarenos y que en nin
guna manera se debería de obs
taculizar la recogida de un des
file procesional que comienza 
a las ocho de la mañana y, reco
giéndose a su hora estaría ter
minada sobre las dos de la tar
de. En bien de un mayor esplen
dor de nuestra Semana Santa 
y pensando en el respeto que 
nos deben merecer todas las 
personas, desde aquí hacemos

Discoteca I<AI^0
SABADO

31 ACTUARA
MARZO

LA ORQUESTA
¥

rVENEZIA
Próximo Sábado día 7 Tarde y Noche

ORQUESTA CASINO royal

ALBACETEPIEL

ai
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LOS MEJORES 
PRECIOS CON LA 
MEJOR CALIDAD

El ambiente de estos días se 
puede palpar en cualquier esta
mento de la ciudad. Lina buena 
idea la que han tenido este año 
algunos comerciantes que han 
adornado sus escaparates con 
motivos de Semana Santa, dan
do un colorido adicional. Lás
tima que el concurso sobre 
ornamentación de escaparates 
convocado el año pasado por 
la Asociación de Hermandades 
pasase a mejor vida sin que de 
él se hayan tenido más noticias.

Radio Hellín ha variado este 
año su programación sobre 

En Villarrobledo, a veintitrés de Marzo de mil novecientos noventa. 
La Compañía Mercantil Bodegas Aroca Cano, S.A. de nacionalidad 
española, domiciliada en Villarrobledo provincia Albacete, calle Jardín, 
3 provista de C.I.F. número A-02053312 constituida ante el notario 
D. Francisco Mateo Valera acuerda mediante la Junta General Extraor
dinaria y Universal.
Ampliar el objeto social de la entidad a la VENTA DE FERTILIZANTES 
Y FITOSANITARIOS, Y EXPLOTACIONES AGROPECUARIAS, lo cual 
queda modificado en la redacción de los Estatutos correspondientes, 
según artículo 2 apartado QUINTO de la escritura de ELEVACION 
A PUBLICOS DE ACUERDOS SOCIALES de fecha 23 de Marzo de 
1990 ante la Notario Doña María Teresa Gómez Bajo.______________

Semana Santa. En lugar de emi
tir, como el año pasado, un pro
grama cada semana durante la 
Cuaresma, desde el próximo 
lunes se emitirá uno diario de 
13,30 a 14 horas hasta el Viernes 
de Dolores.

Por cierto que éste puede no 
ser el único programa que se 
emita en cuanto a promoción 
de Semana Santa se refiere. El 
próximo Viernes de Dolores 
está prevista la emisión de un 
programa extraordinario que 
podría durar varias horas con 
la Semana Santa como prota
gonista. Hablando de radio, la 
emisora local transmitirá el pre
gón de la Semana Santa que 
mañana pronunciará Antonio 
Pina en La Asunción, a partir 
de las ocho y media.

M.C.D.2022
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Los cereales siguen siendo el principal problema

II
PONE A SU DISPOSICION TODAS LAS VARIEDADES DE:

SEMILLAS DE MAIZ
Y TRATAMIENTOS FITOSANITARIOS COMO:

HERBICIDA, INSECTICIDA, ACARICIDA...
CON LA COLABORACION DE:

SHELL AGRICULTURA
PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 

Ctra. de Peñas de S. Pedro, km. 1. 
Teléfono: 22 37 08. ALBACETE 

iCONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n® 11 - Cotizaciones del día 15-03-90
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg.

No hubo acuerdo para fijar 
los precios agrarios 90-91 .

1 ■

L haB
i

EE.UU. pide renovar el acuerdo con ¡a CEE

Los ministros de Agricultura 
de la Comunidad Europea 
(CE) fracasaron ayer en su 
intento de llegar a un acuerdo 
sobre los precios agrarios y las 
medidas complementarias que 
regirán durante la campaña 
1990-9L

César LUMBRERAS

Corderos de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) ............
Corderos de 15,5 a 19 kg ....
Corderos de 19,5 a 23 kg....
Corderos de 23,5 a 28 kg...
Corderos de 28,5 a 32 kg ..•.
Corderos de 32,5 a 38 kg...
Oveja gorda............................
Lana..........................................

CEREALES
Beka y similares............................................
Cebada 2 carreras........................................
Cebada 2 carreras hasta 64 kg/hl...........
Cebada 2 carreras de más de 64 kg/hl...
Cebada 6 carreras hasta 56 kg/hl...........
Cebada 6 carreras de 57 hasta 62 kg/hl.
Cebada 6 carreras de más de 62 kg/hl...
Trigo Chamorro............................................
Trigo Aragón................................................
Trigo Rinconada-Yécora y Cajeme.......
Trigo Pané......................................................
Trigo Astral-Anza y Rojos........................
Trigos duros...................................................
Avena...............................................................
Centeno..........................................................
Triticales.........................................................
Maíz secadero...............................................

Diferencia

455-465 -10
360-370 -10
315-325 -10
290-300 -10
265-270 -10
235-245 -10
120-125

25
24 —

22,75
23-23,25 =
27'50 =
27 =
27-29 =
25
25,75
31'50 -1-0'50
22'50-24 -0'50
23,50 -0'25
23'75 -0'25
24,75-25 =

LUXEMBURGO.- La 
segunda propuesta de compro
miso presentada por la presi
dencia irlandesa fue rechazada 
por la mayor parte de las dele
gaciones de los países miem
bros incluida la española, que 
estuvo presidida por el ministro 
Carlos Romero.

Los cereales, los productos 
lácteos, las ayudas a los peque
ños productores de cultivos 
herbáceos y las llamadas cues
tiones agromonetarias han sido 
los principales obstáculos para 
alcanzar un acuerdo definitivo 
durante la reunión que ha teni
do lugar en Luxemburgo desde 
el pasado lunes y que finalizó 
a primera hora de la mañana 
de ayer. Las concesiones que 
ha hecho la Comisión Europea 
en relación con su propuesta 
inicial no han bastado para 
satisfacer las demandas de la

Los precios agrarios siguen en el aire.
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LEGUMINOSAS
Yeros.....................
Veza......................
Lentejas.................
Heno de Alfalfa..

PORCINO
Selecto......................................
Normal.....................................
Graso........................................
Lechón normal hasta 18 kg

177
172
167
310

Información de precios. Teléfono: 21 59 10 (Contestador)

280-285
80

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje.................................

MAIZ GIRASOL

SIRIGO G-100-
ALTAIR G-101

L0G0S-DK636 
MAX
XL-72
PA0L0-DK711
PLATA DK-4F-37

LES OFRECEMOS LAS 
VARIEDADES EN SEMILLAS:

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271 Fax 50 44 40

DISPONIENDO DE LA MAS AMPLIA GAMA

Tlf.: 22 48 54
02080 ALBACETE

mayor parte de las delagacio- 
nes. Los representantes de Ale
mania," Francia, Holanda y 
España mostraron su rechazo 
frontal a la propuesta de la 
Comsión y al documento de 
compromiso elaborado por la 
presidencia en cereales.

A ello no fue ajeno el hecho 
de que a finales de este año 
se celebren elecciones en Ale
mania Occidental.

Al no llegarse a un acuerdo

se han prorrogado las campa- ' ab
ñas de productos lácteos y de J di 
carne de vacuno que deberían.
comenzando el 1 de abril. Loa 
ministros de Agricultura se vol-f 
verán a reunir en Consejo a ■ 
finales del próximo mes de:^ 
abril con el fin de llegar a unJ 
acuerdo definitivo que permita^ 
despejar esta incógnita. 1

tn 
q^ 
ta 
es 
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Ef 
ceEn el caso de los cereales, j 

producto de gran importancia ¡j 
en esta Comunidad Autónoma^
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¡TIENE EL GUSTO DE PRESENTAR!

EL NUMER01 MAIZ
MARCO - CICLO - 600
DELEGADO: GONZALO BLEDA.
C/ TINTE 37 TEL 21 27 24 ALBACETE SEGUN I.TAP

Distribuidor de;

SEMILLAS

SEMILLAS DE MAIZ

PX-74. Ciclo 700. ATHENEA. 600
PX-9540. Ciclo 600. MILAN. 600V
MINEDOR. Ciclo 200 para 2^ cosecha

Disponemos de la más amplia gama 
de variedades en todos los ciclos

ESPOZ Y MINA, 1 • ® 23 77 59 • ALBACETE

PRODES;

<0
 

Q
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MAIZ

PX-9540

14.025 Kgs.
SEGUN ITAP
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I

J ‘̂ que se negaron los ministros 
É ' de Francia, Alemania, Holanda

EE.UU. y el acuerdoy España.

Los cereales

tro Romero había solicitado Los cereales, cuello de batalla para la delegación española.

ta los 30 días. Lo más probable

Reunión en el SENPAi

ORDENADOR M-200SOFTWARE

PRISMA

ALCALDE MARTINEZ DE LA OSSA, 1 - TFNO: 21 75 55

rechazaba las propuestas para 
reducir los precios de las frutas

que se ampliase a la remolacha 
el número de cultivos a cuyos 
productores les sería de apli
cación la ayuda denominada “a

1 a ; 
de! 
uní 

lital

es que al final se quede en 
60 días.

Sin embargo, en el caso de 
España no han sido sólo los

PG 208 M 
IMPRESORA LASER 

270.000 Pts.

precios de intervención y, por 
lo tanto, los de compra a lo

1 cereales el único producto que 
planteaba dificultades. La dele- 

^^^ ‘̂ gación de Madrid también

y de las hortalizas y solicitaba . España debe importar 
2.300.000 toneladas de maíz.

PROGRAN
P. RODENAS S. L.

iaH^ tro Romero había solicitado 
que este plazo se redujera has-

¿oU:

nr
5 han sitió muchos los ministros 
i que han insistido en la nece

sidad de no exigir más sacri- 
; ficio a los productores, tras 

5 varios años en los que se han 
— 1 aplicado medidas restrictivas 

j en este sector. Al final se ha 
— 4 dulcificado la propuesta inicial 
— ’ de la Comisión y esta se ha

1 mostrado dispuesta a que se 
I rebaje el porcentaje de la tasa 
| de corresponsabilidad de base 

pasando del 3% al 1,5% del 
1 precio de intervención del tri- 
| go. Sin embargo, el comisario 
f de Agricultura insitió en la 

. 3 necesidad de rebajar más los

lo Estos también solicitaban 
1 que se disminuyera el período 
0 > de tiempo que tarda en pagar 
B : el organismo correspondiente 

: cuando se llevan los cereales 
i a la intevención.

Actualmente en España se 
pa- J abona la cantidad correspon
de; diente a los 120 días. El minis-

i los pequeños productores y a 
j la que se oponen los países 
j del norte de la Comunidad. 
. En la última propuesta de 
| compromiso que estudiaron los 
i ministros también se habían

í
I

- UNIX
- XENIX
- MS-DOS

Lx)s cereales siguen siendo el principal problema

Los cereales, los productos lácteos, las ayudas 
a los pequeños productores de cultivos her
báceos y las llamadas cuestiones agromone- 
tarias han sido los principales obstáculos para 
alcanzar un acuerdo definitivo

introducido modificaciones en 
lo relativo al desmantelamiento 
de los Montantes Compensa
torios Monetarios que tienen 
algunos países, en este caso 
concreto España, para mercan
cías como los cereales. Esta 
modificación era ventajosa 
para los intereses españoles.

Los Estados Unidos han 
solicitado a los responsables de 
la Comisión Europea el 
comienzo de negociaciones con 
vistas a renovar el acuerdo sus
crito entre ambas partes por 
el que España debe comprar 
2 millones de toneladas de 
maíz y 300.000 toneladas de 
sorgo.

En Bruselas consideran, por 
el contrario, que este acuerdo 
acaba el próximo año y que 
no hay obligación de renovarlo. 
Mientras tanto, los agricultores 
cerealistas españoles ven con 
preocupación esta nueva peti
ción de Estados Unidos ya que 
en caso de lograr este objetivo 
sus intereses, resultarían muy 
perjudicados.

El acuerdo entre Estados 
Unidos y la CE por el que 

sorgo y otros productos por 
año durante un período de cua
tro, finaliza el próximo mes de 
enero en teoría, ya que en la 
práctica es muy posible que el 
cereal no acabe de llegar a 
puerto español hasta bien 
entrada la primavera tal y 
como sucede actualmente. La 

llegada de este cereal a terri
torio español ha sido fuerte
mente contestada por parte de 
los agricultores cerealistas ya 
que consideran que peijudica 
sus intereses y ha tenido una 
fuerte incidencia en la econo
mía provincial de Albacete, 
una de las zonas más impor
tantes desde el punto de vista 
de la producción de maíz.

En este contexto hay que 
situar la petición realizada por 
las autoridades de Estados 
Unidos a los responsables de 
temas agrarios en la Comisión 
Europea para que antes del 
mes de julio se celebre una 
reunión para discutir la reno
vación del acuerdo. En Bru
selas la respuesta no se ha 
hecho esperar. Los responsa
bles comunitarios consideran 
que el período de vigencia del 
acuerdo termina el próximo 
año por lo que no se considera 
necesario celebrar este encuen
tro. Desde Estados Unidos se 
ha insistido en que la duración 
del acuerdo establecida inicial- 
mente (4 años) era tan sólo 
provisional y que de acuerdo 
con la normativa del GATT 
es necesario “evaluar” el fun
cionamiento del mismo.

Recientemente ha tenido 
lugar una reunión en el Ser
vicio Nacional de Productos 
Agrarios (SENPA) a la que 
asistieron representantes de los 
comerciantes de cereales, 
importadores, fabricantes de 
piensos y de los fabricantes de 

FAMILIA DE SISTEMAS 
MULTIFUNCIONALES

Disco 20 Mb
D¡sket 3‘5”
Monitor COLOR 14”
Teclado
Impresora 200 C.P.S. (80.P.)
CONTABILIDAD
FACTURACION-ALMACEN

TOTAL 460.000- Pts.

harinas en la que se debatieron 
cuestiones relacionadas con el 
citado acuerdo. Según fuentes 
de las organizaciones agrarias, 
a este encuentro no fueron 
invitados los representantes de 
los agricultores lo que ha crea
do un malestar entre ellos.

Mientras tanto, el mercado 
de cereales español se encuen
tra en una situación de parálisis 
dada la escasez de operaciones 
que se realizan lo que provoca 
que los precios sean poco 
representativos.

Por otro lado, hay que tener 
en cuenta que durante los últi
mos meses, además de la lle
gada del maíz y el sorgo pro
cedente de Estados Unidos se

Viernes, 30 de 
Marzo de 1990 

I ^

ha producido también un 
imperante incremento de las 
importaciones de productos 
sutitutivos que están ganando 
cuota al maíz, la cebada y el 
trigo en las formulaciones de 
piensos compuestos. En con
secuencia se registra un des
censo en el uso de cereales que 
se ve agravado además por el 
hecho de que también han 
aumentado las importaciones 
de animales cebados.

Por otro lado, durante los 
últimos quince días de marzo 
han llegado a España un total 
de 6 barcos que han descar
gado unas 165.000 toneladas de 
maíz y sorgo procedente de ter
ceros países.

M.C.D.2022
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El TC no suspende la decisión de Félix Pons
EI Tribunal Constitucional decidió ayer no con
ceder la petición solicitada por los diputados 
electos de la coalición vasca Herri Batasuna, 
Jon Idígoras, Angel Alcalde e Itziar Aizpurua, 
de suspender la decisión del presidente del Con-

greso, Félix Pons, que acordó no concederles 
la condición plena de diputados al no haber 
utilizado la fórmula reglamentaria de acatamien
to de ¡a Constitución y haber añadido la coletilla 
^*por imperativo legal”. Esta decisión del Alto

tribunal impide la presencia de los diputado ^ 
de Herri Batasuna en el pleno en el que j 
presidente del Gobierno Felipe González l 
someterá a la moción de confíanza el próxinA 
día 5 de abril. -

EI Tribunal Constitucional considera que acceder a la petición de Herrí Batasuna, implica un otorgamiento anticipado del amparo ¡

Los diputados de HB continuarán sin plenos 
fe ei 

derechos hasta que el TC resuelva su recurs :a. W
!

Declaró inconstitucional la competencia de las audiencias para instruir y ordenar el procesamiento de los miembros de las FSE

MADRID. (Lid).-El TC 
resolverá en breve plazo, aten
diendo “a la dignidad de que 
están investidos los recurrentes” 
sobre el fondo de la cuestión 
del recurso de amparo solici
tado por los diputados electos 
de Herri Batasuna, Jon Idígo
ras, Angel Alcalde e Iziar Aiz
purua porque Félix Pons no 
consideró válidad la fórmula 
que emplearon para el acata
miento de la Constitución.

Solicitaron además que se 
suspendiera, de forma previa, 
la decisión de Félix Pons de 
no concederles la condición ple
na de diputados, aspecto sobre 
el que se ha pronunciado el Tri
bunal Constitucional. El pleno 
del Tribunal Constitucional 
señala en un auto que el otor
gamiento de la suspensión soli
citada “implica de hecho un 
otorgamiento, siquiera sea pro
visional, del amparo que se pre
tende con lo que la medida cau
telar se transformaría en una 
estimación anticipada, aunque 
no definitiva de la pretensión 
de fondo”.

Además de esta valoración 
que es docirina ya sentada por 
el Tribunal Constitucional en 
otras sentencias, los magistra
dos indican que la suspensión 
que solicita Herri Batasuna 
habría sido otorgada si la deci
sión de Félix Pons ocasionara 
un peijuicio que hubiera hecho 
perder al amparo su finalidad.

Perjuicios graves

El Tribunal Constitucional 
reconoce que la privación de 
la condición plena de diputados 
que reclaman los tres diputados 
electos de HB ocasiona “direc
tamente a ellos e indirectamen
te al cuerpo electoral peijuicios 
graves” y que éstos se concretan 
en la imposibilidad de llevar a 
cabo “actuaciones que sólo en 
un momento determinado cabía 
realizar” y que el simple trans
curso del tiempo las convierte 
en irreparables. Sin embargo, el 
TC considera que “la existencia 
de perjuicios irreparables no 
implica en modo alguno que el 
amparo carezca de finalidad 
cuando su concesión puede 
impedir que se produzcan per
juicios nuevos” y que, de ser 
estimado, evitará “que se pro
duzcan peijuicios nuevos y res
tablecerá los derechos de los 
recurrentes.

El pleno del TC termina su 
argumentación señalando que 
“la dignidad de que están inves
tidos los recurrentes por el voto 
popular obliga a este Tribunal 
a reducir al máximo posible 
esos perjuicios, adelantando en 
cuanto sea compatible con la 
tramitación procesal y el sosie
go de la deliberación el momen-

Dirigentes de HB, Iñaki Aldekoa, Jon Idígoras, Tasio Erkizia y Gorka Martínez (de izquierda a derecha).

fe

La decisión tomada ayer por el Tribunal Constitucional impide la 
presencia de los diputados de Herri Batasuna en el pleno en el 
que el presidente del Gobierno Felipe González se someterá a la 
moción de confianza el próximo día 5 de abril.

to de dictar sentencia, como 
tenemos el proposito de hacer”.

Fuerzas de Seguridad

Por otra parte, el Tribunal 
Constitucional ha declarado 
inconstitucional el artículo 8.1 
segundo de la Ley Orgánica de 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado, que atribuía a las 
audiencias correspondientes la 
competencia para instruir y 
ordenar el procesamiento de los 
miembros de este Cuerpo por 
delitos cometidos en el ejercicio 
de sus funciones.

El Alto Tribunal basa su 
decisión en que ese artículo es 
contrario al derecho a un juez 
imparcial, porque asigna a un 
mismo organo judicial la ins
trucción, el procesamiento y el 
fallo de los delitos 
por policías.

El Constitucional 
nuncio hace tiempo 

cometidos

ya se pro- 
en el sen-

tido de que un mismo juez no 

puede instruir y dictar sentencia 
sobre un mismo asunto.

En cuanto a la alegación 
hecha por uñ juez de instruc
ción en el sentido de que el 
régimen especial por el que se 
enjuicia a los miembros de fuer
zas y cuerpos de seguridad es 
contrario a la Constitución, por 
tener una desigualdad de trato 
con respecto al resto de los ciu
dadanos, el Constitucional no 
entra a examinar este extremo 
por ser innecesario, al consi
derar más importante el hecho 
de que un mismo órgano judi
cial instruya y juzgue una misma 
causa.

Según el ‘fuero policial’, con
templado en la ley de fuerzas 
y cuerpos de seguridad del Esta
do, los policías gozan del pri
vilegio, en caso de ser acusados 
de un delito, de ser procesados 
por la Audiencia Provincial en 
lugar de por el juez de lo penal 
como el resto de los ciudada
nos. 
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El PGE considera qued 
es más importante contardr 
en el Parlamento conlI 

En los casos de terrorismo, 
. como es el del sumario Amedo 

por la presunta vinculación de 
dos policías con el GAL, la 
encargada de procesar es una 
sección de la Audiencia Nacio
nal. Asimismo, mientras en deli
tos castigados con penas de has
ta seis años de prisión, el encar
gado de juzgar es el juez de 
lo penal, a partir de la entrada 
en vigor de la reforma Múgica, 
para los miembros de las FCSE 
lo es la audiencia.

La ley de fuerzas y cuerpos 
de seguridad establece en su 
artículo 8 que la jurisdicción 
ordinaria será la competente de 
conocer los delitos contra 
miembros de las FCSE, ‘así 
como de los cometidos por 
éstos en el ejercicio de sus fun
ciones’. El juez instructor ini
ciará las actuaciones y cuando 
crea que hay indicios de cri
minalidad suspenderá la trami
tación y remitirá la causa a la 
Audiencia Provincial.

todos los representantes» 
electos que la fórmula®« 
que se emplee para acatar! I 
la Constitución, dijo a Efe
el portavoz del partido, 1 
Carlos Camero. Esta for- J m_ 
mación reaccionó así ante# j. 
la decisión del Tribunals^a 
Constitucional de dene- '^ió 
gar la petición de los par- T j 
lamentarios de HB deiia 
suspender un acuerdo de^g, 
la Mesa del Congreso. El») ¡ 
PCE ‘acata’ tanto la deci-^ejj 
sión del Tribunal como tóT 
de la Mesa del Congreso,Tre 
afirmó Carnero, quienes 
añadió que la presencia! gj 
de los diputados de 
coalición vasca en el Con- Tn^ 
greso ‘podría contribuir a 
que HB defendiera sus^ 
planteamientos por 
ces democráticos’. 
este modo -continuó ^e ,
portavoz del PCE- la vio 
lencia en el País Vasc( 
entraría en camino de si 
desaparición’. ^ C

í ^ 
^ OÍ ^
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^1 Los socialistas no aceptaron la petición del PP de que compareciese el flamante premio Nobel

'ado Cela, en el centro de la polémica sobre 
ue 1

^ la reforma del Estatuto de RTVE
1. I El clima de consenso que se aventuraba entre socialistas y oposición se ha visto enturbiado

Si' El clima de consenso que se aventuraba entre socialistas 
\ i y oposición se ha visto enturbiado al no llegar a acuerdos 
‘en la ponencia encargada de elaborar las bases del 
nuevo modelo de la radio y televisión pública y, en 
consecuencia, proponer las modificaciones oportunas del 

1 polémico Estatuto de Radiotelevisión Española.

i MADRID. (Lid).-En el 
centro de la polémica se ha 

F situado extrañamente al escri- 
| tor y Premio Nobel, Camilo 
fjosé Cela, cuya comparecen- 
«cia ante la ponencia fue soli- 

citada por el grupo popular, 
r aceptó el PSOE, por

w entender que poco o nada 
puede aportar Cela sobre el 
Estatuto de Radiotelevisión 

■■Española. Populares y CDS 
han lanzado duras críticas 
contra los socialistas por su 
actitud en esta ponencia.

El portavoz adjunto del gru- 
popular, Luis Ramallo, 

declaró a los medios de comu- 
nicación que tiene la sensa- 

1 ación de que “nos quieren
1 engañar. No he visto tanta 
F «desvergüenza como en esta 

a legislatura. Lo que tratan de 
, ■ ^''itar, en definitiva, por todos 

medios es que traigamos 
aquí a Pilar Miró”. Después 
de dos reuniones, los miem- 

I bros de la ponencia habían lle- 
k a gado al acuerdo de que las 

comparecencias ante la misma 
(ex-directores generales de 

a Radiotelevisión Española y 
a expertos en la materia), fueran 
a a puerta cerrada, deseo expre- 
I sado desde el primer momen- 
a to por el PSOE.

to

Solventada esta discrepan
cia, el desacuerdo volvió a sur
gir cuando la oposición plan
teó la presencia en la ponen
cia, a título de informativo, 
de destacados representantes 
del mundo de la cultura. Fue 
entonces cuando Ramallo, en 
nombre del PP, propuso al 

premio Nobel, Camilo José 
Cela. El representante socia
lista, Luis Alberto Emiliano, 
afirmó por su parte que “no 
nos negamos a que venga 
Camilo José Cela, por el que 
sentimos el máximo respeto, 
pero no creo que pueda apor
tar información sobre el Esta
tuto de Radiotelevisión Espa
ñola, que es lo que la ponencia 
tiene que resolver”.

Comparecencia de Candau

Por otra parte, el director 
General del Ente Público 
RTVE, Jordi García Candau, 
reiteró ayer en el Congreso 
de los Diputados que “voy a 
ser el primer garante de que 
que se cumpla estrictamente 
lo que dice el Estatuto y los 
principios básicos de progra-

“Errores importantes”
Durante su comparecen

cia, García Candau reco
noció que “ha habido erro
res importantes respecto a 
la realidad de los procesos 
electorales, lo que significa 
que se ha errado en el 
mensaje y no que los pro
fesionales de informativos 
hayan actuado con secta
rismo”. Candau señaló, asi
mismo, que “a partir de 
ahora la información inter
nacional tendrá mayor 
capacidad de acierto”. Res

García Candau, director de RTVE, compareció ante la comisión de control.

■

mación de TVE”. García Can
dau, que compareció ante la 
Comisión de Control de 
RTVE del Congreso de los 
Diputados, aseguró que “Te
levisión Española y su director 
general, se dejan sus gustos 
en casa, por lo que emitiremos 

pecto a la competencia de 
RTVE con las televisiones 
privadas, el director gene
ral dijo que “puede ser que 
en el ámbito legislativo las 
televisones privadas tengan 
más obligaciones que la 
pública, pero en la práctica 
nosotros superamos esa 
obligatoriedad”. García 
Candau anunció que se 
está buscando una nueva 
sede para el centro terri
torial de TVE en la Comu
nidad valenciana. 

en todo momento lo que sea 
de interés para el público”. 
García Candau anunció, asi
mismo, que TVE retransmi
tirá integramente el debate de 
la la moción de Confianza al 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, que tendrá lugar 
el próximo 5 de abril “por 
considerarlo de gran interés”.

García Candau dijo que 
entre los planes de programa
ción de TVE para los próxi
mos meses destaca la puesta 
en práctica de programas de 
debate en los que no sólo se 
abordarán asuntos políticos, 
sino “temas de todo tipo”. 
Candau no se mostró parti
dario a emitir espacios mono
gráficos sobre una determina
da información de tipo polí
tico en horas en las que la 
audiencia es más alta, y señaló 
como ejemplo el espacio “Par
lamento”, que se emite los 
sábados, y que “de hacerlo en 
una hora punta su audiencia 
caería en picado”.

El abogado de 
Pilar Miró 
recurre contra el 
proceso por 
malversación de 
fondos públicos

MADRID. (Efe).-El abogado 
de Pilar Miró, Gonzalo Casado, 
ha presentado un recurso ante 
el juzgado de instrucción núme
ro dos de Móstoles, que el pasa
do día 26 procesó a la ex direc
tora general de RTVE como 
presunta autora de un delito de 
malversación de caudales públi
cos.

En el auto de procesamiento, 
el juez instructor afirmaba que 
de las pruebas practicadas se 
desprendía que Pilar Miró, 
durante los años 1986, 1987 y 
1988 en que ejerció el cargo 
de Directora General de 
RTVE, adquirió diversas pren
das de vestuario y otros objetos 
de uso personal por un importe 
de 3.904.443 pesetas.

El abogado de Miró, en el 
recurso de reforma y subsidiaria 
apelación presentado afirma 
que dicha resolución ‘no se 
ajusta a derecho’, y se imputa 
indebidamente la incriminación 
de malversación, ya que por el 
desarrollo de la instrucción 
sumarial no puede deducirse tal 
delito.

Según el letrado, tanto la 
documentación aportada de las 
auditorías por la Intervención 
Delegada de RTVE, como por 
las declaraciones de la Inter
ventora Delegada, María 
Angustias Marugán, el ex-direc- 
tor económico financiero del 
ente y Pilar Miró, ‘no se des
prende controversia en cuanto 
a la descripción de los hechos 
que son objeto de la valoración 
penal’.

Por otra parte, el fiscal gene
ral del Estado, Leopoldo 
Torres, anunció ayer que no 
recurrirá la decisión del juez de 
instrucción número dos de Mós
toles de procesar a la exdirec
tora general de RTVE, Pilar 
Miró, como presunta autora del 
delito de malversación de cau
dales públicos.

pej
El asesino de Yolanda Martínez tendrá que cumplir en España su condena

La justicia de Paraguay permite 
la extradición de Emilio Hellín

itar 
:on 
ites- 
ula 
itar 
Efe 
do»ll
•or- IMADRID. (Lid).-La Cámara 

Justicia de Paraguay encar- 
nalwa de resolver sobre la extra- 

‘^^^ ultraderechista Emi- 
Hellín, ha dado luz verde 

Jia petición de las autoridades 
^®^añolas por lo que el autor 

asesinato de la muerte de 
.f^^tudiante Yolanda Martínez, 

’ J 1980, podrá cumplir lo que 
testa de condena en nuestro
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^incipios del mes de agosto de 
9 en Paraguay, después de 

fe la familia de la joven 
elanda promoviera una cam
isa para su detención, una vez 
e fue localizado. La deten- 
a se produjo en el paso fron- 

ázo con Argentina llamado 
''¡Onia falcon' a cincuenta 
ónietros de la capital, Asun

ción, cuando el ultraderechista 
intentaba huir a Argentina.

A partir de aquel día,- la 
Audiencia Nacional inició los 
trámites para que el Gobierno 
paraguayo agilizara los trámites 
de extradición a nuestro país 
de Hellín para que éste acabara 
de cumplir su condena en Espa
ña.

Hellín Moro, nacido en Torre 
de Miguel Sesmero (Badajoz), 
fue condenado a 43 años de 
cárcel por el asesinato de Ta 
jóven Yolanda González el 2 
de febrero de 1980 y por tenen
cia de explosivos. Copartícipe 
del crimen fue el tambien ultra- 
derechista Ignacio Abad.

En febrero de 1987 huyó de 
España gracias a un permiso 
de seis días concedido por el 
juez José Donato Andrés Sanz, 
juez de vigilancia penitenciaria 

de la prisión de Zamora. El 
juez fue sancionado por la 
comisión disciplinaria del Con
sejo General del Poder Judicial 
con un año de suspensión en 
el cargo, que finalmente fue 
anulada.

Cuando la familia de Yolan
da supo que Emilio Hellín se 
encontraba en algún país suda
mericano iniciaron una campa
ña a través de los medios de 
comunicación para su locali
zación.

En el pasado mes de julio 
el semanario “Interviú” publi
caba una información en la que 
aseguraba que a primeros de 
marzo de 1987, dos semanas 
después de su fuga, Hellín viajó 
a la capital de Paraguay, desde 
donde se trasladó a Chile para 
terminar volviendo a instalarse 
definitivamente a Asunción.

Aunque aseguró que se atenderán las demandas

Es imposible proteger a 
los médicos, según R. Vera

MADRID. (Lid).-El secreta
rio de Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, dijo ayer en rela
ción a la demanda de mayores 
medidas de protección para el 
colectivo médico, tras el ase
sinato del doctor José Ramón 
Muñoz Fernández, que “noso
tros vamos a cumplir estricta
mente lo que nos pidan. Si soli
citan en estos momentos medi
das de protección añadidas a 
las que ya había, encantados de 
tomarlas de forma inmediata”.

Insisitió sobre el tema y aña
dió que “tomaremos las medi
das que sean necesarias para 
garantizar la seguridad de los 
médicos que atienden a los 
GRAPO”.

No obstante. Vera advirtió de 
la dificultad que entraña esta 
petición ya que “es práctica
mente imposible con los medios 
que tenemos cubrir los objetivos 

que puedan tener los terroris
tas, que son infinitos.”

El secretario de Estado para 
la Seguridad hizó estas decla
raciones, tras asistir al acto de 
inaguración del Simposio que 
sobre tráfico de drogas y polí
tica internacional se desarrolla 
en Madrid.

En su opinión, “la polémica 
de si quieren seguridad o no 
es una polémica que no debería 
de existir porque favorece la 
estrategia de los terroristas., 
quieren que entremos en esa 
discusión y a mí me parece que 
no podemos caer en esa trampa. 
Extender esas medidas de segu
ridad sería imposible porqué 
tendríamos que destinar sola
mente de 100 a 150 policías. Y 
cuando esos colectivos estuvie
sen protegidos, los terroristas 
irían a buscar otros colectivos 
distintos”.

M.C.D.2022
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Este acuerdo supondrá un salario diferido para el trabajador que se jubile

UGT y CC.OO. firman un acuerdo de 
planes de pensiones con la Caja Postal

IS plantea a 
Benegas el 
derecho a las 
corrientes de 
opinión

CC»OO. califícó el contrato de **hito histórico en la línea de unidad de acción de las centrales^^

Los secretarios generales 
de la Unión General de 
Trabajadores y Comisio
nes Obreras, Nicolás 
Redondo y Antonio 
Gutiérrez, firmaron ayer 
un acuerdo de actuación 
conjunta en el sector de 
planes de pensiones del 
sistema de empleo.

MADRID. (Lid).-Para la 
gestión de los fondos, en los 
que están previstos inicial- 
mente 800.000 millones de 
pesetas, ambas centrales sin
dicales han aceptado la ofer
ta realizada por la Caja Pos
tal de Ahorros, entidad que 
aportará 70 millones para la 
constitución de la nueva 
sociedad mientras cada sin
dicato participará con 15 
millones de pesetas en “Pos
tal de Previsión y Pensio
nes”.

Para los representantes 
sindicales este acuerdo de 
unidad sindical “servirá para 
conseguir salarios diferidos 
con el objetivo de que las 
condiciones de vida de los 
jubilados de este país esté 
equiparada a la de los jubi
lados de Europa”. El secre
tario Confederal de Admi
nistración de UGT, Paulino 
Barrabés, precisó que el con
venio de intervención de los 
planes de pensiones “va a 
ser un elemento fundamen
tal de la actividad sindical 
en los próximos años tenien
do en cuenta los logros con
seguidos en este apartado 
por los trabajadores de la 
mayoría de los países comu
nitarios”.

Por su parte, el secretario 
Confederal de Administra-

Javier Solana: “Me consta que Alfonso 
Guerra tuvo un sufrimiento intenso”

MADRID. (Efe).-El ministro 
de Educación, Javier Solana, 
aseguró ayer en declaraciones 
a ‘Antena 3’ que el caso Juan 
Guerra ‘nos ha dolido a todos 
por igual’. Javier Solana añadió 
que le gustaría que el PSOE 
y ‘su entorno fuera lo más lim
pio, transparente y generoso 
posible en su relación con la 
sociedad. Sigo pensando que 
debemos tener una transparen
cia no sólo en la vida pública 
sino también en la privada. Lo 
que no sea así me produce 
dolor’.

Respecto a 
vicepresidente 
en el asunto 
Javier Solana 

la actuación del 
Alfonso Guerra 
de su hermano, 
afirmó: ‘No me

decepcionó la reacción de 
Alfonso Guerra. Me consta que 
tuvo un sufrimiento intenso. Su 
reacción fue razonable’.

‘En primer lugar -añadió 
Solana- puso su cargo a dis
posición del Gobierno y des
pués en la primera oportunidad

Los secretarios generales de UGT y CC.OO., cada vez más unidos.

ción de CC.OO, Máximo 
Abad, calificó la firma de ayer 
como “un hito histórico en la 
línea de unidad de acción de 
las centrales sindicales” a lo 
que agregó que imprimirán la 
misma responsabilidad que en 
la negociación de los salarios 
al “tener una trascendencia 
fundamental para los trabaja
dores de este país”.

Los 100 millones iniciales 
para constituir la sociedad 
serán ampliados a medida que 
aumenten las necesidades pre
vistas por la propia ley, aun
que las centrales sindicales no 
descartan que se pueda llegar 
a acuerdos con otras entidades 
públicas o privadas para rea- 

que tuvo compareció ante el 
Parlamento. Respecto a su 
intervención me gustó más unas 
partes que otras, como ocurre 
siempre en estos casos’.

Preguntado si habían sido 
muchas las personas que habían 
advertido al vicepresidente que 
lo de su hermano no estaba 
bien. Solana aseguró que ‘su
pongo que bastantes personas’.

LOSE

Por otra parte, la Conferen
cia Episcopal y el Ministerio de 
Educación y Ciencia acordaron 
ayer ‘proseguir en el intento de 
reducir divergencias’ respecto al 
anteproyecto de la Ley de 
Ordenación General del Siste
ma de Enseñanza (LOGSE), 
informó la Conferencia Episco
pal.

El secretario general de la 
misma, Agustín García Gasco, 
acompañado por el presidente 
en funciones de la Comisión 

lizar sus depósitos. Según los 
datos facilitados por las cen
trales sindicales en el mapa 
de previsión social existen 800 
empresas con 1.200.000 traba
jadores susceptibles de pres
taciones sociales de jubilación, 
accidente, fallacimiento o 
seguros de vida. Del total de 
estas empresas existen 300 que 
ya se han acogido a la nueva 
legislación y están en fase de 
adecuación para los planes de 
pensiones con unos fondos 
comprometidos de 800.000 
millones de pesetas y que afec
taría a 400,000 trabajadores. 
Paulino Barragués aseguró 
que “a los trabajadores nos 
interesa transformamos al

Episcopal de Enseñanza y Cate
quesis, José Manuel Estepa, se 
entrevistaron a lo largo de la 
mañana de ayer con el ministro 
de Educación, Javier Solana.

En el encuentro los obispos 
han entregado al ministro un 
estudio con las 16 enmiendas 
que se proponen al articulado 
de la LOGSE y ambas partes 
expresaron ‘el deseo común de 
propiciar una reforma razona
ble de la enseñanza, como las 
divergencias todavía existentes 
entre el Ministerio y la Con
ferencia Episcopal’.

También ambas partes acor
daron ‘proseguir en el intento 
de reducir dichas divergencias 
a través de los cauces habituales 
de diálogo, mientras el ante
proyecto sigue su curso de dis
cusión parlamentaria y en orden 
al desarrollo de la futura ley, 
con el deseo de alcanzar los 
niveles posibles de coinciden
cia’, señaló la Conferencia 
Episcopal.

plan de pensiones porque la 
prestación social de las empre
sas es un caos”.

El acuerdo supone un plan 
de empleo social de la empre
sa que tendría que ser tratado 
dentro de las conversaciones 
de la negociación colectiva de 
cada empresa. El salario social 
defendido ahora por las cen
trales mayoritarias sería un 
salario complementario de las 
prestaciones de la Seguridad 
a la hora de la jubilación. Por 
este motivo, los titulares del 
derecho serían los propios tra
bajadores, que son los que 
deciden estar sujetos al plan 
y si se debe incluir en la mesa 
de negociación colectiva.

El éxito de la Reforma del 
Sistema Educativo en la For
mación Profesional dependerá 
del acierto con que se prepare 
al alumno para ejercer una pro
fesión en consonancia con el 
desarrollo europeo, dijo ayer el 
vicepresidente de la patronal de 
enseñanza, CECE, José Sán
chez Ramos.

El vicepresidente de la Con
federación Española de Centros 
de Enseñanza comentó a los 
medios de comunicación la pos
tura de la patronal antes de que 
el Consejo de Ministros, que 
se celebrará hoy apruebe el tex
to del anteproyecto de Ley de 
Ordenación General del Siste
ma Educativo (LOGSE) que se 
remitirá al Parlamento.

Sánchez Ramos reiteró la 
necesidad de que se concrete 
la financiación de la Reforma 
y una memoria económica por
que ‘el ministerio sabe lo que 
hay ahora mismo, pero faltan 
previsiones de futuro’.

MADRID. (Lid).-Los diri- ^o d 
gentes de Izquierda Socialista, dór 
Antonio Santesmases, Manuel luce 
de la Rocha y Vicent Garcé¿^ ayo 
manifestaron ayer en la reunión ' de < 
que mantuvieron con el secredde 
tario de organización del PSOE livic 
Jose Mana Benegas, que la Esp 
corriente crítica Democracia des: 
Socialista que lidera Ricardo que 
García Damborenea fiene pleno tute 
derecho a constituirse enmer 
corriente de opinion en el seno son 
del partido. ¡ ¡^g

Reiteraron, asimismo, la país 
mecesidad de un debate en pro= L 
fundidad del que el PSOE sal® cidí 
fortalecido de cara a las ele^gruj 
ciones municipales y autonónn^ lar, 
cas que se celebrarán el año Car 
próximo én las que habrá una pud 
gran ofensiva de la derechajantf

Esta ha sido la primera reu^Soc 
nión de miembros de IS con vote 
Benegas desde el pasado metmei 
de septiembre cuando se eladec 
boraron las listas electorales de! mió 
PSOE y quedaron excluidos dicen 
las mismas, lo que provocó un rad 
cierto distanciamiento con la Res 
dirección del partido. Durante con 
la entrevista, que se prolongó mai 
más de tres horas, los tres dirá de 
gentes de IS plantearon a Benaque 
gas la necesidad de ampliar ^Sin 
pluralismo interno del partida anti 
en consonancia con ese ¡lampeón 
miento que se está haciendo «en 
la izquierda ‘sumergida’ para esté 
hacer del PSOE la casa grande ¡¡er 
de la izquierda españolad En su ( 
opinión, la expulsión de García se. 
Damborenea y la prohibición de 
su corriente. Democracia Socias ( 
lista, ahora que los elemento! ye 
discutibles han desaparecida ojo 
tras su última reunión y las rellene 
tificaciones hechas están plenas que 
mente ajustadas a la legalidad jog 
de los estatutos del PSOE,' no eje: 
sería éntendible por los ciui^^g 
dadanosí i.

Opinan también que, en con] ~- 
tra de lo anunciado por García r“ 
Damborenea en el sentido de 
que si antes del día 5 de abra 
la Ejecutiva no toma una decu 
sión acudirá a los tribunal^ 
que el camino no es ni el dis
ciplinario ni el judicial. Lo inte
ligente -dijo SaníesmasP'!eí 
resolver el problema en el inie- 
rior del partido.' Por ello con
sideran imprescindible que sí 
celebre un debate en el sene 
del Comité Federal -máxiifl 
órgano del partido entre con 
gresos- en el que se plant^ 
abiertamente la existencia 
corrientes de opinión en 
partido. .

En el caso de que la Ejecu 
no convoque en un plazo ra^p 
nable al Comité Federal, en^ 
ces solicitarán el apoyo de o 
miembros del mismo para _ 
zar dicha convocatoria. ®_ 
gas, según han maniic 
tomó nota de los mensajes q
le han planteado y los tras a ’ 
a la ejecutiva del P^t’tido. 
bién se habló en la -i. 
la conveniencia de adelanta^ 
celebración del XXXII co 
so del PSOE que debería ten 
lugar a principios del ano p ml En este sentido Manud d 
la Rocha manifestó Q^^ , ^, 
gas les aseguró que toda 
hay una decisión tomada!
respecto.
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DE ' tividad ante los nuevos retos de 

la 3 España, hoy la noticia es el 
acia desamor surgido de la ponencia 
irdo que estudia la reforma del Esta- 
eno tuto de Radio y Televisión. Los 
en medios de titularidad pública 

leno son los motores de casi todas 
las tensiones políticas en este 

la, país.
pro* Lo acontecido es muy cono- 
alga cido de todos los lectores. Un 
:le§ grupo parlamentario, el Popu- 
ám|llar, propuso el nombre de 
año’Camilo José Cela para que 
una pudiera expresar sus criterios 
ch^íante la ponencia. El Grupo 
rem Socialista, con el peso de sus 
con votos, lo rechazó. Él gran argu- 
meí mentó de exclusión consiste en 
el» decir que nuestro flamante Pre- 

s del m¡o Nobel no tiene nada tras- 
•s dfleendente que decir sobre la 
ó un radio y la televisión públicas, 
n la Resulta que Cela es un habitual 
•ant0 contertulio del programa “A mi 
ong(? manera”, de TVE. Allí opina 
dirá de todo lo divino y lo humano 
lena que se pone encima de la mesa, 
ar ^Sin embargo, se le niega por 
rtidq anticipado toda posibilidad de 
amí| conocimiento del propio medio 
ido í en que con más asiduidad se 
para está expresando en los últimos 
ande tiempos. Ni siquiera se le da 
-n su la oportunidad de documentar- 
iarcia se. Simplemente, se le rechaza, 
5n de
•ocia- Como esto es poco razona- 
ento|i)le, hay que sospechar otros 
ccidttniotivos. Y, detrás de ellos, 
s encontrar esa vieja aversión 
llena que, según los rumores, sienten 
didad loa socialistas por el ilustre 

,no escritor español. Recuérdense 
oin^lsus polémicas con el ministro
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enviar a la entrega del Nobel 
en Estocolmo. Cela, aunque sea 
el más glorioso de los escritores 
vivos, no es grato para el poder. 
Y, como no es grato para el 
poder, se le niega incluso la 
posibilidad de opinar sobre un 
asunto tan elemental como es 
la ordenación de la televisión.

Esto, como indicio, es preo
cupante. Aunque Cela fuera un 
analfabeto televisivo, en demo
cracia debería bastar que el gru
po principal de la oposición 
parlamentaria le propusiera 
para que fuese aceptado. Su 
conocimiento o desconocimien
to del medio lo demostraría en 
la comparecencia. No está escri
to en ninguna parte que sus 
opiniones tengan que ser vin
culantes para el Parlamento. En 
cambio, podría aportar una 
visión apolítica, necesaria cuan
do uno de los males del Esta
tuto es que deja un medio de 
comunicación en manos de las 
veleidades de los partidos.

Pero funciona todavía el prin
cipio de la exclusión de per
sonas. “Quien no está conmigo, 
está contra mi”, parecen haber- 
se dicho los socialistas. Y, como 
no es claro que Cela esté con 
el PSOE, está en contra. Hay 
que vetarle. Es una curiosa 
manera de entender el respeto 
a criterios ajenos. Es una curio
sa manera de entender la fun
ción del intelectual en la vida 
pública. Es lo más próximo a 
la dictadura.

Me pregunto, después de 
esto, qué se puede esperar del 
conjunto de acuerdos que va 
a ofrecer el presidente Gonzá
lez en su discurso del día 5. 
Todas las ofertas que haga sal
drán marcadas por este pecado 
original de los vetos personales 
que persisten. La dirección 
socialita no sólo usa la mayoría 
legítima que ostenta para impo
ner sus criterios. Los usa tam
bién para imponer formas y 
nombres. ?Qué daño les hacía 
Cela?. No se entiende, si no 
es desde el rencor. Y el rencor 
es mal consejero político.

El mal llamado “bloque 
constitucional”, producto de 
un desliz verbal del número 
tres del PSOE, José María 
Benegas, no es tan compacto 
como a primera vista podría 
parecer. Una de las grietas 
que acaba de evidenciarse se 
refiere a la discusión sobre 
el nuevo estatuto de RTVE 
que ha comenzado a discu
tirse en ponencia en el Con
greso de los Diputaos. Al 
CDS, que aparece —sobre el 
papel, como el más firme 
apoyo de los socialistas en 
esta legislatura, no le ha gus
tado nada la actitud que ha 
adoptado la mayoría. La pri
mera, en la frente. Lo grave, 
según los centristas, su por
tavoz Fernández Teixidó, no 
es que el PSOE se niegue 
a escuchar el Nobel de Lite
ratura, Camilo José Cela en 
la citada ponencia y a pro
puesta de los populares, sino 
la clara disposición de los 
socialistas a utilizar el dere
cho de veto sobre todas las 
personas que, ajenas al Par
lamento, sean propuestas 
por la oposición para opinar 
sobre cómo debe ser el nue
vo estatuto.

A pesar de las palabras 
tranquilizadoras del nuevo 
director del Ente, Jordi Gar
cía Candau, que habló ayer 
en el Parlamento de “nuevo

Viernes, 30 de
Marzo de 1990

Bloque^ pero meaos
JAVIER GONZALEZ FERRARI

talante y cambio cualitativo 
en las personas que se han 
encargado de los puestos 
directivos”, la oposición no 
las tiene todas consigo res
pecto a una mayor impar
cialidad en los servicios 
informativos de la radio y 
la televisión estatales. En 
definitiva -aseguran tanto 
en el PP como en el CDS- 
quienes hoy mandan en el 
Ente son personas de pro
bada “fidelidad” al gobierno 
y, hasta el momento, no se 
ha notado cambio alguno de 
talante en la pantalla.

Televisión es una asigna
tura pendiente como medio 
de comunicación que es si 
entendemos generosamente 
las ya famosas palabras del 
ministro de Cultura, Jorge 
Semprún, pronunciadas hace 
un par de semanas en un 
coloquio. Alguien ha dicho 
últimamente que los políti
cos son poco menos que el 
“cáncer” de las televisiones 
públicas y algo hay de eso. 
La tentación permanente del 
poder es controlarlo todo, y 
eso se evita -al menos en 
los medios de comunica
ción-resistiendo la tentación 
y con estatutos profesionales 
y serios como el de la BBC. 
Lo demás no es otra cosa 
que marear la perdiz.

jk

Un film de LILIANA CAVAN!

*1
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"Francesco no es 
un hombre del pasado, 
ni siquiera del presente... 
es el Futuro!"

(Liliana Cavani)
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Los restos estaban junto a una capilla abandonada en Manzanares
Juzgados por 7 mujeres y 5 hombres de clase media

Hallan dos cadáveres de pie 
en la puerta del cementerio

I. Marcos y A. Kashogui, 
en manos de sus jurados

Podría tratarse de una travesura de jóvenes, ‘‘habituales en la localidad

Dos cadáveres embalsa
mados han sido descubier
tos, puestos de pie, a 
ambos lados de la puerta 
de la capilla de un cemen
terio abandonado de Man
zanares. Según dijeron los 
vecinos, el hallazgo se 
conoció hace una semana, 
aunque no ha trascendido.

MANZANARES. (Efe).-El 
hallazgo no ha trascendido 
fuera del municipio, ‘ya que 
estas prácticas son habituales 
en la localidad’.

El citado cementerio, que 
perteneció a la parroquia de 
la Asunción, fue construido 
en el año 1880 y expropiado 
en 1968 por el ministerio de 
la Vivienda.

Antiguo camposanto

El obispo de Ciudad Real, 
Rafael Torrija, reconoció que 
‘se trata de un camposanto 
antiguo que fue expropiado 
por las razones que sean y 
que dejó de ser cementerio 
parroquial’.

Desde entonces, según 
Torrija, la Iglesia ‘ha urgido 
a las autoridades correspon
dientes a que instasen a los 
familiares de los difuntos a 
hacer el traslado de los restos 
al nuevo cementerio’, sin que 
este extremo se haya llevado 
a efecto.

Según datos facilitados a 
Efe por el responsable de la 
funeraria y por el cronista ofi
cial de la villa, Juan Noblejas 
y Manuel Rodríguez, respec
tivamente, el cementerio per
maneció abierto hasta que en 
1968 fue expropiado para 
crear allí un polígono indus
trial de descongestión de 
Madrid.

En el acta de expropiación, 
el Ministerio de la Vivienda 
sólo tenía en cuenta las tapias, 
los árboles y el terreno. Por 
todo ello pagó 200.000 pese
tas, ingresadas en la Caja 
General de Depósitos.

Posteriormente, las fami-

1

Ya se han producido otras profanaciones con anterioridad.

NUEVA YORK. (Efe).-La 
ex primera dama filipina, Imel
da Marcos, y el financiero saudí 
multimillonario, Adnan Kasho
gui, serán juzgados por siete 
mujeres y cinco hombres de cla
se media, entre los que figuran 
empleados de correos y trans
porte municipal.

Los doce miembros del jura
do y seis alternos, cuya selec
ción definitiva ya ha finalizado, 
volverán ai tribunal de Manhat
tan el próximo martes para 
escuchar los sumarios de los fis
cales y los abogados defensores 
de la viuda del ex presidente 
filipino y del saudí que fue uno 
de los hombres más ricos del 
mundo.

Imelda, de 60 años, y Fer-. 
dinand Marcos -quien falleció 
en septiembre pasado en 
Hawai- fueron procesados en 
octubre de 1988 por apropiarse 
indebidamente de más de 160 
millones de dólares del Tesoro 
filipino para comprar obras de 
arte y propiedades en Manhat
tan, y por defraudar a bancos 
estadounidenses.

Fraude

encubrir el hecho de que fueran 
dueños de cuatro inmuebles en/ 
Manhattan.

De ser declarado culpable/ 
podría ser condenado a un Í
máximo de diez años de cárcel/ i/ gt 
y una multa de medio millón' flnn 
de dolares.

Se declaran inocentes
. iM

-i 9S 9

lías más ilustres de esta loca
lidad, entre ellas las de García 
Noblejas y de Ochoa impug
naron la expropiación por 
tener allí panteones que 
habían pagado y que, según 
ellas, constaban en el registro 
de la propiedad.

‘‘Monda” de restos

profanaciones de las que, 
según los vecinos de Manza
nares, hasta ahora nadie se 
ha hecho cargo.

Travesuras de jóvenes

Kashogui, de 54 años, extra
ditado desde Suiza a Estados 
Unidos en julio pasado, está 
acusado de fraude postal y obs
trucción a la justicia por ayudar 
presuntamente a los Marcos a

Imelda Marcos, primera viu- BA 
da de un líder extranjero queilober 
se sienta en el banquillo ení in« 
Estados Unidos, se ha decía- .ístru 
rado inocente de los cargos, alípot 
igual que Kashogui. De seiíl pr 
hallada culpable, podría ser sen-Js d 
tenciada a una pena máximautur 
de 50 años de prisión y unárodi 
multa de un millón de dólaresAs s

La suerte de Imelda MarcosAtert 
criticada por su afición al lujo^r): 
durante la larga dictadura deCco 
su marido, y la de Kashogui,*,dice 
cuya enorme fortuna se hangar 
reducido considerablement^one 
desde el revés del escándalcA c 
kan-Contras y el procesamien-Jra 
to, no será decidida por milloJ|ücto 
nanos. 1

Los doce jurados, que pro-| 
ceden de la clase media o medial— 
baja, e incluyen a un ingenieroj ‘I 
y el adminsitrador de bienes de ib f 
un bufete de abogados, har a, sii
dicho al juez encargado de jRi 
caso, John Keenan, que los Au
ricos deben ser juzgados lo mis- ¡al s
mo que los demás.

lieni

El entonces subsecretario 
de la Vivienda, natural de 
Manzanares, paralizó la orden 
de expropiación que quedó 
detenida hasta que el Gobier
no de UCD se mostró par
tidario de correr con los gas
tos del traslado o ‘monda’ de 
los restos mortales.

Esta decisión fue paraliza
da por la actual corporación 
que considera que la respon
sabilidad última del traslado 
corresponde a la iglesia por 
lo que el cementerio sigue 
abandonado.

Esta situación ha facilitado 
que se produzcan diversas

Al parecer son los jóvenes 
los más propicios a estas tra
vesuras que son conocidas por 
todo el pueblo, a pesar de 
que no se han presentado 
denuncias al respecto.

Los cadáveres hallados, al 
parecer de un matrimonio 
fallecido hace 40 años y no 
identificado, han sido retira
dos de la puerta de la capilla 
del cementerio y depositados 
en su antigua tumba, cuya 
lápida está también destro
zada.

Estas prácticas parecen ser 
habituales en la citada loca
lidad, aunque hasta ahora no 
habían trascendido fuera del 
municipio. El cementerio fue 
construido en 1880 y expro
piado en 1968.

Aprehendidos once kilos de 
heroína en el País Vasco

BILBAO. (Efe).-Agentes del 
Cuerpo Nacional de Policía se 
incautaron de once kilos de 
heroína, con la que se podrían 
haber elaborado 1.200.000 dosis, 
lo que supone el segundo mayor 
alijo de droga intervenido en 
el País Vasco en este año.

Según informó este cuerpo, 
en la operación policial, 
desarrollada anteayer, se detuvo 
a seis personas, presuntas inte
grantes de una red de tráfico 
de estupefacientes que operaba 
en la Comunidad Autónoma y 
provincias limítrofes, con droga 
procedente de Oriente Medio. 
Los detenidos son José Félix 
G.P.A., de 46 años y detenido 
en tres ocasiones; José Miguel

S.G., de 24 años, arrestado doí 
veces anteriormente; Angel 
H.E., de 31 años; José Luii 
A.G., de 55; María Mercedeí 
Z.G., de 30 años y Daría M.Q. 
de 35.

Los agentes, después de 
varios meses de investigaciones, 
registraron cuatro viviendas de 
Bilbao, ubicadas en las calleé 
Múgica y Butrón, Manuel 
Allende, Ondárroa y San Fran; 
cisco, e inspeccionaron do: 
bares situados en las calle! 
Iturriza y General Concha.

Durante el registro del pis( 
se aprehendió además de la 
heroína, dos balanzas de prej 
cisión, un dinamómetro y diver 
sos efectos.

t
DOÑA FRANCISCA GONZALEZ TEBAR
Falleció en Albacete, a los 36 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

E. P.
Su esposo, Máximo Martínez Villena; padres, José y Carmen; hermanos, Jose 
y Eugenio; padres políticos, hermanos políticos y demás familia,
Y RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy viernes, día 30, a las OCHO de la tarde en la Parroquia de Nuestra
Señora del Pilar.
Funeraria Albacete Albacete, Marzo, 1990
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El gobernador del Banco de España asistió a la inauguración oficial del MEFF en Barcelona

j Mariano Rubio apoya la ampliación de

.3
 ^ los contratos de Mercados Futuros

1 Luis Carlos Croissier, presidente de la CNMV, y Jordi Pujol también estuvieron presentes en el acto

'ti K gobernador del Banco de España expresó ayer en Bar- 
^ri^0Ba el respaldo de la autoridad monetaria para que 

Mercado de Futuros Financieros (MEFF) negocie otro 
de contratos, además de los de deuda pública con

—ws que inició su funcionamiento el pasado día 16. Rubio 
iu-í BARCELONA. (Efe).- El 
ue gobernador del Banco de Espa- 
en la indicó que el MEFF ‘es un 
la-instrumento en el que se van

asistió ayer a la inauguración ofícial del MEFF en Bar
celona, en la que participaron también Jordi Pujol, el 
presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valo
res, Luis Carlos Croissier, así como el conseller de Eco
nomía de la Generalitat, Macia Alavedra.

al- 
^er, 
ín- 
na

1 poder asumir otros riesgos’. 
¡1 proyecto más inmediato de 
K directivos del Mercado de 
'uturos es ampliar su gama de

na roductos a contratos de futu- 
es, os sobre el tipo de interes 
os, iterbancario de Madrid (Mi
aja or) a tres meses.
del Contratos de . futuros sobre 
íui,j idices bursátiles, mercancías, 
ha agarés de empresa y obliga
ré iones son otros de los proyec-
alq 
en-

con que cuenta el MEFF
^ra ampliar su gama de pro- 

lío-’ uctos financieroos. Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

Economía y Hacienda y la 
Comisión.

Croissier enmarcó la puesta 
en marcha del MEFF en el ‘de
seo de Barcelona de consolidar 
su posición como plaza finan
ciera’ y agregó que este mer
cado ‘enlaza con una corriente 
de diversificación que se ha pro
ducido en todos los mercados 
europeos’’

Petición de Pujoi

roi 
día 
ero 
de

Otros mercados

‘El MEFF va a servir no 
ilo para contratar deuda públi-

lan j, sino otros mercados’, subra-
del Í Rubio, 
los AunauiAunque la inauguración ofi- 
nis-lial se realizó ayer, el Mercado

e Futuros inició su funciona- 
liento el pasado 16 de marzo 
m el único producto con el

que cuenta hasta ahora, un 
bono nocional de deuda pública 
a tres años.

Mariano Rubio destacó que 
la puesta en marcha del MEFF 
es un ‘importante hito en el 
proceso de modernización e 
innovación’ del mercado finan
ciero español y aseguró que 
actualmente ‘podem^ contem
plar los mercados qtM lo com
ponen con optimismo’.

Por su parte, el presidente 
de la Comisión Nacional del 
Mercado de Valores (CNMV), 
Luis Carlos Croissier, apuntó 
que las nuevas formas de mer
cado financiero, como el MEFF 
y el Mercado de Opciones de 
Madrid, ‘sirven para crear y 
cubrir riesgos que exigen una 
regulación’, en la que actual
mente están trabajando el Ban
co de España, el Ministerio de

El presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, subrayó que 
el Mercado de Futuros ‘no es 
una iniciativa aislada’ ya que 
se sitúa en el esfuerzo de hacer 
de Barcelona la primera ciudad 
mediterránea, y reclamó que no 
se discriminara ‘ni en el trato 
ni en la legislación’ a las empre
sas e iniciativas catalanas.

Pujol, al igual que Mariano 
Rubio y Luis Carlos Croissier, 
tuvo un recuerdo para el desa
parecido conseller de Economía 
Ramón Trías Fargas, de quien 
destacó su espíritu negociador 
y emprendedor.

doí 
igel 
..ui^ 
¡des 
.QJ

de j 
nesÉ 

dleí 
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do| 
dle|

; la ; 
pre.' 
ver-

BANCO DF 
ESPAÑA

NUEVO TELEFONO

(91) 338 50 00
Desde el próximo día 2 de Abril 

el Banco de España de Madrid pone 
en funcionamiento su nueva central 

telefónica Ibercom.

No lo olvide, desde el día 2 de Abril.

^RTA ESPECIAL

anee, s.l

C
Ó

^OFICINA AMUEBLADA POR
SOLO 66.000 PTS.

EQUIPAMIENTOS DE OFICINAS 
21.750 3 250

21.500 .

10.500

9.000

Exposición y venta Ctra. Valencia s/n - Tff. 23 87 33

Becas “Ramón 
Trías Fargas”
Asimismo el goberna

dor del Banco de España 
anunció la creación 
anteayer de unas becas 
‘Ramón Trías Fargas’ de 
economía del Banco de 
España, que se podrán 
desarrollar en la Univer
sidad de Barcelona, y que 
servirán para recordar el 
nombre del desaparecido 
conseller de Economía y 
Finanzas de la Genera
litat.

Récord de negocios

El presidente del con
sejo de administración de 
la empresa promotora del 
Mercados Futuros, Josep 
Manuel Basañez, destacó 
que en la sesión de ayer 
el Mercado de Futuros de 
Barcelona obtuvo un 
récord en volumen nego
ciado, al alcanzar 10.810 
millones de pesetas, es 
decir 4.000 más que en 
la jornada en que había 
tenido un mejor compor
tamiento.

El nacimiento de esta 
sociedad enlaza con las 
tendencias de modemiza- 

‘ción y diversificación que 
se han producido en la 
mayoría de los mercados 
mundiales, y coloca a la 
ciudad de Barcelona en 
una posición inmejorable 
como plaza financiera 
internacional.

GANARON UN CICLOMOTOR BRINDANDO CON LAIXERTELL

Durante la campaña de Navidad y Año Nuevo; L‘Aixertell realizó una promoción en 
la que resultaron premiadas con una GAC Coma Harvard las siguientes personas:

MARGARITA NICIEZA (GIJON) 
JAVIER FRANCO (TARRASA) 
EVA LOPEZ (TARRAGONA) 
ANTONIO GIL (MATARO)
DOMINGO HERNANDEZ (SALAMANCA)
NORBERTO GONZALEZ (ZAMORA)
MILAGROS PASCUAL (PALENCIA) 
FRANCISCO SOLANA (MADRID)
NATIVIDAD JUANES (MADRID)
ALFONSO CALVILLO (MADRID)
JOSE GUERRA (MADRID)
JUAN GARCIA (MADRID)
IGNACIO OZCARIZ (SAN SEBASTIAN)
BEGOÑA PAGOAGA (NAVARRA)
SERGIO VEGA (MALAGA)

TERESA CAMPO (SAN SEBASTIAN) 
JUAN FERNANDEZ (LOGROÑO)
NICANOR LOPEZ (VALENCIA)
MARIA JOSE IZQUIERDO (VALENCIA) 
ANTONIA RAMIREZ (VALENCIA)
AMPARO SABATER (CASTELLON) 
FRANCISCA VEGA (VALENCIA)
TERESA SORIANO (VALENCIA) 
BEATRIZ LASO (PONTEVEDRA)
EMILIA ORTUÑO (MURCIA)
JOSEFA DOMINGUEZ (ALICANTE)
JOSE ANTONIO MARTIN (MALAGA)
LUIS GARCIA (MURCIA)
JUSTA DELGADO (ALBACETE) 
ROSA DUEÑAS (ALICANTE)

“DESTAPATE CON L‘AIXERTELL”
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^B Cotizaciones de la Bolsa de Madrid ■...................... ■ ~^~-"—-^—'---------------j—.. _.^-,j—■. ^^^^m;
NOMBRE VALOR A^R ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^

Inmobiliaria y Consti
Valenciana 3235'00

ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR |t<

oHIlCOS “

Exterior 3215‘00 3215‘00 (M.C.) 3250'00 Fosforera____________ 365'00 372'00_______
ir]

lite 
jai 
Pf 
iVí 

ra 
goc 
o F 
jas
Lo: 
lere 
icc

Central 4180‘00 4190‘00 Uralita 2980'00 3000'00 (M.C.) Nicas — 70'00

Banesto 3320‘00 3345'00 (M.C.) Cristaleri 1085'00 1072'00 Tafisa 525'00 530'00

Hispano 2695'00 2780'00
B. N. París 260'00 264'00

Dragados___________ 2450'00 2410'00 (M.C.) Hércules His. 1560'00 1560'00

El Encinar 464'00 460'00 Fénix______________ 7500'00 7490'00 (M,Q:í

Popular 7170'00 7230'00 (M.C.) VaUehermo 2810'00 2730'00 (M.C.)
Santander 3910'00 4000'00 (M.C.)
Valencia 315'00 315'00

In. Metrop.______________—____ 905^00___________
In. Urbis 361'00 362'00 Ponferrada 82'00 81'00

Hullas C. Cort. 440'00 440'00
A. Hornos____________ 415^00___________ 410'00 (M.C.)
Aux. FFCC ' 735'00 755'00

Zaragozano 676'00 676'00 Vas. Centra 4775'00 4845'00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 490'00- 500'00 Zabalburu — 570'00
Andalucía 1440'00 1448'00 Urb. Metro ----- 905'00
Herrero 4150'00 4010'00 (M.C.) C. P. Lemona 2150'00 2175'00 Acerinox_____________ 980^00____ 990'00 _

Asturia. Zinc_________1000'00 1010'00_______ |ora
Españ. Zinc__________ 520'00 520'00____Ef

Macosa______________ 925'00 930'00 (M.C.) y^i'
N. M. Quiján _______ 371'00 374'00 (M. C.) E^

Pastor 6100'00 6100'00 Cubiertas — 1215'00
Atlántico 3200'00 3200'00 (M.C.) Eurobuildi — 168'00
Fomento 360'00 360'00 Asland Cat. (Ma) 383'00 383'00__________
Bankinter 6600'00 6700'00 Renta Inm. 1400'00 1415'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00 Sansón (Ba) — 2500'00

D. Felguera 1436*00 1430*00 (M. C.)
Amper 1735'00 1710'00 (M. C.)
Forjas Ala ----- 97'00
Olarra -- 51'00
Siemens — 310'00
Tubacex 850'00 856'00 (M. C.)
Zard. Otis 9650'00 9640'00 (M.C.)
U. Cerrj (Bi) -— 234'00
System Af ----- 1185'00
Tycsa 260'00 P 275'00
Ib-Mei — 500'00
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Comer. Tras. (Ma) ----- D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 382'00

Eléctricas--------------------------------
Aguas B. (Ba) 770'00 740'00

C. Molins (Ba) — 1700'00
Focsa (Ba)_______________— 27^0'00__________

Corp. F. Alba 7140'00 7200'00 (M.C.)

Cat. Gas. 3970'00 3910'00 (M.C.)
Viesgo 2800'00 2875'00 (M.C.)
Fecsa P. 545'00 544'00 (M.C.)
Cantábrico 1710'00 1710'00 (M.C.)
Hidruña 370'00 371'00 (M.C.)

Sociedades de inversión -----------
General Invers.__________ —_____255^00________
Cartisa 1390'00 1410'00
Finsa — 740'25

Hidrola 480'00 481'00 (M.C.) Mobinter — 158'00 Carburo (Ba) ----- 995'00
Iberduero 575'00 585'00 (M.C.) Ceiyasa_____________ 1201'00 1201'00_________ Unid. Hermet. ----- 185'00
Sevillana 580'00 580'00 (M.C.) Cartinbao — 300'00 Tycsa (Ba) — 270'00
U. E. Fenosa 479'00 480'00 (M.C.) Invatisa 1305'00 131000

Automóviles-------------------------
Bendix Esp. 390'00 390'00

Endesa 2085'00 2080'00 (M.C.) Patrisa 1125'00 1130'00
Gesa 3020'00 3015'00 (M.C.) Fintisa 845'00 855'00

Alimentación----------------------------
Uniasa 3595'00 3600'00 (M.C.)
El Aguila 310'00 309'00

Rentisa 1230'00 1230'00 Citroen — 1070'00
Bansaliber 950'00 950'00 Tudor 1300'00 1330'00 (M.C.)

Figranvisa — 415'50 Fasa Renault — 480'00

Esp. Invers — 350'00 L. R. Santan 140'00 140'00
Motor Iber__________ 667'00 660'00 (M. C),Azucarera — 5900'00 (M.C.) Cartex 218'00 218'00

Ebro 3200'00 3180'00 (M.C.) Fibansa — 733'00
Ind. Agr. (Ma) U55'00 1160'00
Viscofán 2600'00 2565'00 (M.C.)
Tabacalera 3075'00 2930'00
Koipe 4350'00 4370'00 (M.C.)

Paneleras---------------------------------
Papelera____________ 515'00 502'00 (M.C.)
P. Navarra 107'00 107'00

Telefónica____________ 851'00 852'00 (M. CJ.
Iberpistas_____________ 115^25____ 11550_______ _
Acesa________________912'00 914'00 (M. C.j

Varios — —“
Ceselsa-----------------------------710'00________ J
Tabacos (Ba)____________— 255'00_______|

Seg. Bilbao (Bi)------------ ----- ------- 250^00______
U. Ibérica (Va)__________—_____130^00______^
Reunión (Va)____________— P 285'00 _—
Vidrala — 2830'00__(M_CJa

Bodeg. y Beb. (Ma) 480'00 480'00
U. Cervecera 79'50 78'00
In. Agri. (Ba) — 1160'00
Damm (Ba) — 1070'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 312'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 505'00

Comercio---------------------------------

Unipapel________________ — 1010'00__________
Sarrió_______________ 1290'00 1285'00 (M.C.)
Torrás (Ba)______________ — 1580'00__________

Químicas----------- ■ ■ ■
Ercros_______________ 1165'00 1175'00 (M.C.)
E. I. Aragón__________1710'00 1705'00 (M.C.)
Insular Nitro.--------------------- ------- 645^00__________
Repsol______________ 2320'00 2345'00 (M.C.)
Cepsa_______________ 1750'00 1760'00 (M.C.)
Petromed____________6680'00 6800'00 (M.C.)
Seda Barna___________ 500'00 509'00 (M.C.)
Sniace_______________ 768'00 770'00 (M.C.)
Mafre_______________7450'00 7500'00 (M.C.)

Finanzauto 640'00 640'00
El Turia (Va) — 260'00
Saba (Ba) — 685'00

Inmobiliaria v Construcción------
Asland , 5250'00 5260^00 (M.C.)

Primbilbao (Bi)__________ —_____640'00 - -----
Tabacos (Ma)--------------- ----- ------- 245^00_____

(M. C.) = Mercado Continuo J
D = Dinero
P = Papel

Valderrivas 4530'00 4530'00 Oxígeno---------------------- ----- 1175'00
■

Informaciór 
facilitada p<

^ n 1
or: LvJ BANCO URQUIJO 

GRUPO MARCH -—
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bsidesa está 
iiteresada en la

__j)inpra de la 
ería de los 
istrain

¡MADRID. (Efe).- El presi
ente de Ensidesa, Fernando 

ano, dijo ayer a Efe que 
próxima semana se reunirá 
vamente con los Aristrain 

Ira para fijar un marco de 
3gociación mientras se elabo- 
ji propuestas concretas, dirí

as a la compra de la acería. 
Lozano, que se mostró muy 

3.) egresado en llegar a un acuer- 
icon con el mayor fabricante 

— ivado español de acero 
mún, reconoció que hasta 

j ora ha habido algunas reu- 
—1 anes con los Aristrain, ‘sin 
__ _sultado positivo hasta el 
^) j omento’.

Respecto a su última entre- 
¿Jj ita en Londres con los repre-
3.) otantes de la British Steel ' 

leresada también en la com- 
a de la acería española, Loza- 
) señaló que ‘por el momento 

i antienen su postura de com-
—1 a’, aunque no señaló si los 

i.OOO millones de pesetas ofre
os por' la empresa británica 
n susceptibles de incremen- 

l|Apuntó Lozano que, aunque 
¿r el momento las conversa- 

líes con los Aristrain no han 
jado en propuestas concre- 

i, ‘la situación va mejorando 
ipecto a la familia propietaria 

t la acería privada’.

Acuerdo tácito

Existe, según Lozano, un 
erdo tácito con Altos Hor- 

de Vizcaya (AHV) para 
Irar conjuntamente y ‘más o 
nos a la par’ en la operación 
compra, ‘a fin de que la 

yoría de Aristrain quede en 
mos españolas’.
Aseguró Lozano que el pro- 
o Ministerio de Industria se 

— icuentra muy interesado en 
^ instituir un grupo netamente 

O
I

pañol en donde estén presen- 
s las principales acerías del 
US y para llevar a cabo esta 
leración en estos momentos 
estudia la realización de una 

—- opuesta concreta a presentar 
Cjllos Aristrain.
" 3 Por otra parte, el Banco de 

Bédito Industrial (BCI), prin-
— -9nl accionista de AHV, desea 

9rementar su presencia en el 
—9tor y el Ministerio de Indus- 

y comenzó a movilizarse tras 
^nocer por medio del conse- 

—90 delegado de Aristrain, 
____9''ier Imaz, la intención de 

ffoipra de la British Steel.

Mercado de divisas
■ Moneda

■ 1 dólar USA ....................
• ecu...................................

■ 1 marco alemán...............
H 1 franco francés...............
I 1 libra esterlina................ 
■ 100 liras italianas............  
■ 100 francos belgas..........
9 1 florín holandés..............
3 'corona danesa..............  
O ' libra irlandesa............... 
■ 100 escudos portugueses.
9 100 dracmas griegas.......
9 ' dólar canadiense..........
9 ' franco suizo...................
9 'OO yens japoneses........ .
H'corona sueca................. 
■ 'corona noruega............  
■' mkreo finlandés..........  
H 100 chelines austríacos....
■ ' dólar australiano........

Según una encuesta realizada por ^ Ministerio de Obras Públicas

Existen 1.371.259 viviendas
alquiladas en nuestro país

España tiene un escaso mercado arrendaticio, en comparación con ¡a CE

Según los datos de una 
encuesta realizada por el 
Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo, 
(MOPU) nuestro país tan 
sólo cuenta con 1,371.259 
viviendas de alquiler, ape
nas el 11’7 por ciento del 
parque total de las con
sideradas principales, 
que son propiedad 
particulares.

MADRID. (Lid).- De 

las 
de

esa
cantidad, 869.454 tienen ren
tas inferior o igual a las 10.000 

, pesetas. El propio ministro, 
Sáenz de Cosculluela, resaltó 
que España cuenta con un 
escaso mercado arrendaticio, 
en comparación con el resto 
de países comunitarios, aun
que por contra dijo que es 
el que más viviendas en pro
piedad tiene.

En el transcurso de una 
rueda de prensa, Javier Sáenz 
Cosculluela, que comenzó 
manifestando que ‘la transpa
rencia de los datos va a servir 
para mucho’, dio a conocer 
ayer el resultado de la encues
ta realizada por el MOPU en 
torno a la situación actual del 
mercado arrendaticio, com
puesto, según la misma, por 
un total de 1.371.259 vivien
das, lo que representa el 
11’7% del parque global de 
las individuales. El ministro 
valoró este dato como de muy 
pobre, asegurando que nues
tro país no posee en este cam
po una buena oferta, ‘no hay 
mercado’, sobre todo cuando 
se compara con otros países, 
casos de Alemania, con el 
58%, o Reino Unido, con el 
37%. Por contra, España es 
el país de la CE que más 
viviendas en propiedad tiene.

Distribución por rentas

Según la renta que se paga 
en la actualidad, hay 496.000 
viviendas por las que se cobra 
más de 10.000 pesetas, en las 
que habitan un total de 
1.652.031 personas; mientras 
que por un precio superior 
o igual a las 10.000 existen 
869.454 viviendas, habitadas 
por 2.816.851 personas.

Comprador

108.764
130.876

64.028
19.025

177.578
8.691

309.332
56.859
16.759

171.286
72.609
66.617
92.584
72.235
69.256
17.703
16.544
27.086

909.761
81.798

Vende^ 

109.036 
131.202 
64.188 
19.073 

178.022 
8.713 

310.106 
57.001 
16.801— 

171.714 
72.791 
66.783 
92.816 
72.415 
69.430 
17.747 
16.586 
27.154 

912.039 
82.002

Javier Sáenz de Cosculluela.

V

Entre los datos facilitados 
por esta encuesta, se aprecia 
que el 74’5 por ciento de las 
viviendas alquiladas están 
acogidas a. contratos que 
mantienen la renta congelada; 
el 15’4% tienen rentas revi
sables, con prórrogas forzo
sas; y el 1O‘1% tiene rentas 
revisables, pero sin necesidad 
de prorrogar el contrato.

Precisamente en relación 
con los contratos temporales, 
el 1’5% suele ser entre peri
plos de tiempo no superiores 
a los seis meses; el 63% entre 
seis meses y un año; y el 35% 
exceden el año de duración.

Como hecho curioso estri
ba el que se mantenga inva
riables, desde los años cua
renta, el porcentaje de con
tratos que no tienen nada 
escrito, así si hasta 1964 el 
24’4% eran de palabra, y de 
esa fecha hasta 1985 había un 
25’2 en donde no se escribía 
nada, en los que se han rea
lizado con posterioridad al 
año 1985 el número ronda el 
19’2%.

El 85% de las viviendas en 
alquiler pertenecen a particu
lares, mientras que el 5% a 
sociedades privadas, el 7% a 
promotoras de viviendas de 
promoción pública, el 6’9% 
a la administración, y el 0’1 
a otros agentes.

Fuerte irregularidad en 
los tanteos de la Bolsa

MADRID. (Efe).- La irregu
laridad caracterizó ayer los tan
teos de la sesión del mercado 
de valores, influido también por 
la desigualdad de las bolsas 
internacionales con una nueva 
caída de Tokio y la pequeña 
recuperación del Down Jones 
neoyorquino.

Aguas de Barcelona protago
nizó el corro más activo de la 
mañana de ayer con una reva
lorización del 4 por ciento, des
pués de realizar seis cambios 
para cerrar finalmente al 770

Situación 
anómala

El ministro de Obras 
Públicas y Urbanismo 
calificó la situación 
como anómala, y dijo 
que ‘hay que desterrar 
la idea de que la legis
lación arrendaticia cam
bie cada poco tiempo, 
como si fuera la Ley de 
Presupuestos’, porque 
según él ésto distorsiona 
muchísimo.

Sáenz de Cosculluela, 
que confesó que ‘la gen
te lo tiene hoy día muy 
difícil para encontrar 
una vivienda de alqui
ler’, se mostró partida
rio de hacer una nueva 
ley de arrendamientos 
urbanos, en la cual ya 
se contemplase las des
gravaciones en la Decla
ración de la Renta, algo 
que dijo que en este año 
no va a ser posible 
hacerlo.

El ministro presentó 
también ayer a los 
medios informativos los 
resultados de la política 
estadística del MOPU. 

por cien.
El comportamiento final 

la sesión fue parecido al 
de 
de

sesiones anteriores, con avances 
de alguna consideración en los 
sectores de construcción, quí
micas y alimentación.

Los bancos se inclinaron a 
la baja e influyeron negativa- 
mente en el índice de la Bolsa 
de Madrid.

El índice general provisional 
de la sesión de ayer en Madrid 
fue de 256,53, contra 257,33, 
en baja de 0,80.

Mitsubishi y 
Mercedes 
podrían fabricar 
vehículos en 
España

TOKIO. (Efe).- La vigencia 
de un acuerdo de 1987 entre 
la multinacional japonesa ‘Mit
subishi’ y la alemanofederal 
‘Mercedes Benz’ podría servir 
de base para la fabricación de 
vehículos comerciales en Vito
ria por parte del gigante japo
nés, que estudia su expansión 
en Europa.

Representantes de ‘Mitsubis
hi Motors’ dijeron a Efe que 
el acuerdo de septiembre de 
1987 entre ambas compañías 
‘existe todavía y es vigente, pero 
por falta de capacidad de pro
ducción de la factoría de ‘Mer
cedes’ en España actualmente 
es inviable’.

Este acuerdo incluye la crea
ción de la empresa mixta ‘Mer
cedes Benz Japan’, para la venta 
en Japón de los vehículos ale
manes a través de la red de 
ventas de ‘Mitsubishi’, la inves
tigación y desarrollo conjunto 
de un automóvil y la fabricación 
en la factoría de ‘Mercedes’ en 
Vitoria, España, de la furgoneta 
‘Mitsubishi Delica’.

Los dos primeros se han 
materializado, pero no así el 
tercero, que debido a razones 
técnicas está aún pendiente de 
realización. ‘La situación del 
mercado ha variado mucho des
de entonces’, dijo el portavoz 
de la firma. Estas mismas fuen
tes añadieron que los planes 
para fabricar automóviles en 
Europa, iniciados a finales de 
1988, por parte de la compañía 
japonesa ‘están aún en estudio’.

No hubo acuerdo 
sobre los precios 
agrarios en la 
cumbre agrícola 
de la CE

LUXEMBURGO. (Efe).- El 
Consejo de ministros de Agri
cultura de la Comunidad Euro
pea (CE) finalizó ayer sus tra
bajos llegar a un acuerdo sobre 
los precios agrarios de la cam
paña 1990-91.

Tras toda una noche de deba
tes, los ministros levantaron la 
sesión poco después de las ocho 
de la mañana de ayer y apla
zaron su decisión sobre los pre
cios hasta la nueva reunión del 
Consejo de Agricultura, el 
próximo 25 de abril.

No está prevista hasta esa 
fecha ninguna reunión extraor
dinaria de los ministros para 
intentar aproximar las posicio
nes de los diversos Gobiernos.

Después de tres días de reu
nión, la presidencia irlandesa 
presentó en la madrugada de 
ayer un nuevo documento con 
una propuesta modificada de 
precios que suponía cierto avan
ce sobre iniciativas anteriores.

Pese a ello, no fue posible 
llegar a un acuerdo, por lo que 
la Presidencia decidió levantar 
la sesión. A la espera de la nue
va reunión, el Consejo decidió 
prorrogar la actual campaña 
para la leche, los productos lác
teos y la carne de vacuno hasta 
el día 29 de abril.

M.C.D2022
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Los lituanos temen que cuando se vayan los corresponsales, »I Ejército soviético empiece a actuar 

Las autoridades lituanas desafían a 
Moscú y ofrecen visados a la prensa

Mijail Gorbachov relevó de sus cargos a los ministros de Sanidad y Aviación Civil

Las autoridades de Litua
nia volvieron a desafíar 
ayer a las de Moscú al 
ofrecer sus propios visados 
y acreditaciones a los 
corresponsales extranjeros 
que se ven obligados a 
abandonar su territorio 
por exigencia de las auto
ridades soviéticas.

MOSCU. (Efe).-El 
Gobierno lituano informó de 
que concederá visados pro
pios a los periodistas extran
jeros que se encuentran 
actualmente en su territorio 
y cuyos permisos de perma
nencia en la república, expe
didos por el Ministerio de 
Asuntos Exteriores de la 
URSS, expiran próximamen
te.

El anuncio fue hecho al 
mismo tiempo que en Moscú 
el portavoz de la Cancillería 
soviética, Yuri Gremitskij, 
advertía a los corresponsales 
de que el Ministerio de 
Asuntos Exteriores de la 
URSS ‘no puede dejar sin 
una reacción adecuada los 
casos de violación de las 
leyes y normas de permanen
cia en la URSS de ciuda
danos extranjeros’.

Gramitskij también se 
refirió a ‘otros corresponsa
les que, con el pretexto de 
tener el permiso de las auto
ridades lituanas, alargaron su 
permanencia en la república 
después de terminado el pla
zo permitido’.

Él representante del 
Ministerio de Asuntos Exte
riores de la URSS recordó 
que los corresponsales están 
acreditados en Moscú y ante 
dicho organismo, ‘no ante

Primer encuentro CDU-SPD para estudiar 
la posibilidad de una coalición de Gobierno

w
Vytaustas Lansbergis conversa con la presidenta del consejo lituano.

cualquier otra institución’, y 
subrayó que, por lo tanto, ‘las 
recomendaciones y sugeren
cias del Departamento de 
Prensa tienen carácter obliga
torio para los corresponsales 
extranjeros’.

Las autoridades lituanas 
temen que Moscú está espe
rando a que los periodistas 
abandonen Lituania ‘para 
empezar a actuar’, pues la 
advertencia del presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, 
de que en caso de amenaza 
a la vida de las personas se 
verá obligado a recurrir a 
medidas extraordinarias es 
interpretada por ellos como 
una advertencia de que la 

dirección de la URSS pueda 
utilizar una provocación para 
imponer el orden.

Destitución

Por otra parte, el ministro 
de sanidad, Evgueni Chazov, 
y el de aviación civil, Alek
sandr Volkov, fueron hoy rele
vados de sus cargos por el pre
sidente soviético, Mijail Gor
bachov, informó la agencia de 
noticias TASS. Según la citada 
fuente, el relevo de los dos 
ministros se efectuó a petición 
propia y con motivo del tras
lado a otro trabajo, que no 
concreto.

Por otra parte, el ministerio 

de Defensa de la URSS ofre
ció el perdón a los desertores 
lituanos que se entreguen 
voluntariamente para conti
nuar el servicio militar, infor
mó la agencia soviética Tass.

Los soldados lituanos que 
abandonaron sus unidades 
militares después de que el 
Parlamento de la República 
báltica proclamara la indepen
dencia y no se entreguen ‘se
rán buscados, detenidos y cas
tigados’. El general Franz 
Markovski, responsable de un 
departamento del Ministerio 
de Defensa, declaró a Tass 
que representantes del Ejér
cito visitaron a 97 familias de 
desertores lituanos.

Fuga radiactiva 1 
en el complejo 
nuclear de
Rocky Fíats, en 
EE.UU.

WASHINGTON. (Efe).-El 
plutonio necesario para activar j 
siete bombas nucleares quedón 
adherido a las tuberías de ven- j 
tilación del complejo nuclear de’ 
Rocky Fíats (Colorado) durante ■ 
los 30 años de funcionamiento 
de la planta, según un informen 
oficial del Gobierno estadouni-- 
dense publicado ayer por lá' 
prensa.

Las fugas radiactivas, que al 
parecer no llegaron a la atmós
fera, podrían haber desencade
nado un accidente de graves 
consecuencias en caso de haber 
se producido una reacción 
nuclear o una situación de 
emergencia.

El informe del Departamento 
de Energía de Estados Unidos 
reconoce que en las tuberías de 
aire de la planta de Rocky Fíats 
se han ido acumulando hasta 
28 kilos de plutonio, materia^ 
radiactivo y cancerígeno que sé 
utiliza como detonador de bom
bas nucleares.

La planta de Rocky Fíats fue 
cerrada el pasado mes de 
diciembre para efectuar, apa? 
rentemente, una inspección de 
rutina, tras sospecharse que 
cierta cantidad de plutonio se 
había escapado a través de la 
ventilación. i

Al comprobarse la cantid^ 
de plutonio adherido a las tube
rías, el cierre de la planta con, 
tinuará hasta resolver los prá 
blemas de seguridad y coma 
consecuencia de ello se proda 
eirá un retraso en el despliegif 
de los misiles balísticos Tridetí 
2’ ante la falta de plutonio pata 
activar este armamento.

El secretario norteamericano 
de Energía, James Watkiia 
anunció el miércoles que Ij 
planta podría reanudar sus acti
vidades en los próximos cuatro 
o cinco meses, después de resol
ver los problemas de segundó 
y mantenimiento detectados.

Los 28 kilos de plutonio 
encontrados en el sistema di 
ventilación del complejo 
nuclear de Rocky Fíats, situaqe 
cerca de Denver (Colorado), e! 
más del doble del inicialmentí 
previsto por los organismos off 
ciales estadounidenses.

BERLIN. (Efe).- Los dos 
principales partidos de la RDA, 
el Democristiano (CDU) y el 
Socialdemócrata (SPD), consta
taron la coincidencia de muchos 
de sus puntos de vista durante 
la primera reunión que man
tuvieron ayer en Berlín para 
estudiar las posibilidades de for
mar una coalición de Gobierno.

Este primer contacto tuvo un 
carácter meramente informati
vo y las dos partes se conten
taron con presentar sus posi
ciones respectivas, según infor
mó después a la prensa el pre
sidente en funciones del SPD, 
Markus Meckel, quien precisó 
que aún no se ha empezado 
a negociar una coalición, y que 
para ello hará falta el acuerdo 
de las direcciones de ambos 
partidos.

Cada delegación informará a 
su dirección y grupo parlamen
tario respectivos antes de cele
brar una nueva reunión, que se 
quiere organizar ‘lo antes posi

ble’.
Markus Meckel dirigió la 

delegación del SPD, y la del 
CDU estuvo encabezada por el 
líder del partido y candidato a 
la Presidencia dal Gobierno, 
Lothar de Maiziere.

Ambos declararon al final de 
la primera ronda de conversa
ciones que había ‘unidad de 
opinión’ sobre muchos puntos, 
aunque quedan algunas cuestio
nes abiertas, ‘lo que no significa 
que no se pueda llegar a un 
consenso sobre ellas’, explicó 
De Maiziere.

Uno de estos puntos es pro
bablemente la negativa, cada 
vez menos rotunda, del SPD a 
participar en una coalición en 
la que este incluida la Unión 
Social Alemana (DSU), el ala 
derecha de la conservadora 
Alianza por Alemania, de la 
que el CDU es la fuerza prin
cipal.

Meckel y De Maiziere coin
cidieron en calificar la atmós

fera en las conversaciones de 
amistosa, abierta y práctica.

Ambos políticos se negaron 
en un primer momento a hablar 
con la prensa, porque no podían 
comentar el contenido de las 
conversaciones, pero finalmente 
cedieron a la presión de los 
periodistas y aceptaron contes
tar a sus preguntas.

Explicaron que no podían 
informar con precisión sobre la 
materia de las conversaciones 
ni indicar cuáles son los puntos 
de coincidencia y cuáles aqué
llos en los que hay diferencias.

Programa de tres puntos

De Maizere informó de que 
se había tratado el programa 
de tres puntos presentado por 
el SPD como posición de base 
para las negociaciones. Ese pro
grama pide, en materia de polí
tica exterior, el reconocimiento 
por el Parlamento de la frontera 
con Polonia, que no se integre 

del territorio de la RDA en la 
OTAN, y que los pasos de la 
unificación alemana sean con- 

' saltados con los países euro
peos.

Los socialdemócratas pro
pugnan también unas garantías 
sociales que suavicen los efectos 
de la unión monetaria y eco
nómica con la RFA y que se 
mantenga la lucha contra la pre
sencia comunista en los puestos 
directivos de la sociedad.

Otro de los temas abordados, 
según el líder democristiano, 
fueron las informaciones según 
las cuales varios diputados, 
entre ellos el propio De Mai
ziere y el líder del SPD, Ibrahim 
Boehme, fueron colaboradores 
de la antigua policía secreta 
(Stasi). De Maiziere no quiso 
precisar qué se había dicho al 
respecto, pero de las declara
ciones de dirigentes de ambos 
partidos se desprende que es 
una cuestión que deberá ser tra
tada en el nuevo Parlamento.

Oia de críticas _j

Tal cantidad de plutonio 
sería, además, más que suficien: 
te para la construcción de varia 
potentes bombas nucleares, « 
que ha levantado una ola ® 
críticas hacia las autorida 
estadounidenses por el 
de que tal material hubiera 
gado a grupos terroristas. j

Un informe preliminar d^ 
pasado mes de octubre de 
Departamento de Energía a^ 
guró que la anormal acumua 
ción de plutonio en el sisteiw 
de ventilación ‘constituía « 
riesgo potencial para provoca 
un accidente bajo ciertas con 
diciones’.

Otro documento posten 
del mismo departamento re 
ce las posibilidades de 
de un accidente y asegura q 
no parece que se hayan re^ 
trado emisiones a la 
del plutonio porque 9^ . ■ 
adherido a los filtros de 
colocados en el exterior.
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CUANDO LAS PRESTACIONES, 
EL EQUIPAMIENTO Y LA SEGURIDAD 

LLEVAN LA MARCA BMW 
EL PLACER DE CONDUCIR 

LLEGA EN SERIE.
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LA SERIE 3 RE BMW<

Para quienes buscan llegar lejos en el pla
cer de conducir la mejor elección se presenta 
en serie.

16 modelos entre los que encontrará ver
siones compactas, deportivas, diesel, touring 
y cabrio.

Prestaciones que llegan hasta los 215 CV del 
M-3, equilibradas por lo más avanzado en se
guridad activa y pasiva.

En el interior, confort y calidad al máximo ni
vel y, por supuesto, todo lo que ofrece la extensa 
dotación de su Equipamiento integral de serie, 
a partir de un precio final recomendado de 
2.250.000 ptas. (IVA incluido), para el 3161.

En el 900 • 10 20 30, Servicio Telefóni
co BMW, le ampliaremos información sobre
todo lo que quiera saber acerca de 
la Serie 3.
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Manuel Pérez, habría sido ejecutado también por ordenar el asesinato de un obispo colombiano

Un ex cura español, jefe del ELN, 
fusilado por ‘‘obsequiar” dinero a ETA

El Ejército de Colombia busca en una vasta zona del país el cadáver del ex sacerdote

El laborista 
Robert Hawke 
formará el 
cuarto gobierno 
consecutivo en 
Australia

El máximo comandante del guerrillero Ejército de Libe
ración Nacional de Colombia (ELN), el ex sacerdote 
español Manuel Pérez, habría sido fusilado por rebeldes 
de ese grupo, según informaciones periodísticas cono
cidas anteayer. Estaba acusado de “obsequiar” a ETA 
más de 800.000 dólares, sin la autorización del ELN.

BOGOTA. (Agencias).-Se- 
gún el informativo de televi
sión “Noticiero de las siete”, 
Pérez fue sometido a un juicio 
del ELN, que lo habría con
denado a muerte hace cuatro 
días, por ordenar el asesinato 
del obispo de la ciudad de 
Arauca, Jesús Emiro Jarami
llo, perpetrado hace varios 
meses.

La versión periodística, 
obtenida a través de portavo
ces militares, indica que Pérez, 
además, fue acusado de obse
quiar 400 millones de pesos 
(unos 856.531 dólares) a 
“ETA”, sin obtener autoriza
ción del ELN. Ese movimien
to guerrillero, de tendencia 
pro-cubana, es el más radical 
de cuantos operan en Colom
bia, y en los últimos días viene 
desarrollando una intensa 
ofensiva armada para sabotear 
las elecciones presidenciales 
del próximo 27 de mayo.

El Ejército de Colombia 
busca en una vasta zona del 
noreste del país el cadáver del 
ex sacerdote español Manuel 
Pérez, jefe del guerrillero 
Ejército de Liberación Nacio
nal (ELN, marxista), fusilado 
por sus propios compañeros, 
informó la cadena de radio 
RCN, que citó fuentes mili
tares.

No hay comunicación ofícial

Sin embargo, un portavoz 
oficial del ministerio de 
Defensa dijo que esa infor
mación ‘es puramente radial

‘Me impresionó la entereza del general para enfrentar ese momento'', agregó

P. Aylwin acepta al general 
Pinochet al mando del Ejército
SANTIAGO DE CHILE. 

(Efe).-El presidente de Chile, 
Patricio Aylwin, señaló ayer que 
el asunto de la permanencia del 
general Augusto Pinochet al 
mando del Ejército hasta 1997 
ya está resuelto y que, si él se 
mantiene en sus funciones sin 
intervenir en política, no ve pro
blemas a que continúe en el 
cargo.

Aylwin hizo estas declaracio
nes en una entrevista difundida 
por el canal de televisión de 
la Universidad Católica de 
Chile.

Señaló que Pinochet tendría 
que adoptar las medidas que 
corresponden ‘de acuerdo al sis
tema constitucional chileno’.

Respecto a la ceremonia de 
transmisión del mando, celebra
da el pasado día 11 en la nueve 
-ede del Congreso Nacional en 

y no hay comunicación oficial 
al respecto’.

El portavoz añadió que en 
las regiones del país citada en 
la emisora hay operaciones 
rutinarias de seguridad y con
trol, pero no específicamente 
para comprobar la veracidad 
de ese fusilamiento.

Fuentes políticas cercanas a 
la guerrilla negaron también 
la noticia y calificaron la ver
sión de ‘extraña’.

Según RCN, el ex sacerdote 
Pérez, alias ‘Poliarco’, fue fusi
lado, entre otras razones, por 
haber enviado cuatrocientos 
millones de pesos (casi un 
millón de dólares) a la orga
nización terrorista española 
ETA (independentistas vas
cos).

La emisora precisó que la 
búsqueda del cadáver se con-

Asesinatos en la UP
En la zona colombiana 

de Urabá han sido asesi
nados en los dos últimos 
años más de un centenar 
de militantes y simpatizan
tes de la Unión Patriótica, 
así como concejales de dis
tintas localidades y la alcal
desa de Apartadó, Diana 
Cardona Saldarriaga, el 23 
de febrero, por falsos escol
tas del departamento 
Administrativo de Seguri
dad (DAS).

La UP analiza su posible

Valparaíso, el presidente indi
có: ‘Me impresionó la entereza 
del general Pinochet para 
enfrentar 
gobernar 
años.

Agregó

ese momento’, tras 
durante más de 16

que la ocasión para
Pinochet fue ‘ingrata por un 
lado, pero por otro lado fue 
grata porque estaba entregando 
el poder conforme a su propio 
itinerario’, y consideró que este 
acto fue de coraje.

Aylwin dijo que, tras asumir 
el poder y recibir el saludo 
Pinochet, ya como comandante 
en jefe del Ejército, ‘gesto que 
valoró’, no ha tenido nuevos 
contactos protocolarios con él.

Preguntado si la ausencia de 
Pinochet en los últimos 16 días 
era un ‘boicot’ a su persona, 
Aylwin respondió que no lo 
pensaba así ‘porque me parece

Colombia se prepara para los comicios legislativos del 27 de mayo.

centra en la Serranía del Peri- 
já, centro de operaciones del 
‘Frente Camilo Torres’ del 
ELN, y en los departamentos 
de Santander, Norte de San
tander y César, territorios del 
noreste de Colombia.

Manuel Pérez, nacido en 

marginación de los comi
cios colombianos tras el 
asesinato, el pasado día 22, 
de su candidato presiden
cial, Bernardo Jaramillo 
Ossa. Carlos Romero, otro 
de los dirigentes de la UP, 
señaló que se discuten cua
tro opciones para el futuro 
electoral: su retirada, la 
búsqueda de un candidato 
de convergencia, designar 
a uno propio, o ‘votar sim
bólicamente’ por el aspi
rante muerto. 

normal que después de un 
período de tanto trabajo, él se 
tome un tiempo de vacaciones, 
lo que no impide que más ade
lante podamos tratar materias 
propias de su institución’.

Durante la visita, la semana 
pasada, del presidente de Méxi
co, Carlos Salinas de Gortari 
y la inauguración, esta semana, 
de la Feria Internacional del 
Aire (FIDAE), el Ejército ha 
estado representado por su 
vicecomandante, el teniente 
general Jorge Lucar, pese a que 
Pinochet ha estado en Santiago.

Indicó que espera que la 
actual Concertación de 17 Par
tidos por la Democracia, que 
sustenta a su régimen, prosiga 
más allá de 1994, fecha en que 
termina su mandato y deben 
celebrarse elecciones presiden
ciales y parlamentarias.

Alfamén, en la provincia 
Zaragoza (España) hace 

de 
47

años, llegó a Colombia a fina
les de la década de los sesenta 
y muy pronto se vinculó con 
el ELN.

Desde la muerte en 1973 
de Manuel Vasquez Castaño, 
que fue el primer jefe del gru
po guerrillero, ocupa la jefa
tura máxima.

Por otra parte, el pleno de 
la izquierdista Unión Patrió
tica (UP) de Colombia decidió 
ayer si participa o no en los 
próximos comicios presiden
ciales del 27 de mayo, tras 
el asesinato, la semana pasada, 
de su candidato, Bernardo 
Jaramillo.

La decisión hubiese tenido 
que ser tomada el miércoles, 
pero algunas divergencias lo 
impidieron. El dirigente sin
dical Angelino Garzón renun
ció a su partido y denunció 
que la cúpula de éste ‘inter
ceptó correspondencia’ de 
Jaramillo.

Cambiaría el equilibrio militar en Oriente Medio

Irak podría tener pronto 
enorme capacidad nuclear

LONDRES. (Efe).-El intento 
de Irak de comprar detonadores 
de armas nucleares indica que 
ese país podría tener pronto, 
según los expertos, una capa
cidad atómica que vendría a 
cambiar radicalmente el equi
librio militar del Oriente 
Medio.

Las autoridades británicas de 
aduanas descubrieron anteayer 
en el aeropuerto Heathrow de 
Londres un compló para expor
tar a Irak 40 de esos detona
dores y detuvieron a cinco per
sonas, incluidos tres iraquíes 
con pasaportes de Gran Bre
taña.

Expertos en defensa opina
ron ayer que el nuevo misil ira
quí, que desarrolla ese país con 
Argentina y Egipto en el pro
yecto conjunto ‘Condor’, podría 
llevar una cabeza nuclear y 
alcanzar un radio de acción que

SIDNEY. (Efe).-El líder 
laborista Robert Hawke, primer 
ministro australiano en los últi
mos siete años, ha conseguido 
escaños suficientes para formar 
su cuarto Gobierno consecutivo 
tras las elecciones celebradas el 
pasado sábado.

Aunque los resultados oficia
les aún no se han anunciado 
en espera del cómputo defini
tivo y de los votos por correo, 
los comentaristas políticos con
ceden a los laboristas 77 dipu
tados en la Cámara de Repre
sentantes de 148 escaños. 
Andrew Peacock, el líder con
servador que por segunda vez 
intentaba desbancar a Hawke 
como primer ministro, ha admi
tido la derrota y ha anunciado 
su retirada como jefe de la 
oposición.

‘Está claro que los laboristas 
han ganado las elecciones. Mi 
felicitación a Bob Hawke por 
su éxito, y confío, por el interés 

. de Australia, en que los labo
ristas gobiernen bien’, dijo 
Peackock en declaraciones a la 
prensa en Melbourne.

El hasta ahora primer minis
tro, Bob Hawke, de 60 años, 
ve cumplido así su sueño de 
convertirse en el primer jefe de 
Gobierno australiano que con
sigue gobernar durante cuatro 
periodos legislativos seguidos.

Hawke, al proclamar ayer por 
la mañana su victoria, agradeció 
el gesto del líder conservador 
de reconocer la derrota y mani
festó que ya está preparando 
el próximo Gobierno.

El líder laborista añadió que 
ya ha informado al gobernador 
general de Australia, Bill Hay
den - representante de la Reina 
Isabel II de Inglaterra, ya que 
Australia forma parte de la 
Mancomunidad Británica de 
Naciones-, de que cuenta con 
una mayoría suficiente para for
mar Gobierno. 

75

incluiría Jerusalén, Teherán yj 
hasta las bases británicas en; 
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Chipre, en el Mediterráneo. —
El cargamento de detonado- jp 

res ‘kryton’ se encontraba 
los almacenes de carga del aeroíL- 
puerto, a donde había Hegadoj 
procedente de Estados Unidos^ 
a la espera de que la empresa 
importadora finalizará la docu- ¡ 
mentación para trasladados a Viy^ 
Irak en un avión de las líneas p fg 
aéreas de dicho país.

Pero gracias a la cooperación n 
de la compañía norteamericana Jion 
fabricante de los detonadoreOon 
la ‘E.G.& G’, con la OficinaW 
Federal de Investigación estar (PCi 
dounidense (FBI), los pequeños . c 
instrumentos electrónicos.^ > 
exportados no estaban uionta^ 
dos para propiciar una 
sión nuclear, aunque eran ideniff 
ticos a los verdaderos.
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Larry STAMMER

‘El puente de Arles”, una de las obras famosas del genial pintor holandés.
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Holanda conmemora este año el centenario de la muerte del artista

Hoy se inaugurará la más completa 
exposición sobre el pintor Van Gogh

Es la primera vez que se muestran al público algunos dibujos y cartas a su hermano Theo

La más completa exposición dedicada a Vincent van 
Gogh abre sus puertas al público esta semana en Ams-
terdam y Otterloo para conmemorar el centenario 
la muerte del maestro holandés, que se suicidó 
la más absoluta pobreza sin apenas haber vendido 
cuadro en su vida.}ue 

dor
ay- 
ina 
pé 

la 
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:on 
br-

Isabel RICO

AMSTERDAM (Efe).- La 
exposición es el punto culmi
nante de toda una serie de 
eventos culturales organizados 
por el Estado holandés en 
colaboración con el sector pri
vado para celebrar el ‘año van 
Gogh’, 1990.

En el museo van Gogh de 
Amsterdam, que estrena ‘new 
look’ para la ocasión, están 
expuestos en orden cronoló
gico unos 135 óleos represen- 

1 ilativos de los diez años de 
1 carrera artística (1880-1890) 

i ^^^ pintor autodidacta. 
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Las protuberancias solares alcanzan los 
dos millones de kilómetros de longitud

'’IADRID (Lid).- Varios son
ea® fenómenos que se pueden 

^rvar en la superficie del 
ión®': manchas, nubes luminosas 
ana ^nominadas féculas, las fulgu- 
resjíkiones solares y también las 
;¡na Muberancias. Se trata de 
5ta7j''Pciones de energía visibles 

"nple vista durante un eclipse 
^1, y que a su vez pueden 
''dirse en distintas clases. Las 

ñoí 
:ot 
itaj 
)10 
én

llamativas son las denomi- 
eruptivas, que alcanzan 

''ras espectaculares de más 

de 
en 
un 

retrospectiva de tal magnitud. 
Gracias a los préstamos de 
museos del mundo entero y 
de colecciones privadas se 
pueden contemplar práctica
mente todas las obras maes
tras de van Gogh.

Desde los ‘Comedores de 
patatas’, representativo de su 
primera etapa sombría consa
grada al mundo rural holan
dés, al ‘Café de la Terraza’ 
y ‘Los Girasoles’ que pintó en 
Arlés después de su tumul
tuosa etapa parisiense en la 
que descubrió el color de los 
impresionistas.

‘Campo de trigo con ciprés’, 
‘Noche estrellada’ y ‘El sega

de 2 millones de kilómetros 
sobre la superficie del Sol. Estos 
vapores inflamados o protube
rancias son lanzadas al espacio 
con velocidades enormes, dé 
varios centenares de kilómetros 
por segundo. A veces alcanzan 
alturas iguales al radio del Sol. 
Y en otras ocasiones hasta lo 
sobrepasan. En la composición 
de las protuberancias más ele
vadas se incluyen el hidrógeno, 
helio y calcio, mientras que las 
más moderadas contienen vapo- 

dor’ ilustran su etapa en 
Saint-Remy, donde se internó 
en un asilo voluntariamente 
en 1890 aquejado de una 
enfermedad nerviosa que le 
provocaba arranques de locu
ra, en uno de los cuales se 
mutiló su oreja izquierda tras 
una discusión con su amigo 
Paul Gaugin.

La retrospectiva se cierra 
con cuadros como ‘Retrato del 
doctor Gachet’ y el inquietan
te ‘Campos de trigo con cuer
vos’ que pintó en Auver sur 
Oise poco antes de dispararse 
un tiro en el pecho el 27 de 
julio, del que falleció dos días 
más tarde.

Otra singularidad de la 
exposición es la posibilidad de 
contemplar juntas las diferen
tes versiones de cuadros como 
‘El dormitorio’ y ‘la Arle
siana’.

El Museo Kroeller Moeller 
en Otterloo, situado en un 

res de sodio, magnesio, hierro, 
cromo, titanio y otros metales 
en estado de vapor. Las pro
tuberancias, al igual que las 
manchas, inician su formación 
en las zonas reales del Sol. En 
ese momento son relativamente 
pequeñas y están orientadas en 
la dirección aproximada de los 
meridianos. Después se 
desarrollan en sentido opuesto 
al ecuador y, transcurridos alre
dedor de 55 días, o sea, un par 
de rotaciones solares, alcanzan 

parque natural a 60 kilómetros 
al este de Amsterdam, recoge 
unos 250 dibujos a través de 
los cuales se puede comprobar 
el desarrollo de su obra y per
miten imaginar como serían 
algunos de los cuadros que se 
han perdido.

Esta es la primera vez que 
se exponen al público algunos 
de los dibujos y cartas de van 
Gogh a su hermano Theo, 
quien le animó y ayudó finan
cieramente 
carrera.

Dada la 
los dibujos 
salas del 

a lo largo de su

vulnerabilidad 
a la luz solar,

de 
las

museo han sido
cerradas por completo a la ilu
minación exterior, mientras la 
luz artificial interior se man
tiene al mínimo.

Esta segunda parte de la 
exposición se presenta como 
un logrado contrapunto a la 
explosión de color de las salas 
del museo en Amsterdam.

las mayores dimensiones mien
tras van prolongándose hacia el 
Este, todo ello motivado por 
la disminución hacia los polos 
de la velocidad de rotación del 
Sot. Pasado un tiempo comien
zan a fragmentarse, y al cabo 
de seis u ocho rotaciones aca
ban por desaparecer. Su lento 
movimiento hacia los polos las 
han llevado hasta la longitud 
de 45 grados, donde en oca
siones forman una especie de 
corona alrededor del Sol.

La pesca del atún.

Los atuneros no 
podrán usar 
bombas de 
percusión cerca 
de los delfines

LOS ANGELES (Lid).- El 
Servicio Nacional de Pesca nor
teamericano ha decidido pro
hibir a los pescadores de atún 
que detonen bombas de per
cusión cerca de los delfines que 
acompañan a estos peces.

La prohibición, que entra en 
vigor el domingo, cubre a los 
26 botes de la flota atunera nor
teamericana, es decir un 20% 
de todos los barcos que operan 
en el Pacífico.

Aproximadamente cada año 
mueren unos 100.000 delfines en 
esta zona cuando quedan atra
pados en las redes. Los eco
logistas afirman que con esta 
medida se salvará “un número 
significativo” de estos animales.

Fuentes del Servicio Nacio
nal de Pesca señalaron que el 
principal beneficio de esta pro
hibición será evitar lesiones 
auditivas muchos delfines.

“Cientos de miles de delfines 
dejarán de quedar expuestos a 
explosiones ensordecedoras”, 
afirmó el biólogo David Phi
llips, director del Earth Island 
Institute. “Eso sólo es ya una 
victoria. Su oído es más impor
tante que la vista para nosotros. 
Un delfín sordo es como un 
delfín muerto”.

Fuentes de la industria seña
lan que no se espera que esta 
medida reduzca la cantidad de 
atunes pescados, que en 1988 
fue de 275.000 toneladas en la 
región del Pacífico. Por otra 
parte, indicaron que sólo unos 
10 barcos de los 26 atuneros 
norteamericanos utilizan este 
tipo de bombas.

Los pescadores localizan los 
bancos de atunes al ver sobre 
la superficie a los delfines que 
viajan con ellos. Una vez detec
tados, se les rodea con el uso 
de bombas de percusión lan
zadas desde helicópteros, lan
chas rápidas o los mismos atu
neros cuando se tira la red.

Las bombas desorientan y 
asustan a los delfines, lo que 
hace que naden más juntos bus
cando protección, permitiendo 
a los pescadores rodearlos junto 
con el banco de atunes.

Una vez recogidos los atunes, 
se vuelven a utilizar bombas 
para llevar a los delfines al 
extremo abierto de la red con 
el fin de que puedan escapar, 
pero muchos quedan atrapados.

J
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El encuentro frente al Ceuta se pospone para el día 18, aunque lo decidirá el comité de competición

Benito Floro: ^^Si ganamos en Badajoz 
habremos sentenciado ya el ascenso”
La expedición albaceteña parte esta madrugada a Mérida donde se concentrará hasta el domingo

El CABA/Venett(C 
venció al C.B.
Torrijeña en un ■ 
encuentro con 1 
dos períodos S 
distintos (63-62)11

Benito Floro señaló ayer que, “ganando el domingo 
en Badajoz sentenciamos la Liga”, mientras el partido 
aplazado con el Ceuta podría retrasarse al miércoles 
18 de abril, pasada la Semana Santa, aunque ahora 
decidirá el comité de competición, y se está pendiente 
de la lesión de Antonio para saber si podrá viajar.

Jesús RODRIGO

La actualidad alrededor del 
Albacete Balompié giraba 
ayer en varios frentes. Por un 
lado, ya se cita como nueva 
fecha para el partido pendien
te cón el Ceuta el 18 de abril, 
miércoles, a las nueve de la 
noche. El Ceuta pretendía 
embolsarse una cantidad por 
jugar el día 4 y el Albacete 
se negó a tratar este asunto 
y ayer, puesto en contacto el 
club con el comité de com
petición, en concreto con 
Mariano Egea, se barajaba esa 
fecha del 18 de abril.

Por otro lado, el partido 
amistoso en Manzanares, 
amén de un pellizco econó
mico para el Albacete, el 0-3 
o que Benito Floro probase 
a todos sus hombres supuso 
la lesión de Antonio que, por 
lo pronto parece que no se 
va a desplazar a Badajoz.

Finalmente, el Real 
Madrid, como ya adelantába
mos ayer se está haciendo el 
“sueco” para el amistoso en 
Albacete sin negar su venida, 
pero sin tampoco confirmaría.

El viaje, de madrugada

Y mientras, Benito Floro 
realizaba ayer un entrena
miento puramente físico en el 
Carlos Belmonte, que prácti
camente se repetirá hoy para 
viajar a Mérida por la madru
gada. “El haber elegido Méri
da”, explica el entrenador, “se 
debe al ofrecimiento del club.

Los albacetenses disputarán ahora el Open de Castilla-La Mancha

Ciudad Real y Albacete, doble 
empate en el Regional de pelota

Se realiza este sábado y domingo

LT

El pasado domingo, en Ciu
dad Real, se enfrentaron los 
equipos de pelota de la capital 
ciudarrealense y Albacete en los 
dos campeonatos en que están 
inmersas ambas federaciones. 
El Campeonato de España juve
nil y el Campeonato Regional 
sénior de pelota.

En ambos campeonatos el 
resultado final fue un empate. 
Así, en juveniles, los locales 
vencieron en paleta a la pareja 
albacetense formada por los 
alumnos de la escuela específica 
de pelota que dirige el Club 
Frontón de nuestra capital 
Pedro Bermúdez y Antonio 
López, por el tanteo de 35 a 
16, victoria que no esperaban 
los locales, ya que los albace
tenses eran superiores, siendo 

ya que sienten simpatía hacia 
el Albacete Balompié, que 
podemos entrenar allí en la 
mañana del sábado, y que al 
estar cerca de Badajoz pode
mos salir al término de la 
comida el domingo, ya que el 
partido empieza a la seis, y 
el jugador no está tan pen
diente del encuentro”.

EI Badajoz, equipo que 
cayera ya derrotado en el Car
los Belmonte, que ha visto 
esta semana como dimitía su 
presidente, Antonio Guevara, 
por la mala relación con la 
plantilla y la delicada situación 
económica del club pacense y 
que tiene en Vera, uno de 
sus mejores jugadores, un 
ausente por la sanción de dos 
partidos por producirse de 
forma violenta contra un con
trario siendo reincidente, le

La lesión de Antonio
Antonio, antes de visitar 

al doctor Eduardo Ruiz 
Vellando, se encontraba 
bastante preocupado con 
su lesión y el máximo 
goleador del equipo con 19 
goles especulaba con que, 
“nunca he sentido un dolor 
así en la rodilla y creo que 
va a ser algo de menisco, 
pero siento como si se me 
hundiera la pierna”. Al 
parecer sufre realmente un 
fuerte golpe en el tendón 
rotuliano lo que se traduce 

la única pareja imbatida en este 
campeonato, pero las caracte
rísticas de la cancha jugaron a 
favor de los ciudarrealenses.

Sin embargo, en esta misma 
categoría, los jóvenes pelotaris 
albacetenses, pertenecientes al 
Club de las Eras de Alcalá del 
Júcar, Juan Carrión y José 
Daniel Jiménez, vencieron con 
claridad por el tanteo de 22-11.

En el Campeonato Regional 
Senior los resultados fueron 
similares. En herramienta ven
cían los locales y en mano los 
albacetenses. En paleta y pala 
corta ha sido la primera vez 
que Ciudad Real conseguía ven
cer a los albaceteños y lo con
siguieron mediante un “refuer
zo” de su equipo, para lo cual 
incluyeron en su federación a 
jugadores como Echeverría, que 
ha sido dos veces campeón de

/Antonio, preocupado con el fuerte golpe en la rodilla.
£

hacen perder enteros.
Aún así señaló Benito Floro 

que, “dos o tres veces que le 
he visto me ha causado buena 
sensación, aunque referencias 
últimas de ellos no tenemos, 
salvo el partido en video juga
do en Tomelloso y el informe 

en un terrible dolor, aun
que no hay problemas de 
rotura. Antonio, que 
podría renovar en breve 
con el Albacete Balompié 
por cinco temporadas, 
señalaba que, “va a estar 
difícil, si persiste el dolor 
que pueda viajar hoy a 
Badajoz con el equipo”.

Explicó que fue un cho
que con un jugador del 
Manzanares, aunque pasa
dos unos minutos Antonio 
continuó jugando.

España, una con Madrid y otra 
con Navarra y a Marugán, 
madrileño, que en la pasada 
edición del Campeonato Nacio
nal, formó parte de la pareja 
que se alzó con el título.

Ante estos jugadores y las 
características del frontón, los 
albacetenses poco pudieron 
hacer. Caían en paleta Paco 
Gómez y Juanjo Martínez por 
35-16 y en pala corta Joaquín 
Martínez y Manolo Bartolomé 
por 40-6. A pesar de esta derro
ta Albacete ha quedado clasi
ficado en segundo lugar.

En mano individual venció 
José Vicente Pérez de Casas 
Ibáñez que ganó por 18-13 y 
en parejas, Miguel Muñoz y 
Miguel Pérez de Casas Ibáñez 
vencían por 22-11. Los albace
tenses se han clasificado para 
el Open Regional.

de Juanito y Ginés. Es un 
equipo con mucha envergadu
ra, hecho para el ascenso, y 
que a pesar de su crisis luego 
en el terreno de juego no se 
acusa o es un revulsivo. Par
tido muy difícil y para mí, si 
somos capaces de ganarlo 
hemos sentenciado la Liga”.

Vistas así las cosas, de 
lograr el triunfo, el Albacete 
tendría por delante dos meses 
que para el técnico no repre
sentan problema alguno, “ya 
que vamos a acabar muy fuer
tes físicamente”, y que le per
mitirán a Benito Floro, “ir a 
ver fútbol y jugadores con vis
tas a la próxima temporada 
de forma que en el mes de 
junio, a finales, ya tengamos 
hecha la plantilla para la 
próxima temporada, que es 
otro de nuestros objetivos”.

No quiso matizar nuevos 
comentarios sobre posibles 
fichajes o traspasos de los 
jugadores actuales.

VI Concentración naciona 
del Moto-Club de Aimans
_______________ Luis BONETE tica de todos los inscritoí p|^^ 

entrega de trofeos en el jai; jj ^^
El Moto Club Almansa orga

niza este fin de semana la VI 
Concentración Nacional de 
motos “Castillo de Almansa” 
que no tiene carácter compe
titivo y sí una prueba turística.

El programa de actos 
comienza el sábado a las 15 
horas con la apertura de ins
cripciones y entrega de regalos 
a los que participan en la 
concentración.

El mismo sábado habrá una 
exhibición con pruebas de ace
leración y “caballitos” en el 
Polígono Industrial a las 18 
horas. La fiesta se prolongará 
hasta la madrugada, con dis
tintas invitaciones.

El domingo día 1 habrá visita 
al Castillo a las 10 horas, a las 
11.30 horas entrega de bolsa de 
viaje y a las 12.30 una gira turís-

José Luis TABUEÑA ORTEpJ

63-CABA/Venetto: MartínaJ 
(21), Jiménez, J.L. (9), Pér^B 
(8), Jiménez, A. (4), López (4’B 
-cinco inicial-, González (lOjE 
Murcia (4), Gómez (2), GarcíjE 
(1) y Ballesteros (0).

62-C.B. Torrijeña: Gil (22® 
Medina (15), Jurado (12),
Pino (7), Vinuesa (0) -cinco 
cial-. Palomo (6), Pérez (0)<iB 
Pulido (0).

Arbitros: Muñoz y ParraB 
Técnicamente bien, pero edfl 
falta de personalidad en la pistl 
lo que pudo acarrear probldB 
mas. Eliminados: Vinuesa 
Jurado. Técnica al jugador toldfl 
daño Medina en el minuto

Comentario: Expectacií! 
sería la palabra idónea paji^ 
definir el ambiente que se resH 
piraba días antes del partido eK 
el club CABA a consecuendH 
de lo importante que era 
encuentro para las aspiracioneLa a 
de Angel Codón y también co 
el añadido de tener que d¿{£j 
plazarse un día antes a la locá— 
lidad de Torrijos (Toledo), 1 -- 
haberse colocado la hora d M 
comienzo del partido a las 1 L 
horas de la mañana, no inij 
habitual dada la distancia enh 
Torrijos y Albacete.

El encuentro en sí tuvo de 
partes bien distintas. La primei— 
que fue dominada, tanto enj^ 
juego como en el marcador pd 
el equipo albaceteño, que implpy^ 
so su ritmo en ataque y ^cen^y^ 
con la defensa individual. D,; 
esta forma finalizaba 35-25. J

En el segundo período 141^8‘ 
jugadores de Angel Codíjlo. 
parecían descentrados en el ju^por 
go, cometiendo sucesivos fallo: 
a lo que se unió las marrullero 
de los toledanos, que siem 
buscaron bronca. El CABA/ 
netto venció al final con i 
más uno desaprovechado i 
los locales (62-63).

La Glorieta. ¡
La relación de trofeos es 

siguiente: tres trofeos! 
Moto-Clubes con mayor nú! 
ro de inscritos, tres a Moto-^ 
bes con más kilómetros, tr^ 
Moto-Clubes más lejanos, 
a pilotos más lejanos, dos a p® 
tos femeninos más lejanos, W 
a Scooters más lejanos, tr^ 
ciclomotores más lejanos, tn 

|su s 
jentr 
|E1 

Imad 
Divi 
tuve 
CAI

CAI

a copilotos más lejanos, unOF 
piloto más veterano, y^^^te 
piloto más joven, uno al ins^^tos 
más joven, uno al insento Il|j5p^ 
veterano, uno al Moto Club 
más inscritos femeninos, ^^®Í!iaul(

'por: 
into!

mayor número de medallas, u 
a la mascota, uno al sidecar a 
lejano, uno a la moto más 4 
gua, uno a Miss concentra^ 
uno a Mister concentracici
uno a la desgracia.

Lui 
Han 
^tOí
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nonata actual plantilla del Puertas Mavisa donde ha causado baja el número 10 y alta un nuevo base que jugará frente al CABA.
n COI
^^^E/ entrenador madrileño tiene una táctica, por lo visto ante Parque Pozuelo, para parar a los albaceteños

ra d 

las 1 Masaguer, técnico del Puertas Mavisa
espío al CABA en Pozuelo de Alarcón 

o dc

El escolta José Luis González no entrenó miércoles y jueves con dolencias estomacales

™^Puería5 Mavisa, rival del CABA este domingo, ba estu- 
^^^^iiado a los albaceteños a través del encuentro que 
5 iUsputó hace quince días en el mismo escenario donde 
o toi^g^rán ahora. Pozuelo de Alarcón, con el Parque Pozue- 
ZodlJto. Aún así, Masaguer, su entrenador, ya está advertido 
íljwpor el rotundo triunfo del CABA frente al SEK/VINSA. 
fal|
Ueri Jesús RODRIGO

Casimiro Masaguer cumple 
su segunda temporada como 
entrenador en Puertas Mavisa. 
El mismo número que los 

— madrileños están en Segunda 
" División Nacional. El técnico 
; tuvo oportunidad de espiar al 

CABA en su anterior salida 
la misma pista donde juga- 

^rán el domingo. Pozuelo de 
ÍAlarcón, cuando lo hicieron 

con el Parque Pozuelo.
A la vista de lo acontecido, 

^Casimiro Masaguer puede 
plantear el ataque a lo que 

1 • ■ «1 considera puntos débiles del 
ICABA. “Los albaceteños en 

os*------------------------------------

tres uatro pilotos albaceteños en la primera
[Prueba de la Copa Renault en

’B:

tres
el Jarama

ino'— LT 

iscA^^^ ^^^ ‘^^ semana cuatro 
j^tos albaceteños comienzan 

^^J'Usputar en el circuito del
^^ Copa Nacional 

s uP®^^^ Q’^e ya disputarán en 
j.’«‘podadas anteriores por los 

, jffntos circuitos españoles.
^^’^^Q’ Pascual More- 

Antonio
W’jany son los cuatro pilotos 
■ritos en esta prueba que 
^rán un poco como rodaje. 

ese partido ante el Parque 
Atlético Pozuelo”, explica el 
técnico, “no consiguieron lle
var nunca el ritmo del partido. 
La iniciativa siempre la llevó 
el rival. Sólo pudo hacerlo en 
los tres últimos minutos y fue 
cuando ganó el encuentro. Por 
tanto, nosotros, buscaremos 
implantar nuestro ritmo y 
jugar con nuestras bazas”.

No obstante, lo último que 
decía el entrenador del Puer
tas Mavisa, respecto a los tres 
minutos en los que apretó el 
conjunto albaceteño demues
tra que, “no se le puede dejar 
ningún respiro en los cuarenta 
minutos, aunque ellos están 

ya que corren con coches de 
serie. Las posibilidades, por tan
to, son una incógnita, depen
derá también del nivel, y se pre
paran con vistas a la prueba 
que se correrá en Albacete el 
15 de julio por la inauguración 
de “La Torrecica”.

En el caso de los tres pri
meros pilotos el patrocinador 
para esta temporada será Acon- 
sa, mientras que en el cuarto, 
José Antonio Alemany, su prin
cipal promotor será el taller ofi

más preparados física y téc
nicamente”.

Le sorprendió a Casimiro 
Masaguer que el CABA falla
ra frente a la defensa zonal 
del Parque Pozuelo y tuviera 
bajos porcentajes en el tiro 
exterior, con lo cual es harto 
previsible que Puertas Mavisa 
utilice una táctica similar.

Seguí y Javi González

Frenar a Adolfo Seguí y 
Javier González son los dos 
objetivos del entrenador 
madrileño. “Pienso que Adol
fo Seguí es el que lleva la 
responsabilidad en el juego, 
mientras que me sorprendió 
mucho el número siete (Javier 
González) al que no conocía, 
pero que con que adquiera 
algunos movimientos más bajo 
el aro es un jugador de Pri
mera División que tira bien, 
rebotea, sabe hacerse sitio 

cial de Renault “Paco Herrero”, 
que se encargará de las repa
raciones del coche y la mano 
de obra. Además Alemany 
cuenta con el apoyo de otras 
firmas comerciales como Almi
ro, Centro de Seguridad Juanjo 
y Niponalba 4x4, último patro
cinador del piloto albaceteño.

La prueba servirá, práctica
mente, para estrenar el remo
zado circuito madrileño del 
Jarama cuyo coste se ha elevado 
hasta los 600 millones de pese

bajo los tableros y es alto”.
Sin embargo, las referencia 

del último resultado de CABA 
frente al SEKA^INSA hacen 
pensar a Casimiro Masaguer. 
“Me resultó un tanteo muy 
abultado por la categoría que 
tiene SEK, muy similar a la 
del CABA”, comentó.

Lesionados

Aunque no facilitó nombres 
sí señaló tener jugadores lesio
nados “de la batalla campal 
que para nosotros resultó el 
partido con el Doncel”. Tam
bién los tiene Jesús Iradier, 
ya que se retiró en el entre
namiento del miércoles y no 
participó en el partidillo de 
ayer el escolta José Luis Gon
zález con dolencias estomaca
les que viene arrastrando des
de la pasada semana y que 
le convierten en duda para el 
domingo por la mañana.

tas, y en la misma servirá, igual
mente que para los pilotos, de 
rodaje para jueces del Motor 
Club Albacete que actuarán 
como jueces de curva y pre
senciarán “in situ” la organi
zación de la prueba que tendrán 
que organizar ellos el mencio
nado 15 de julio.

Las pruebas correrán, por 
este orden, Calafat, en la última 
semana de abril y Jerez en el 
mes de mayo hasta llegar a la 
del circuito albaceteño.

Atisae ya conoce a sus rivales.

Atisae debuta el 
5 de abril con el
Valladolid en la 
fase final que se 
juega en Murcia

J.R.

La fase de ascenso a la Divi
sión de Honor de voleibol feme
nino, que se disputará en Mur
cia del 5 al 8 de abril próximos, 
ha quedado perfilada por la 
Federación Española de este 
deporte.

Los equipos que conforma
rán esta fase son C.V. Lugo, 
C.D. Universidad de Valladolid, 
C.V. Nou Barris de Barcelona, 
C.V. Murcia Costa Cálida, Ati
sae C.V. Albacete y Cartaya 
Atlético de Huelva, campeones 
y subcampeones, respectiva
mente, de los grupos A, B, y 
C de Primera División Nacional 
femenina.

Los partidos se disputarán en 
el pabellón “José María Cagi
gal” de la capital murciana a 
una sola vuelta, en la que todos 
los equipos se enfrentarán entre 
sí con arbitrajes designados por 
la Comisión Nacional de Reglas 
de Juego y Arbitraje.

El sorteo

Tras el sorteo efectuado por 
la Federación Española, los 
emparejamientos de los equipos 
son los siguientes:

Día 5: C.D. Universidad 
Valladolid - Atisae C.V. Alba
cete

Cartaya Atlético (Huelva) 
C.V. Lugo

C.V. Murcia Costa Cálida 
C.V. Nou Barris (Barcelona) 

Atisae C.V. Albacete - Car- 
taya Atlético (Huelva)

C.V. Nou Barris (Barcelona) 
- C.D. Universidad Valladolid 

C.V. Lugo - C.V. Murcia 
Costa Cálida

Día 6: C.D. Universidad 
Valladolid - Cartaya Atlético 
(Huelva)

C.V. Nou Barris (Barcelona)
- C. V. Lugo

C.V. Murcia Costa Cálida 
Atisae C.V. Albacete

Día 7: C.D. Universidad 
Valladolid - C.V. Lugo

Atisae C.D. Albacete - C.V. 
Nou Barris (Barcelona)

Cartaya Atlético (Huelva) 
C.V. Murcia Costa Cálida

Día 8: C.V. Nou Barris (Bar
celona) - Cartaya Atlético 
(Huelva)

C.V. Lugo - Atisae C.V. 
Albacete

C.V. Murcia Costa Cálida 
C.D. Universidad Valladolid.
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El jugador portugués manifestó que, “lo mejor para todos es que me marche”

La plantilla del Atlético de Madrid, 
en contra de la postura de Paolo Futre

Jesús Gil reconoce que ‘^quizás ha estado demasiado mimado, pero es uno más del equipo”

Manolo, Orejuela y Goicoechea, entre otros Jugadores 
del Atlético de Madrid, manifestaron ayer su discon
formidad por las declaraciones efectuadas ayer por el 
portugués Paulo Futre, en las que afirmaba que lo 
mejor tanto para él como para el Atlético es su marcha 
del club. El internacional Manolo cree que lo declarado

por Futre es consecuencia de una rabieta. “Está des
moralizado porque lleva tres años sin ganar títulos, 
pero creo que sería un error dejarle marchar, es un 
jugador fundamental, no esperaba que reaccionase de 
esta manera”. La polémica se ha centrado después 
de no acudir al encuentro de Barcelona.

MADRID (Efe).- Antonio 
Orejuela declaró que entre 
todos están intentando ani
marle para que cambie de opi
nión. El centrocampista cree 
que es un gran jugador, “pero 
no insustituible”. “Es posible 
que haya sido mimado en 
exceso, igual aún no está 
maduro y por eso no es un 
buen ejemplo como capitán, 
yo también he pasado lo mío 
y aquí estoy, nunca hay que 
perder la moral”, señaló.

Andoni Goicoechea, que 
ayer visitó a Futre junto a 
Tomás en su domicilio, 
comentó que había visto al 
portugués bastante hundido 
anímicamente, pero que cuan
do se fue de su casa estaba 
más contento.

Según Goicoechea, “hay 
que tener en cuenta que es 
muy joven, pero los problemas 
no se resuelven con la táctica 
del avestruz, él está en casa 
cuando lo lógico es que estu
viera aquí, en el vestuario, el 
capitán tiene que estar en la 
nave siempre, todo esto es lo 
que queremos hacerle ver”.

‘^Que se recupere”

Ferreira dijo que el rendi
miento del equipo había sido 
el mismo con Futre que sin 
él: “sólo quiero que se recu
pere pronto y este aquí con 
nosotros, Solozábal está en el 
mismo caso que él y aquí no

ha pasado nada”, dijo
Para Pizo Gómez este es 

un problema entre Futre y el 
presidente, pero indicó que 
cree que se quedará. “Me han 
sorprendido mucho sus decla
raciones”, comentó, “todos 
hemos pasado por momentos 
malos”.

El entrenador del equipo, 
Joaquín Peiró, no quiso ade
lantar su opinión sobre el 
asunto, sin antes enterarse de 
“la versión original”. “Luego 
opinaré, yo en mi trabajo 
estoy muy tranquilo, aunque 
en este club casi nunca hay 
tranquilidad”, afirmó.

Paulo Futre, jugador del 
Atlético de Madrid, declaró a 
Telemadrid que lo mejor que 
le puede pasar al presidente 
del club, Jesús Gil, a la afición 
y a él mismo es que se marche 
del club atlético.

^*Lü mejor es que marche”

“Me da igual a dónde, a 
Portugal, Grecia, Italia o 
Francia, pero lo mejor para 
todos es que me marche”, dijo 
Futre a los redactores depor
tivos del canal autonómico 
madrileño.

Para el jugador atlético, su 
futuro tiene que quedar ya 
decidido “en el plazo de una 
semana”. “Tengo una mujer 
embarazada, un hijo y tengo 
que decidir mi futuro cuanto 
antes”, comentó Futre.

Paolo Futre no se encuentra anímicamente en condiciones.

El jugador atlético, que 
reconoció “encontrarse aními
camente muy mal”, aunque 
confía “en recuperarse pron
to”, dijo sobre el presidente 
del Atlético de Madrid, que 
seguía manteniendo su opi
nión, pero que “todo el mun
do se equivoca”.

La respuesta de Gil

Jesús Gil había señalado 
con anterioridad a las decla
raciones del portugués que.

“en la plantilla había algunas 
sonrisas sobre el asunto de no 
haber acudido a Barcelona, 
pero yo les dije que su lesión 
era cierta. Había suspicacias 
entre los jugadores. La pre
gunta es ahora si el equipo- 
puede o no jugar sin Futre”.

Jesús Gil reconoció que tal 
vez el jugador ha estado muy 
consentido y, según el presi
dente, “el creía estar prote
gido por unos privilegios que 
no tiene, porque es uno más 
del equipo”.

Víctor Espárrago] 
prefiere que el j ]
Valencia sea > 
el subcampeón ¡C 
de la Liga L

VALENCIA (Efe).- Víctor^ 
Espárrago, entrenador debí i 
Valencia, manifestó a Efe quZg 
su equipo está más interesado.^ 
en alcanzar el subcampeonato' 
de liga que en batir el récord Íí 
de puntos de la pasada temí ■
porada.

EI pasado año el equipo; sí 
valencianista fue tercero con 4Ír 
puntos y once positivos. En estapo 
temporada lleva 42 puntos y tr^do( 
ce positivos a falta de siete jor^r, j 
nadas para la finalización del r 
campeonato. Para obtener lache 
segunda posición deberá luch^op 
con Atlético de Madrid 
Barcelona. Lu

“En realidad -continu|l y 
Espárrago- los récords no sirveiión 
para nada en el fútbol si al finá^i^ 
la clasificación del equipo sien 
mediocre, pero todavía es proMño 
to para medir nuestras posiS c 
lidades exactas, ya que restai la 
aún muchas jornadas”. ^sg

A estas alturas de compemugí 
ción, el Valencia de la pasadíar, 
temporada ocupaba también l|é Í 
tercera plaza con 39 puntos i B 
siete positivos, con muy poc^r 
posibilidades de alcanzar Loi 
Barcelona, que era segundo, inó 
de ser alcanzado por el Atlético c 
de Madrid que ocupaba lía. e 
cuarta. .¿e

El técnico uruguayo das ( 
Valencia indicó que la actuXdi 
temporada es más difícil en IJ 
puestos de cabeza que la antera 
rior, ya que a pesar de hab^ 
sumado más puntos hasta la 
fecha que el pasado año, iá 
segunda posición no está aún 
definida.

El Valencia ha sumado diez 
de los últimos doce puntos dnl 
putados y no pierde desde qué 
el asado 14 de febrero fueá 
derrotado en el Sánchez Pizjua 
por el Sevilla por 4-0. Duranj 
la primera vuelta ya había estí 
do quince jomdas consecutivas 
sin perder.

La ciudad catalana vivió a lo grande el triunfo de la “Penya”

Badalona no durmió en la noche que 
el Joventut conquistó la Copa Korac

BADALONA (Efe).- Bada- 
lona despertó ayer con la misma 
euforia que reinaba anoche tras 
el título logrado por el Ram 
Joventut en la Copa Korac, ya 
que la celebración del triunfo 
no ha permitido el descanso.

Los aficionados de la Penya 
han vuelto a vibrar con el logro 
de un título europeo de su equi
po, diez años después de que 
la ciudad también se lanzara a 
la calle para festejar la primera 
Copa Korac que el conjunto 
verdinegro consiguió llevar a 
sus vitrinas.

El aplomo, la concentración, 
la seriedad, el seny que reinó 
en la cancha durante los 80 
minutos de la final, los cuarenta 
de Pesaro y los de anoche en 
Badalona, se tornaron en júbilo 
segundos antes de que el reloj 
electrónico quedara a cero, para 
festejar el triunfo no sólo de 
una plantilla, una directiva y 

una afición, sino el de toda una 
ciudad que sabe vibrar con el 
equipo.

Una ciudad que tuvo que 
soportar con anterioridad gran
des decepciones, como la sufri
da en Grenoble cuando la Pen
ya no pudo vencer al Limoges 
en la final de la Recopa, suma
das a otras seis finales en las 
que el conjunto de la localidad 
costera catalana tuvo que incli
narse ante el rival de turno.

Tras otra decepción sufrida 
hace pocas semanas en Las Pal
mas, en la Copa del Rey, pare
cía que el Joventut se había 
acostumbrado a “llegar pero no 
ganar”, pero el miércoles se 
rompió el maleficio y la Penya 
demostró que tiene garra de 
campeón y que sabe asumir la 
responsabilidad de una final 
para lograr el título.

Badalona vivió una gran 
noche, que empezó en las puer-

El Joventut voló por encima de los italianos en Badalona.

tas de los vestuarios para acla
mar a sus heroes siguió en la 
Plaza de la Vila, donde se cele
bró la gran fiesta en honor a 
los campeones y prosiguió por 
la Rambla, en la que desde pri

meras horas de la tarde ya se 
respiraba un aire triunfal.

En Badalona, una ciudad que 
vive por y para el baloncesto, 
no se ha dormido en toda la 
noche.

IV Trofeo de 
Baloncesto 
“Diputación de 
Albacete”
-------- ------------

La Delegación Provincial dé 
Baloncesto de Albacete convo
ca el IV Trofeo de Balonces® 
“Diputación de Albacete” pa# 
las categorías de sénior, junior, 
juvenil, cadete e infantil, tanto 
masculino como femenino.

Podrán participar 
equipos se inscriban antes da 
día cinco de abril y estarán for
mados por un mínimo de ocli^ 
jugadores y un máximo de doce 
que tengan licencia federatiW 
de la temporada 89/90.

Los equipos podrán inscribír 
a jugadores pertenecientes a 
otros conjuntos, siempre 
presenten autorización escr^ 
del club de procedencia. _

Los derechos de arbitrara 
serán subvencionados por a 
diputación de Albacete y 
aquellos equipos que reab 
desplazamientos se les dara u 
ayuda de 50 ptas. por kilómetros
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El jugador comenzará a entrenarse el próximo lunes y podría estar en ¡a final de la Copa del Rey
«o

El delantero español se quejó de la dureza que se vio en el España-Austría del miércoles

Emilio Butragueño descansará hoy y mañana para no forzar el tobillo.

CICLO DE MUSICA EN VIVO

Viernes, 30 de
Marzo de 1990

se retiró del terreno de juego en el minuto 38 del partido 
que España disputó ante Austria tras ser objeto de una 
entrada por parte del defensor Pfeffer. Una vez examinado, 
los doctores del combinado hispano le diagnosticaron un 
esguince lateral interno del tobillo derecho.

Los médicos del Madrid, optimistas en 
{cuanto a la recuperación de Butragueño

'íctor
debs médicos del Real Madrid se han mostrado optimistas 

■ quif la recuperación del jugador Emilio Butragueño, quien 
;sad^ff sufrió un esguince del tobillo derecho, para la fínal 
^^^^^ ia Copa del Rey, que se disputará, el próximo 5 de 
te ^^ ^^ estadio Luis Casanova de Valencia. Butragueño

I^ADRID (Efe).- El jugador 
luipgK sometido a reconocimiento 
)n 4^r mañana, en la Ciudad 
i estíportiva del Real Madrid, por 
ytr^doctor Miguel Angel Herra- 
; joqr, jefe de los servicios médi- 
i d¿ madridistas, quién en la 
ír lache de ayer se desplazó al
ichajopuerto madrileño de Bara- 
id i para esperar ,el avión que 

inducía al seleccionado espa-. 
inal 1 y saber el alcance de la 
lirvei ión de Butragueño.
fináídiguel Angel Herrador, tras 

>0 Servar ayer mañana a Butra- 
pro|^ño, coincidió en el diagnós- 
osibijo ofrecido por los doctores 
estalla selección y matizó que 

Jesguince de tobillo que sufre
T^^ugatlor es leve.
asaJaPara el doctor madridista 
én ÍK Martínez “Pirri” la lesión 
tos 1 Butragueño “no es muy 
poc|^ortante” y su alcance es 
ir ^nor que el esguince que 
do, bnó hace unos meses en par- 
léti® de Liga frente al Barce
la Ita, en el Camp Nou. “Aunque 

•«e la zona inflamada, cree- 
d»s que de hoy a mañana, 

ictuÉndo se le hará una nueva
;n lo 
ante 
hab^ 
ta i 
o, 1 
1 aú

Consecuencias 
de la derrota

die 
s dii 
í qu 
fueí 
zjuá 
rant 
esti 

jtivi

e

U

al d( 
3nvO' 

iniori 
tantt

anta 
s deJ 
i fon 
oche

cribii^

qu¿ 
sentí

itraw 
ir * 
y "1 

dicen, 
í noa 
letro-

R

exploración, va a mejorar bas
tante”, dijo el médico.

Butragueño, por su parte, se 
mostró, también, optimista ante 
su lesión e indicó que espera 
“estar recuperado para la final 
de la Copa del Rey”. De 
momento, los doctores le han 
recomendado descanso para 
hoy, estando previsto que 
comience a entrenarse el próxi
mo lunes.

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

El jugador madridista, al res
pecto del partido del miércoles 
frente a al selección de Austria, 
dijo que “para ser un partido 
amistoso, había entradas que no 
se entendían, pues no corres
ponden a este tipo de confron
taciones”. “Creíamos que iba a 
ser un encuentro bastante más 
tranquilo en relación a la dure
za, pero no resultó así. Salvo 
el que disputamos ante Eire,

y fue de clasificación mundia
lista, el resto de compromisos 
que hemos tenido no han sido 
duros. No entiendo lo de ayer”, 
comento Butragueño.

Miguel González Martín del 
Campo “Michel” no compartía 
la misma opinión que Butra
gueño sobre la dureza de la 
selección austriaca. “En rela
ción a este aspecto, el partido 
me ha parecido normal”, dijo 
el centrocampista.

Butragueño, a la pregunta de 
si había bajado la cotización de 
la selección española tras el par
tido contra Austria, indicó; “Es
toy igual de tranquilo que antes 
del inicio. Un Mundial te lo 
juegas en noventa minutos y 
puede pasar de todo. Ahora 
mismo, somos una incógnita”.

El delantero madridista elo
gió a la selección brasileña. “Ví 
por televisión el partido Ingla- 
terra-Brasil y los brasileños 
jugaron muy bien. Es uno de 
los principales favoritos para 
proclamarse campeones del 
Mundo, pues es un equipo con 
gran personalidad”.

Respecto a ese encuen
tro jugado entre las selec
ciones de Inglaterra y 
Brasil, emitido el juicio 
sobre la selección brasi
leña, el delantero del 
Real Madrid y de la selec
ción española Emilio 
Butragueño añadió, “el 
seleccionado inglés, tam
bién, me gustó ya que es 
peligroso y será difícil 
hacerle un gol”.

Michel indicó a este 
respecto que “Brasil tiene 
una buena selección, rea
lizó un buen partido, pero 
la cuestión es que per
dió”. “No creo que con 
los treinta grados que 
hará en Italia durante la 
disputa de la Copa del 
Mundo puedan realizar la 
misma presión que hicie
ron ante Inglaterra”, 
manifestó.

El centrocampista dijo 
que selección española 
“realizó un buen primer 
tiempo” y que “no hay 
que pasar de decir que 
se puede ser campeón del 
Mundo a decir ahora, tras 
perder con Austria, que 
no hay equipo”.

Luis Suárez sacó con
secuencias positivas del 
enfrentamiento con Aus
tria y señaló que, “la 
selección española para el 
Mundial debe ser la del 
primer tiempo, no la del 
segundo”.

1

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ROXY
COM PA N Y

JORGE PARDO
11 Noche

DIA 7 

ABRIL
11 Noche

DECOY

Presentación Diana a cargo de Juan Claudio Cifuentes

ENTRADA LIBRE
Lugar' Discoteca ROXY

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ISCOTECA ROXY ALTERNATIVAS CULTURALES
2022
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^H Horóscopo

ARIES
—1/ SALUD.- Riesgo de jaqueca

Á TRABAJO.- Ciertos cambios en su 
lugar de trabajo le harán sentirse 
inquieto y molesto
AMOR.- Suerte

LIBRAó SALUD.- Igual que en días pasados
A^ TRABAJO.- Confíe plenamente en
ZB ▼ A sus compañeros y no sea tan reservado 

/1 \ 1 con ellos
AMOR.- Su familia se opondrá fuer- 

^®^ temente a sus proyectos

TAURO
X SALUD.- Trate de descansar más

N TRABAJO.- Debería cambiar de plan 
de ataque; está visto que el que ha 
seguido hasta ahora no da resultado 

' AMOR.- Sacrifíquese por la persona
amada y no sea tan egoísta

ESCORPION
. SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Tómese más en serio su 
trabajo; procure hallar nuevos estí- 
mulos para ello
AMOR.- Romanticismo

GEMINIS
SALUD.- Buena

J LCL TRABAJO.- Sea perseverante y tra- 
baje con más ahínco

>) AMOR.- Puede contar con el cariño 
y la comprensión de la persona amada

/'^ SAGITARIO
SALUD.- Riesgo de alergia 

y TRABAJO.- No piense tanto en el 
futuro ni se atormente de ese modo
AMOR.- Buenas perspectivas en el 
plano sentimental

CANCER
1 SALUD.- No busque excusas para no . A hacer ejercicio; lo necesita 

TRABAJO.- Sus fanfarronadas no 
impresionarán a nadie 
AMOR.- Olvide el pasado y trate de 
ser feliz

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Ya es hora de que siente 

K ¡a cabeza y de que empiece a pensar
y en su trabajo en serio

AMOR.- Deseche sus dudas

LEO
I SALUD.- Buena
ZTRABAJO.- Debería realizar algunos 

■^ reajustes si quiere que las cosas fun- 
1 mejor

AMOR.- No juegue con los senti
mientos de nadie

ACUARIO
CW/i SALUD.- Excelente 

n TRABAJO.- Cierto obstáculo que
había surgido se eliminará él solo 
AMOR.- Escuche los consejos de sus 
familiares y no obre a ciegas

^ VIRGO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Nueva oportunidad; no 

^Skvx, la deje escapar como las anteriores
AMOR.- Obre con sensatez y no 
cometa chiquilladas

PISCIS
SALUD.- Abatimiento, depresión
TRABAJO.- Busque una solución 
pacífica a su problema y comprenda 

k puntos de vista de los demás
AMOR.- Normal

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Tendrán gran sentido del humor y un gusto excelente. Dotados de gran inteligencia, 
viajarán mucho y les encantará conocer países exóticos.

Crucigrama

3

10

HORIZONTALES: 1: Hacer 
que una pared u otra cosa pier
da la posición vertical. 2: Con
fíes. Garantía. 3: Al revés, 
hogar. Nombre de mujer. Letra 
del alfabeto griego. 4: Contrac
ción. Letra del alfabeto griego. 
Carta de la baraja. 5: Período 
de tiempo. AI revés, apócope 
de tanto. 6: Mancha. Según los 
musulmanes, mujer bellísima 
que acompaña en el cielo a 
los bienaventurados. 7: Tuesto. 
Número. 8: Consonante repe
tida. Del verbo ir. Nota musi
cal. 9: Movimiento convulsivo 
habitual, y en especial el de 
los músculos del rostro. Río 
español. Preposición. 10: Al 
revés, ruedo. Pieza de barro 
cocido para cubrir techos. 11:

Firme, sin duda ni contradi" f 
ción. | E

VERTICALES: 1: Pedazo, lí 
Referente o relativo a un da m 
Conjunción latina. 3: Al rev® E 
recorre con la vista lo escri®» 
Letra del alfabeto griego, Prei 
posición. 4: Consonante repej 
tida. Nivel. Consonante rera 
tida. 5: Liga. Escucháis. 6: Sata 
lite. Adverbio de modo. 1
Adverbio de tiempo. Daño. & 
Repetido y familiar, madá
Adverbio de lugar. Pronombi 
personal. 9: Pájaro. Malla. Pli 
ral de letra. 10: Roedor. C 
cierto color. 11: Aplicase a h 
quejas y otras demostracionj 
que mueven a lástima (femj 
nino). !

I

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES 
1: Coadjuntor. 2: Cola. Asad. 3: Oda. Efe. Aje. 4: AA. Las. A 
5: Ese. Oso. 6: Yute. Oran. 7: Aro. Ola. 8: Va. Vil. rU. 9: AS 
Ana. Reí. 10: Riña. saíR. 11: Subsanaba. H

VERTICALES: 1: Coadyuvar. 2: Coda. Asís. 3: Ola. Eta. añj g 
4: AA. Ser. aB. 5: Ele. Ova. 6: Jifa. Inca. 9: Eso. Ola. 8: 13 5 
Sol. sA. 9: Osa. Ora. raB. 10: Rajá, Reía. 11: Delinquir. H

m

Ti 
Z 
0

DONA INOCENCIA FLORES OLAYA
Falleció en Albacete a los 80 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad. ,

D. E. P. í
Su esposo, Pascual Fernández Abellán; hijos, Francisca, Pedro y Dolores; hijo político,! 
Ricardo Martínez; hermanos, Antonio, Fernando, Domingo, Encarnación e Isabela 
hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy viernes día 30 a las DIEZ TREINTA de la mañana, partiendo de Simón Abril, 13 a la Parroquia 
de San Francisco, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto, trasladándose posteriormente al panteón familiar del cementerio

C

de Hoya Gonzalo.
Funeraria La Dolorosa Albacete. Marzo, 1990

Laureano Zafrilla Mateo 
Funeraria

Av. Isabel la Católica, 20 
Teléfonos 21 58 09 y 21 52 05

ALBACETE

SEGUROS GENERALES
CAPITAL SUSCRITO .......................................................................80.000.000 PTAS.

CAPITAL OESEMBOLSADO ............................................................65.000.000 PTAS.
RESERVAS INTE6RAS EN ESPAÑA

Finisterre S. A.
DIRECTOR:
LAUREANO ZAFRILLA MATEC

Av. Isabel la Católica, 20 
Teléfonos 21 58 09 y 21 52 05

ALBACETE
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somier lamas, mesita y armario 2 puertas. L.e regalamos gratis un
Por la compra de este dormitorio, compuesto por cama de 90, con ।

compact*disc.

263Por la compra de este ambiente, tal foto, en palisandro, le regalamos I 
gratis la cámara de video.

Por la compra de este dormitorio compuesto de cama con somier lamas, 
mesitas, comodin con marco y armario 4/p, le regalamos gratis la T.V. 
color.

T
ri

bu
na

COMPRE CON VISTA!
PO^ Lñ COMPtífi DE 

ESJE PISO COMPLETO 
SUPEK LUJO "qPiMñ-'^O" 

PRECIO TOTPL:

865«960 pts. Por la compra de este conjunto gran diseño, sofá de 3 plazas y otro 
de do< plazas, le regalamos gratis un video V.H.S.

191.120 |

OFERTA VALIDA
WiíTR 7 DE IRRIl POLIGONO IND. CAMPOLLANO C. A N° 4

TFNO: 24 29 62

39.205

ALBACETEUNICO ALMACEN QUE VENDE AL PUBLICO

Compact-disc Cámara de vídeo T.V. Color

Vídeo V.H.S. Radio despertador

Equipo de música
Por la compra de este juego de mesas aux. lacadas en grafito. iV 
regalamos gratis, un radio reloj despertador.

¡REGALO DE ESTE LOTE!
GRATIS

SIN SORTEO
Y POR SEPARADO CADA PIEZA SU REGALO

O
 r F-STAMOS

L AQUI 
Ilícita “ 

Q

«MA MAURlL

llU
: 

lili

•sí 

n^

154.990

Por ia compra de este recibidor y el conjunto de mesa rectangular 
| y juego de 6 sillas, le regalamos gratis el equipo de música.

£ ABRIMOS
° SABADOS TAffDf
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^B Farmacias EI tiempo Hace 20 años

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LILLO, Isabel La Católica, 37 (frente Caja Albacete -URb. 
2-) y BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103

De 10 de la noche a 930 de la mañana: LOZANO, 
Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)

PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la 
noche: GRIMA, Pérez Pastor, 81 (esquina Hnos. Giménez) 
y LOZANO, Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)

De 10 de la noche a 930 de la mañana: LOZANO, 
Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atiena, 31

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDAL
GO, O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, * 
Rabal, 31

PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANO
VA, Rabal, 36

LA RODA

5
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor,

10
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas,

ALMANSA

PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

PARA MAÑANA: M“ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

^M Teléfonos
ALBACETE

Parque de Bomberos........ 2130 80
Policía Gubernativa........... 22 33 62
Policía Nacional..................22 28 39
Policía Municipal................ 21 60 45
Guardia Civil.........  
G. Civil de Tráfico
Casa de Socorro...

221100-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia..
Urgencias...........................
Hospital General............
Alcohólicos Anónimos... 
Estación de Ferrocarril.. 
Telégrafos......................... 
O. Reclamación Precios
Protección Civil.......
Tele-Ruta (Madrid)

.21 07 23

.21 62 62
..21 90 12
.24 00 00
.22 38 54
.22 05 25
.21 20 96
.22 20 00
..2150 61
.22 34 00

.91-441 72 22

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil.......
Bomberos.............
Casa de Socorro.
Cruz Roja..............

.44 21 93

.44 13 05
..44 1414
.4413 28
.44 05 64

Efemérides

2,8 grados bajo cero de mínima
Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 

de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 14 grados a las 16,20 horas y la mínima 
de 2,4 grados bajo cero a las 8,10 horas. El viento sopló a 
una velocidad de 7,2 kilómetros por hora y la humedad relativa 
del aire fue del 39%. El cielo estuvo despejado y hubo 11 horas 
y 30 minutos de luz solar.

Hoy habrá nubosidad abundante en Canarias, Andalucía y Mur
cia, con precipitaciones que pueden ser de intensidad moderada 
en puntos de Canarias, del litoral y zonas montañosas de Andalucía 
y Murcia, según el Instituto Nacional de Meteorología.

El cielo estará parcialmente nuboso por la mañana en eb resto 
de la mitad sur y Baleares, aumentando al nubosidad a lo largo 
del día, con algunas precipitaciones en Extremadura, sur de La 
Mancha y de Valencia y en zonas montañosas más probables 
por la tarde.

Algo nuboso en el resto del litoral mediterráneo y zonas mon
tañosas y aumento de la nubosidad a últimas horas desde el 
sur, con predominio de nubes medias y altas.

Las temperaturas subirán ligeramente en la mitad norte peni- 
sular y Baleares, bajarán algo en Canarias, bajarán algo las diurnas 
y subirán las norcturnas en Andalucía y no habrá cambios en 
el resto de España.

Predicción por regiones

- Castilla-La Mancha, área de Madrid y Extremadura.Aumento 
de la nubosidad durante el día con algunas precipitaciones, más 
frecuentes por la tarde en Extremadura, sur de La Mancha y 
zonas montañosas. Vientos de flojos a moderados del este. Tem
peraturas estacionarias.

- Andalucía, Ceuta y Melilla.- Nubosidad abundante con pre
cipitaciones que pueden ser moderadas en puntos del litoral y 
zonas montañosas del interior. Vientos de componente este, de 
fuertes a muy fuertes en el Estrecho, de moderados a fuertes 
en el litoral mediterráneo y de flojos a moderados en el resto. 
Ligero ascenso de las temperaturas nocturnas y descenso de las 
diurnas.

Calendario

:AI

Suelta de palomas mensaje 
ras, en Muñera.- Los Clull^L 
Colombófilos de Son Serveraí^ 
Allá, de Palma de Mallor«w: 
hicieron en Munera una suelt" 
de 69 palomas mensajeras, que/' 
hicieron el recorrido hasta la ' 
islas Baleares en cinco horán

Viviendas subvencionadas;^^ 
La Dirección General de U-e 
Vivienda libró 9.810.000 pes^^'' 
tas, en concepto de fondo pe^ 
dido, correspondientes a rhqu 
expedientes con. 327 viviend^

Medalla al Mérito en el Trá 
bajo a Juan Antonio LópÍ 
Rodríguez.- Se concedió a Juá 
Antonio López Rodríguez, 
dador de la fábrica de artícuIíT' 
de piel y material plástico. 
Manchega”, en 1922, le fue con 
cedida la Medalla al Mérito 
el Trabajo, en categoría de pl|YL 
ta. La recompensa fue solicita 
por los 75 trabajadores de 
empresa.

Recital 
mán.- El

****
de Anastasio 

actor Anastasio

AL 
PC 
PC 
PE 
CZ

U
J

mán, en acto patrocinado pd ^ 
la Dirección General de Cultiir.
Popular, del Ministerio 
Información y Turismo ofrec 
un recital en la Casa de la d 
tura con uija versión drama 
zada de “Platero y yo”, de Ju 
Ramón Jiménez.

** * *

40

Best

Fallecimiento.- A la edad X g

HELLIN
Comisaría de Policía........... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S.......30 03 63
Policía Municipal................ 30 00 00
Bomberos...............................30 00 80
Casa de Socorro...................30 0133
Cruz Roja...............................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos..........

.3410 80
.34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén ..34 19 80
Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro.

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...., 
Centro de Salud......
Centro de Salud......
Comisaría..................
Guardia Civil...........
Bomberos..................

SANTORAL Días hasta finalizar el año: 
276 días

San 
Santos

Juan Climaco, abad;
Quirino, Víctor y EL SOL Y LA LUNA

76 años falleció en nuestra cap 
tal Andrés Navarro Navar| 
capitán jubilado de la Guardi 
Civil.

TR, 
juet 
í P 
i Z

Dominino, mártires.
El Sol sale a las 06.02 y

También murió Juan dr 
Mata Pedraza Torres, a los 8 - 
años, que era esposo de 
González Ortega y padre 
Dioni, Trinidad, María Jes^vE^

.34 0100
34 00 96
.34 U 90
.3419 80

.14 04 00

..14 36 11
.14 36 51
..1415 16
.14 01 27
.14 00 80

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 87 Juanita y Esperanza. on'

Carteleras

se pondrá a las 18.36 (h.s.)
La Luna sale a las 07.38 

y se pone a las 22.21 (h.s.)

Coincidiendo con el estreno en 
toda España, una película gran
de, alegre, llena de sensualidad 

“ORQUIDEA SALVAJE” 
“Un regalo para los sentidos” 

Mickey Rourke - J. Bisset 
Carré Otis 

PASES: 6 - 8T5 y 10'45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS

Sensacional estreno de la última 
película de MILOS FORMAN...

“VALMONT”
Colin Firth, Annette Bening, Meg 
Tilly, Fairuza Balk y Sian Phillips. 

Pases Laborables: 7'30 - 10'15 
Pases Sábados y Festivos: 

5 - 7'30 - 10'15 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 AÑOS

“DOCTOR AMOR”
Americana - V.O. Subtitulada

PROHIBIDA A MENORES D 
18 AÑOS 

EXHIBICION ESCLUSIVA E 
SALAS X

Hoy, en sesión continua desde |]^ 
5,30 tarde 

(último pase 10,45 noche) 
¡SUPER-EROTICO ESTRENO!

1979.- Adolfo Suárez es investido presidente del Gobierno espa
ñol tras obtener el voto de confianza del Congreso.

1980.- Se constituye el Parlamento Vasco, en Guernica.
1981.- Atentado contra el presidente de los EE.UU. Ronald 

Reagan, herido de bala en el pulmón por un enajenado, en 
Washington.

1983.- Multitudinaria manifestación en San Sebastián bajo la 
consigna de “No al terrorismo”.

1985.- El comité central del PCE considera autoexcluido del 
partido a su líder histórico Santiago Carrillo, quien es destituido 
como portavoz parlamentario.

1986.- Una mujer sometida en Londres a fecundación “in vitro”, 
Linda Jacobsen, da a luz quintillizos.

1987.- Comienza en Madrid el “juicio de la colza”, por el 
envenenamiento colectivo por aceite de colza desnaturalizado, 
que causó cerca de 600 muertos y casi 25.000 afectados.

- El cuadro “Los Girasoles”, de Van.Gogh, supera la marca 
en una subasta celebrada en Londres: 22 millones de libras.

1988.- La Real Sociedad de San Sebastián, campeón de la 
Copa del Rey de fútbol al vencer al Barcelona por 1-0 en partido 
jugado en Madrid.

1989.- La película “El hombre de la lluvia”, de Barry Levinson, 
gana cuatro osear de Hollywood: mejor película, dirección, guión 
y primer actor, Dustin Hoffman.

SEUR
Servicio Urgente de Transportes.

SERVICIO DE 
RECOGIDA A DOMICILIO

ALBACETE 
21 66 02

ALMANSA 
31 02 40

HELLIN 
30 26 52

^^ VILLARROBLEDO 
A 14 00 70

Sensacional estreno. Es el nombre de 
la canción favorita de los combatientes 
republicanos y los brigadistas interna- 
cionale.s durante la Guerra Civil Espa

ñola...

¡AY, CARMELA!
Carmen Maura, Andrés Pajares, Gabino Die

go, Maurizio de Razza y M. Angel Rellán.
Pases Laborables: 6*55 - 8‘55 - 10'45

Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'50 - 8'50 10'45 
TODOS LOS PUBLICOS

Sensacional estreno. Hasta que la 
muerte los separe...

“LA GUERRA DE 
LOS ROSE”

Michael Douglas, Kathleen Turner, 
Danny DeVito, Marianne Sagebrecht y 

Sean Astin.
Pases: 6 - 8’15 - 10’30

No recomendada a menores 
de 13 años

Sensacional estreno. Me gusta la 
belleza del hombre que reacciona, que 

se renueva, que se humaniza...
“FRANCESCO”

Mickey Rourke, Helena Bonham, : 
Carter, Andre Ferrol y Hanns Zischler,

Pases Laborables: 7‘30 -10'15 i
Pases Sábados y Festivos: 5 - 7 30

NO RECOMENDADA A MENORES 
DE 13 AÑOS !

SENSACIONAL ESTRENO. Esta H 
es la historia de seis mujeres mug ■ 

diferentes... ^.^ H
“MAGNOLIAS DE ACERO 1

Sally Field, Dolyy Parton, Slurl^ j H 
MacLaine, Darykl Hannah, U i , ; g 

pia Dukakis y Julia RoI^ñs. q 
Pases: 6 - 8'15 - : A

TODOS LOS PUBLICOS 4^
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Anuncios por palabras
IpAEL ANDUJAR 0R- 

médico estomatólogo. 
Joral. Rosario. 3 pral.. 

88 65. Albacete.
HS^jft-------------------------------

Jcial, totalmente acon- 
^®^^aado, Avda. España, 
lorito: 21 70 10 
suel^

'■ qw/a n m a r t i n
tlOráC. 3-7' - S 21 04 29

WPITOL) ALBACETE

‘*^asaE NECESITA profe- 

de fije sevillanas. Teléfo- 
pes^71 08 ó 23 64 77

TRASPASA cafete- 
a iTqueria. por no poder 

^°‘^® céntrica, abste- 
' curiosos, teléfono:

, , *qVENDE furgoneta Seat 
Lope años. 26.(K)0 km. Tef.

con

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE 

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

SE ALQUILAN 
LOCALES 

COMERCIALES 
EN C/ SANTIAGO
Desde 232 m^ a 465 m®

Tef. 22 07 68

idiomas
Tesifonte Gallego. 20

Apdo. 14. 02002 Albacete
Tel. (967) 22 37 16

A SANCHEZ 
DEL RIO

Agencia Inmobiliaria
Delegación de Albacete

C/ Caba, 10
Teléfono: 50 42 06

CRIADERO CANINO 
CONQUENSE 

HOTEL RESIDENCIA
Ofrece sus servicios de 
Residencia para esta 
Semana Santa. Teléfono: 
23 84 59 22 49 90. No deje 
su perro en cualquier sitio, 
vea donde a dejar su 
perro antes de irse de 
vacaciones.

SE NECESITA 
PISO

Grande sin muebles en 
alquiler. Preferente
mente zona parque. 
Teléfono; 50 09 16

DINERO URGENTE
• Negociamos créditos 
sobre rústicas y urbanas.
• Cancelación de embar
gos e hipotecas.
• Plazo de amortización 
hasta 10 años.
Teléfono (967) 2112 94

CREDITOS
Gestión Rápida.
Plazo 10 años. 

Cancelamos embar
gos e hipotecas.

Teléfono: 967-24 16 60

LIMPIEZAS FERNANDEZ
—Extracción de fosas sépticas.
—Limpieza de tuberías y al 

cantarillados.
— Revisión de tuberías per 

equipo de televisión.

Teléfonos: 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

• SANCHEZ DEL RIO. Vende 
piso calle Plaza de La Mancha. 
Teléfono: 50 42 06. Albacete

• SANCHEZ DEL RlO. Vende 
piso, calle Tejares, 150 m®. 4 
dormitorios. 2 cuartos de 
baño, calefacción. Garaje. 
Teléfono: 50 42 06. Albacete.

SE VENDE
Nave de 1.000 M^. con 
terreno, luz y agua en 
Montealegre del Cas
tillo.
Teléfono: 23 8613 (En 
horas de oficina)

GAONA, 5 
2? 24 10 84

DIRKCC’IOX: SEKIHO ROS Y 
Y K IM E DE MOY Y

• SE VENDE piso 150 m^. 
Llamar de 8 a 10 tarde. Telé
fono: 21 72 79.

• SANCHEZ DEL RIO. Vende 
piso Calle Cristóbal Lozano. 
150 m®. Piso de lujo. Teléfono: 
50 42 06. Albacete

UNIVERSIDAD CASTILLA-MANCHA
• VENDO piso. Villacerrada. 
Esquina C/ Caba. 190 m^. 
Todo exterior. Plaza Garaje. 
Teléfono: 23 36 71. (Tardes).

• SE VENDE báscula elec
trónica hasta 5 kgs. ¡Oca
sión! Teléfono: 22 92 17

GAONA, 5
S 24 10 84

)IKI ( ( I()\: SKKIUO ROS ^ 
Mí LM L DE MOYA

• SE VENDEN cachorros. 
Montaña de Pirineo. Padres 
campeones internacionales 
89/90. Con pedegree. Teléfo
no: 22 89 12

itO

ep^UNTAMIENTO ALBACETE 
“HeRTA EMPLEO PUBLICO 1990

• VENDO moto Cagiva 350 
seminueva. Teléfono: 
22 39 79. Llamar de 7 a 8 
tardes.

Convocadas 9 plazas CONSERJE
* Certificado Estudios Primarios
* Ambos sexos
* Instancias hasta el 9 de Abril.
* Iniciamos preparación el 4 de Abril
* Tenemos los temarios.

• SE ALQUILAN apartamen
tos céntricos a estrenar. Salón 
y dos dormitorios. Sin mue
bles. Precio: 50.000 ptas/mes. 
Incluida comunidad. Teléfono: 
21 86 62

• AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
| POLICIAS MUNICIPALES (graduado escolar)

AU PORTEROS ESCUELAS (certificado estudios p.) 
PERSONAL OFICIOS: Operarios. Conductor.... 

’ CABOS SERVICIO CONTRA INCENCIOS
® Pw El día 4 de Abril empezamos preparación.
ultllB_______ Tenemos ¡os temarios_____________
0 di — — —

GRACIAS
ESPIRITU 

SANTO POR LOS 
FAVORES RECIBIDOS

G.M.

• SE NECESITAN cama- 
ireros/as y cocineros/as. 
Teléfonos (96) 218 73 28 y 
218 77 07

• VENDO piso zona Altoza
no. 135 m®. Plaza de garaje. 
Teléfonos: 22 03 89-21 59 36.

• PARA CASTELLON se 
necesita personal ambos 
sexos para trabajo en Bar-Res
taurante. Interesados llamar 
teléf. 964-24 37 77

Préstamos urgentes
-Cancelamos hipotecas y 

embargos.
-Sobre pisos, chalets y 

rústicas.
-Discrección y rapidez.
-Amortización a su como

didad.

967-50 02 46

• SE TRASPASA tienda de 
discos y papelería. Razón 
C/ Higuericas. Hellín

r^ j ALQUILA apartamento 
^^^do muy céntrico. Lla- 
i Cub9 a 11 mañanas. Teié-
ima 
! Jui

40 23

• SE TRASPASA pub cén
trico y hamburguesería en 
Hellín. Teléfonos: 30 12 86 
30 32 30

• VENDO piso. Teléfono:
21 55 29. Tardes de 5 a 8

• ALQUILO local céntrico en 
Villarrobledo. 400 M^. Teléfo
nos: 14 00 11-1410 22.

• SE VENDE Opel Kadett GSI
5 puertas. 1.300.000. Teléfono: 
24 14 58.

• VENDO Renault 5 GTL 
Confort AB-E perfecto estado. 
Teléfono: 22 83 64

• ALQUILO locales. 
Hnos. Jiménez y C/ Mayor. 
Teléfonos: 24 05 27 y 
21 63 06

CONVOCATORIA
Empresa ámbito nacional. Convoca pruebas de 
selección para personas entre 20 y 40 años, de 
ambos sexos. Formación a cargo de la empresa. 
C.M. desde el primer día. Presentarse en C/ Feria. 
44-23-entreplanta. Atiende Sr. Montanos de 10'30 
a 13'30 horas.

SE TRASPASA

lad
i ca] 
vari 
jarc

PAGADOS IFAMER, 
Gestionamos su recu
brí extrajudicialmente 
H nacional. Teléfono: 
SO 80 34

• SE NECESITA pastor para' 
finca a 35 Km. de Albacete, 
buena casa. luz. agua corrien
te. pueblo a 2 km. Salario a 
convenir. Interesados llamar 
de 10 a 1 y de 5 a 7 al teléfono: 
21 0712.

• SE ALQUILA piso grande.
Tef. 46 11 73

• VENDO Citroén 2 CV rojo, 
convertible, único. Tef. 
21 89 67 (tardes)

Cafetería marisquería 
por no poder atender 
Zona céntrica.
Precio a convenir entre 

ambos.
Teléfono 21 66 37

• SE NECESITA dependienta 
con experiencia de 17 a 19 
años. Teléfono: 2119 95

• SE NECESITA furgoneta 
para reparto con techo alto y 
servicio público comarcal. 
Teléfonos: 21 02 62 - 50 08 79

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Condiciones a con
venir. Tef. 21 41 06 (a partir de 
las 6 tarde)

• SE COMPRA parcela edi
ficada, con agua y luz. Tef. 
23 32 84 (contestador automá
tico)

® SE VENDE fotocopiadora 
Gestetner poco usada. Tef. 
50 22 96

• TRASPASO tienda ropa 
niños o vendo mobiliario. C/ 
Feria. Tef. 23 90 93

TRASPASA clrogue- 
,uetería por no poder 
!(, pleno rendimiento, 
a zona. Teléfono:

n dL____________
^OS 9 TRASPASA local

SaJJíl de 100 m®._C/Rosa
re (jJ®l®^°f^°- 22 34 68.

• BUSCO piso o apartamen
to amueblado en alquiler. 
Teléfono: 22 49 90. máxima 
25.000 ptas.

• SE ALQUILAN naves de 
660 y 1.200 m^, con amplia 
zona de aparcamiento, en 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35

• NECESITO dos chicas para 
comedor y cocina de restau
rante. Granja de Iniesta (Cuen
ca). Teléfono: 96-218 73 00

• SE COMPRA chalet zona 
parque, imprescindible con 
jardín. 200 m^. mínimo. Telé
fono: 22 49 90.

• SE ALQUILA piso a com
partir frente fuente parque. 
Téléfonos: 22 76 53 - 22 56 48

• VENDO Seat Ibiza Crono, 
con extras. 1 año. C/ Hellín, 
31-2°-B

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Teléfono: 
22 03 30

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Teléfono: 
23 20 77. Llamar por la tarde.

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años.
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Teléfono; 

967/23 04 14

DAIF
Necesita los 6 mejores 
Asesores-Visitadores de 
Albacete. Solicite entre
vista al teléfono; 
21 41 89. Se ofrece suel
do fijo -t- Comisiones. 
Abstenerse curiosos.

• SE NECESITA empleada 
de hogar con informes. Buena 
retribución. Teléfono: 23 51 39.

de
O
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• SE TRASPASA vídeo club. 
Teléfono: 24 01 32. Calidad 
precio inmejorable.

• TRASPASO tienda fotogra
fía o vendo mobiliario. C/

■ia. Tef. 23 27 95-23 90 93

da 

D

J^S'flVENDE casa en Alca- 
féfono: 22 26 33.

11

i

I

Este 
muy

irlei

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Horario de 
cómercio. Buen sueldo. Telé
fono: 21 61 23

• SE NECESITA chico para 
compartir piso. Teléfono: 
21 90 17. De 8 a 3*30

• SE VENDEN Y ALQUI
LAN locales comerciales.
Teléfono: 21 23 81

Meátaurante

C/ Salamanca, 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69 ALBACETE

SU VIVIENDA
Edificio Bulevar

Viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios

“MAXIMA CALIDAD”
Plazas de garaje

“RENTA LIBRE”
FINANCIACION A SU MEDIDA

Información y venta en: MARPAMOVIL-LANCIA 
Teléfono: 21 74 15 - ALBACETE
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Se trata de una coproducción hispano-norteamericana que se basa en la película del mismo nombre - - Citas

La serie ‘^Doce del patíbulo” se emitirá 
la tarde de los domingos en televisión

La historia de doce condenados a quienes ¡es ofrecen ¡a libertad a cambio de realizar una misión

*‘Doce del patíbulo^^ es el 
título de la coproducción 
hispano-norteamericana 
que se colocará, en la pro
gramación de los domingos 
en TVE-1. En el reparto 
Ben Murphy, Jon Tenney, 
John Diaquino, John 
Bradley y el español Xavier 
Elorriaga.

MADRID. (Lid).- Basada 
en la película del mismo nom
bre, esta serie, que sitúa la 
acción en 1943, narra las peri
pecias de doce condenados a 
quienes les ofrecen la libertad 
a cambio de llevar a buen tér
mino una misión especial. En 
julio de 1943, a doce presos 
que esperan pasar el resto de 
sus días en la cárcel o, peor 
aún, comprobar cómo llega el 
día en que la sentencia de 
muerte que pende sobre ellos 
se hace realidad, les ofrecen 
librarse de uno u otro destino 
y conseguir su libertad.

La prueba de fuego por la 
que deberán pasar y salir vic
toriosos consiste en destruir 
una importante instalación de 
radar nazi oculta en un lugar 
de difícil y peligroso acceso. 
Los doce hombres son cons
cientes de que no contarán 
con la ayuda de nadie para 
conseguir su propósito. Inclu
so, si los resultados no son 
los apetecidos y los enemigos 
descubren sus planes, el 
Gobierno americano negará 
que cumplían órdenes suyas.

Ben Murphy es el protagonista de “Doce del patíbulo”.

Sí

1<

Por ese motivo, no les pro
veerán de placas de identifi
cación ni de ningún otro dis
tintivo que pueda relacionar
les con Organismo giiberna- 
mental alguno.

La decisión la deben tomar 
todos y cada uno de ellos 
teniendo claro que sólo cuen
tan con dos opciones. Si se 
niegan a aceptar la misión, les 
espera la horca o la prisión 
vitalicia de Marston-Tynes. Si, 
embarcados en semejante 
aventura, todo sale bien son 
libres pero, si no es así, serán

acusados de espías.

Los protagonistas

■ El teniente coronel Danko 
-Ben Murphy- se encargará de 
mandar eí escuadrón. Con 
esta decisión pretende 
ahorrarse la sentencia de 
muerte que espera se cumpla 
en su persona. El, personal
mente, selecciona a cada uno 
de los hombres con los que 
contará para tan arriesgada 
expedición. Así, no duda en 
reclutar a un experto falsifi

cador llamado Dylan Leeds 
-John Slattery-; un aspirante 
a actor de Hollywood que se 
quedó en modelo de trajes de 
baño para hombres y que tam
bién tuvo sus problemas con 
la justicia -John Bradley-; Jean 
Lebec -John Diaquino- encar
nará a un experto en demo
liciones y Janosz Feke -Jon 
Tenney- a un húngaro que 
procesa un odio visceral a los 
nazis. Tampoco hemos de 
olvidamos de Vern Beaubuff 
-Mike Jolly-, Roy -Glenn 
Withrow- y Dana Jankowski 
-Jamie Ross-. Esta última es 
una mujer que se encuentra 
cumpliendo sentencia por 
haber atacado al hombre que 
la violó. Estos, junto con otros 
cuatro individuos más, forman 
el variopinto grupo que, en 
tan sólo tres semanas, debe 
destruir el radar nazi oculto 
dentro de un hospital dirigido 
por monjas.

“Sideldcks”

También el primer día del 
mes de abril, está previsto que 
comience la emisión de una 
serie de acción titulada “Si- 
dekicks”.

Centrada en la evolución de 
una amistad, consta de un epi
sodio de una hora de duración 
y otros 22 de media hora cada 
uno.

Además, está producida por 
la Motown Productions en 
asociación con la Walt Disney 
Televisión.

Alberto Ruiz Gallardón.
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-JOSE MARIA AZNAR, vicfe 
presidente del PP; “Sólo iffrisr 
ponen nervioso las mujere^^^'

JULIO ANGUITA, secretá^^ 
rio general del PCE: “Aunqi/^ni 
me repateen los dirigentes ¿Ua 
HB, tienen apoyo popular”. E

-JESUS GIL, presidente d^co 
Atlético de Madrid; “Me tiene^rc 
que desterrar de España, no 
vo para estar en un país 5 c 
corrupción”. M

-VIATCHESLAV EKIMOffor 
ciclista profesional; “Rodea^cc 
de compatriotas no se puedicc 
progresar”.

-ALBERTO RUIZ GALL®ui 
DON, político del PP; “La au^y, 
determinación es un arcaísÉ L 
sin sentido”..

JOSE MARIA CUEV4>O! 
presidente de la patrona h 
CEOE; “Los convenios col^h 
tivos cada año son men¿ja 
imprescindibles”. Jios

-GLENDA JACKSON, aetffl El 
“Si me dan favorita en el Papea
tido Laborista, no es por ró i 
méritos, sino por las contim^no 
meteduras de pata de Margal Me 
Thatcher”. • ^s

;- - Cumpleaños ■ i Marisol Pilá es el reciente '‘fichaje’' de Jesús Hermida para su programa ''A mi manera”

Eric Clapton. '

Encarna Sánchez ha recibido multitud
de ofertas

Antonio NOMBELA

Hov, día 30, cumplen años; ’ 
-WARREN BEATTY, actor y 

director de cine, 53. ;
-JAVIER KRAHE, cantautor, ! 

46. i
-CARLOS HORACIO, ¡ 

“ZURDI”, futbolista, 27. !
-ERIC CLAPTON, guitarris- 1 

ta, 45. ¡
-JEAN CACHAREL, modista, j 

58. i
-MANUEL CAMPO VIDAL, ] 

periodista, 39. i
-ALFONSO UNGRIA, direc

tor de cine, 44.
-JOAN TAPIA, periodista, 44. i

MADRID. (Lid).-Uno de los 
nombres más famosos de la 
radiodifusión española es, indis
cutiblemente, Encarna Sánchez, 
de la COPE. A Encarna -ce
lebérrima, también por la cari
catura suya de los “Martes y 
Trece”- la han hecho ‘mogollón’ 
de ofertas para pasar al medio 
televisivo, pagada generosa
mente.

Siempre dijo no, pretextando 
que la radio la absorbe dema
siado aunque las lenguas vipe
rinas dicen que será porque per
dería imagen. Pero les apuesto 
lo que quieran a que, después 
del verano. Encarna está dando 
la cara en una pantalla madri
leña...

Luis Merlo Larrañaga, ese 
chaval guapito que recuerda a 
su madre María Luisa y a su 
padre, Carlos y que salía en 
el precioso programa “Pero ¿és
to qué es?” se declara un faná
tico del ballet, que practica fue
ra de horas.

Pues hala chaval, a practicar 
“El lago de los cisnes”, porque 
en la tele me da el papito de

I

‘El fíchaje de Hermida

,45
m

iS

Por el programa de Hermida no paran de desfilar bellezas.

5. 
G]

10. 
iO,
13, 
lE 
‘í 
10.
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,0í

f í

para pasar al medio televisiv
que tienes poco que hacer, ni 
siquiera en un programita tan 
celebrado por algunos y tan 
bodrio para otros.

“Hondarretako misterioa” es 
un programa seriado de la tele 
vasca, que, al parecer, trata de 
guerras. Como no entienden 
muchos el idioma, a lo mejor, 
trata el espacio de las armas 
secretas...

Es bonita y tiene “ángel” 
Marisol Pila, el reciente fichaje 
de Hermida para “A mi mane
ra”. Viene del campo de las 
modelos publicitarias y ya ha 
representado a España en no 
sé los certámenes de belleza 
internacionales, incluso en 
Japón, donde la proclamaron 
“Miss Europea”. Este Hermida 
parece que, con esa onda de 
pelo, pierde visibilidad, pero, 
por lo que se ve de éso, nada...

Consuelo Berlanga, la encan
tadora chica del “Waku Waku” 
ha dado a conocer un decálogo 
para ser feliz. Uno de sus man
damientos dice; “Olvida lo 
negativo y céntrate sólo en las

00 
90

cosas buenas de la vida”. Sí y 
cuando está detras de la puerta 
la declaración de la renta, ¿qué, 
guapa?...

Por cierto que, al parecer, 
a Consuelo Berlanga van a sus
tituiría en el programa por 
Paloma Serrano, que procede 
del “Rockopop”, es mona, tam
bién, pero mucho más pequeña.

Y es que todo se reduce^L 
talla de las presentadoras y^30. 
tamaño de los bistés enjiej 
restaurante...

Pues ya estamos en el 
de abril, como quien dice y 
no se vé clara la fórmula ^Gl 
ciadora del Canal Plus.
en cuanto hay que 
rurú.



Viemes, 30 de
Maizo de 1990TELEVISION

El guión de Mario Camus y J.A. Porto, se basa, en la novela de Arturo Barea del mismo título

Comienza “La forja de un rebelde”, 
la serie con más presupuesto de TVE

Pepe Navarro se 
despide hoy del 
programa 
matinal “El día 
por delante”

Antonio Valero y Lydia Bosch es la pareja protagonista de esta importante producción

levisión Española estrena hoy el proyecto más costoso 
cuantos ha abordado, la serie La forja de un rebelde’, 
igida por Mario Camús, en la que se han invertido 
xa de 2.300 millones de pesetas, dos anos de pre
ración, uno de rodaje y el trabajo de varios centenares 
extras. TVE ha invertido aproximadamente 2.300

millones de pesetas en el proyecto, realizado en copro
ducción con Beta Film’ y producido por Felix Tusell/Es- 
tela Films, lo que le convierte en el más costoso de 
cuantos ha emprendido a través de su departamento 
de Producción Externa. En agosto de 1988 se inició 
el rodaje.

MADRID. (Efe).- Los 
ones fueron escritos por 
irio Camús y Juan Antonio 
rto, sobre la novela auto- 
(gráfica de Arturo Barea del 
smo título, que estuvo pro- 
lida en España hasta la 
lerte del general Franco, 
nque fue publicada en cas- 
laño en 1.951.
El equipo técnico y artístico 
;orrió durante el año que 
ró el rodaje quince locali- 
des de España y Africa y 
construyeron en la locali- 

d madrileña de Boadilla del 
)nte unos impresionantes 
corados que recrean un cén- 
;o barrio madrileño, apro- 
:hados en parte por Carlos 
lira para su última película, 
/, Carmela’.
La adaptación de la novela 
ata, a lo largo de seis capí- 
os de una hora de duración, 
historia de Arturo Barea, 
hombre de izquierdas y tra- 
jador incansable, entre los 
os 1907 y 1938.
El actor Antonio Valero 
cama a Barea, el hijo menor 
una lavandera del madri- 

io barrio de Lavapiés, sen- 
ile y muy observador, que 
is acceder a un par de 

empleos en su adolescencia es 
enviado a Marruecos para 
cumplir su servicio militar.

‘Durante los primeros 25 
años de este siglo. Marruecos 
no fue más que un campo de 
batalla, un burdel y una taber
na inmensos’, así describe 
Barea el Marruecos que él 
conoció, y hasta donde se des
plazó el equipo de rodaje con 
un convoy de diez camiones.

Incidencias

Uno de los camiones trans
portaba armas simuladas que 
fueron confiscadas en la fron
tera durante cinco días, hasta 
que el productor ejecutivo 
consiguió convencer a las 
autoridades del país de que 
aquello era absolutamente 
‘pacífico’.

A este problema, que ori
ginó un retraso considerable 
en el rodaje de una escena 
en la que intervenían más de 
200 extras, se le unió el ‘in
comprensible clima’: llovió 
prácticamente todos los días.

Barea enferma gravemente 
y vuelve a Madrid, donde ter
minará haciéndose con una 
desahogada posición económi-

En “La forja de un rebelde” han intervenido varios centenares de “extras’
a1

ca. Tras el estallido de la 
Guerra Civil, se une al gobier
no republicano en la defensa 
de Madrid.

La historia está dividida por 
Barea en tres libros: ‘La forja 
de un rebelde’, ‘La ruta’ y ‘La 
llama’, subdivididos a su vez 
en dos partes cada uno, 
estructura que se ha mante
nido en la serie de TVE.

Lydia Bosch interpreta el 

papel de Aurelia, la mujer de 
Barea, a quien la actriz ha 
descrito como ‘muy activa, 
coqueta y dinámica.

Carmen Rossi es la madre 
de Arturo, Leonor; Manuel 
Alexandre el tío Justo; y José 
Luis López Vázquez el padre 
Vesga. Emilio Gutiérrez 
Caba, Luis Prendes, Angel de 
Andrés y Margarita Calahorra 
son otros intérpretes.

MADRID. (Efe).- El presen
tador de el espacio matinal ‘El 
día por delante’, Pepe Navarro, 
se despedirá esta mañana de 
su audiencia al no haber llegado 
a un acuerdo con los respon- ' 
sables de TVE sobre la con
tinuidad de su contrato, que 
concluye este viernes.

A pesar de que Navarro dirá 
adiós a sus seguidores, ‘El día 
por delante’ continuará durante 
una semana más, presentado 
por los otros miembros del 
equipo, a la espera de que Joa
quín Arozamena -como ya 
anunciamos en su día- termine 
de perfilar el nuevo espacio que 
ocupará su lugar y del que sólo 
se sabe que tendrá una hora 
menos de duración.

Pepe Navarro, que se 
pedirá de la audiencia 
varias sorpresas’, negó a 
que existieran diferencias 

des- 
‘con 
Efe 
con

los directivos de TVE, y explicó 
que su despedida obedece ‘sim
plemente’ a que no le han con
cedido una serie de mejoras téc
nicas, consistentes en ‘llegar a 
un mínimo nivel de decencia’, 
que él pedía como condición 
para renovar su actual contrato.

‘Ya hace seis meses que me 
prometieron una serie de 
medios técnicos, que no llega
ron a damos. Hemos estado tra
bajando por debajo de mínimos 
en cuanto a recursos y medios’, 
afirmó.

‘Me voy contento porque ha 
sido un programa bien hecho, 
pero triste porque no hemos 
escatimado esfuerzos y merecía
mos un mínimo reconocimiento 
que no ha habido’, añadió el 
popular presentador.

Programación
PRIMERA CADENA

45.- CARTA DE AJUSTE
59.- APERTURA
00.. BUENOS DIAS
JO.- EL DIA POR DELAN-

:BSTER
sí era el Oeste”
'ANCE TELEDIARIO
NTA BARBARA
'ANCE TELEDIARIO
BUJOS ANIMADOS
00.- INFORMATIVOS

SS.- CONEXION CON LA 
GRAMACION NACIO-

00.- TELEDIARIO 1
30.- EL TIEMPO
33.- A MI MANERA

“Casa repleta”.
' película”
>0.- AVANCE TELEDIA-

^S.- PETER COTTON-

<- PLASTIC
20.- UN RATO

LES
^0.- CASA REPLETA
''fijas rencillas”

DE

20.. INFORMATIVOS 
fOTORIALES
20.- CONEXION CON LA 
GRAMACION NACIO-

pO- TELEDIARIO 2 
EL TIEMPO

^S.- LA FORJA DE UN

REBELDE (Nueva serie)
Dirección: Mario Camus
Intérpretes: Jorge Juan Gar

cía Contreras, Angel de Andrés 
Miquel, Alicia Hermida, José 
Luis López Vázquez, Carmen 
Rossi.

Madrid, verano de 1907. Los 
primeros días de las vacaciones 
de Arturo Barea, niño de nueve 
años que estudia como pobre 
en la Escuela Pía de San Fer
nando en el barrio de Lavapiés. 
Su madre, Leonor, viuda, tra
baja como lavandera en el Man
zanares para sacar adelante a 
sus cuatro hijos, de los cuales

Arturo es el benjamín.
22,55.- ¡VIVA EL ESPEC

TACULO!
00,25.- TELEDIARIO 3 Y

TELEDEPORTE 
01,00.- CLASICOS

BLANCO Y NEGRO
“Cuerpo y alma”

EN

08,00.- 
0845.- 

DOS
0830.- 

MAS
09,00.-

CON TU CUERPO
DIBUJOS ANIMA-

CURSOS DE IDIO-

EL NUEVO ESPEC-

Dirección: Robert Rossen
Intérpretes: John Garfíeld, 

Lilli Palmer, Hazel Broooks, 
Anne Revere, William Conrad.

Un joven boxeador consigue 
abrirse paso y llegar hasta la 
cumbre sin prestarse al juego, 
a la tramas sucias, que rodea 
a los cuadriláteros. Ante su acti
tud rebelde toda la mafia le 
acosa, le presiona, le amenaza, 
pero el púgil, que ha hecho de 
la dignidad su mejor baza, llega, 
incluso, a desafiar abiertamen
te, entre las cuerdas, sobre una 
lona, a los que creen que son 
capaces de comprarlo o ven
derlo todo.

02,40.- JAZZ ENTRE AMI
GOS (Repetición)

03,40.- EL PRECIO JUSTO
05,10.- DOCUMENTOS TV 
06,10.- ARTE Y ARTISTAS

FLAMENCOS (Repetición)
06,50.- DE PELICULA
07,45.- VIVA EL ESPEC

TACULO (Repetición)

TADOR (Repetición)
10,00.- HOY A LAS 10
11,00.- LA SEÑORA GARCIA

SE CONFIESA
“La sorpresa”
11,35.- PLINIO
“Él charco de sangre” (F 

parte)
12,00.- LAS DOCE EN PUN

TA

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA “La señora García se confiesa”.

13,00.- EURODIARIO
1330.- BARRIO SESAMO
14,00.- 3x4
15,00.- EL MUNDO DEL 

CABALLO
15,25.- STOP, SEGURIDAD 

EN MARCHA
15,55.- TIRA DE MUSICA
16,45.- CRISTAL
1730.- CINE ESPAÑOL
“El otro árbol de Guernica” 

(1969 - 99)
Dirección: Pedro Masó
Intérpretes: José Manuel 

Enríquez Barrio, Inma de San
tis, Luis Miguel Toledano, 
María Fernanda DOcon

Este es un relato verídico 
arrancando de las páginas de 
un hermoso libro. Es la historia 
de unos niños que durante la 
Guerra Civil fueron evacuados 
a países extranjeros. Durante 
varios años vivieron lejos de sus 
hogares, de sus familias, luchan
do contra la incomprensión de 
otros ambientes.

1949.- EL MIRADOR
19,30.- CERCA DE LAS 

ESTRELLAS
Baloncesto NBA
22,00.- NOTICIAS 2
22,30.' A TRAVES DEL 

ESPEJO
0145.- ARTE Y ARTISTAS 

FLAMENCOS
01,45.- DEPEDIDA Y 

CIERRE

M.C.D.2022
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Detienen a un 
cura que tenía 
en su poder el 
recibo de rescate 
de Villoslada

SAN SEBASTIAN. (Efe).-El 
cura del pueblo francés de Sare, 
Michel Idiart, detenido ayer por 
la policía gala por su presunta 
relación con ETA, tenía en su 
poder un documento que dice 
que el empresario Adolfo 
Villoslada pagó 250 millones de 
pesetas por su liberación, dije
ron a Efe fuentes próximas a 
la investigación.

En el papel intervenido a 
Michel Idiart también se explica 
que el industrial navarro, libe
rado en febrero tras permane
cer tres meses secuestrado por 
ETA, debe aún 125 millones a 
esta organización, según las 
mismas fuentes. Junto al sacer
dote, al que se le intervino una 
pistola, las fuerzas de seguridad 
detuvieron al ex-alcalde del 
pueblo de Sare. Las detenciones 
se efectuaron a raíz de una peti
ción de la justicia española den
tro de la investigación sobre el 
secuestro del empresario, que 
fue liberado el pasado 16 de 
febrero tras un secuestro que 
se prolongó durante 84 días.

Día especial de 
asamblea de los 
Testigos de 
Jehová en 
Albacete

L.T.

Mañana sábado tendrá lugar 
en Albacete el día especial de 
asamblea que los Testigos Cris
tianos de Jehová celebran en 
nuestra provincia.

Dará comienzo el sábado a 
las 11’30 de la mañana hasta 
las 5’30 de la tarde y será en 
el salón de actos del Rtte, Surco 
de nuestra ciudad.

El portavoz de los Testigos 
de Jehová para nuestra provin
cia nos ha comentado que se 
prevé una asistencia de unas 
700 personas a lo largo de este 
día.

Habrán rasgos sobresalientes 
del programa bíblico basados en 
el tema principal de la asam
blea; “Estemos firmes como un 
sólo rebaño”, siendo un rasgo 
sobresaliente y característico de 
todas sus asambleas el bautismo 
por inmersión total en agua, 
además del discurso público 
especialmente preparado para 
que se pueda sacar mucho pro
vecho de él.

Por este motivo (como nos 
comenta el portavoz del grupo) 
el programa ha sido especial
mente preparado para los que 
ya son ya testigos de Jehová 
pero estarán muy contentos de 
dar la bienvenida a todas aque
llas personas que deseen visi
tarlos y conocerlos personal
mente.

ALTOZANO
Un incendio

i.

•o -a c "O

Un aparatoso incendio arraí 
ayer varias habitaciones de 
vivienda de Las Quinientas, i3 
cada en la calle Jorge Ma^ 
que, número 3, 3° izquierü

El Colegio “Antonio Machado”, en La Tribuna.-Alumnos del Colegio público 
de la capital “Antonio Machado”, correspondiente a los cursos tercero-B y cuarto-B de 
Educación General Básica, recorrieron en la mañana de ayer las instalaciones del periódico 
ubicadas en la Calle Salamanca, 17, acompañados de profesores del centro. Luis Miguel 
captó esta instantánea en el momento final de la visita.

E. CAÑASA

Bueno, pues el vicepresi
dente de la Diputación, 
Jesús Alemán, asegura que 
todo ha sido una conspira
ción y que su sueldo no sufre 
este año un incremento del 
70 por ciento. Señala que el 
aumento es “sólo” del 56 por 
ciento.

No hace falta aclarar que 
igual de escandaloso es el 
56 que el 70, cuando el 6%, 
recomendado por el Gobier
no se queda en pura ente
lequia. Admitiendo que sea 
lo que él dice, total, “sólo” 
se ha superado en un 50% 
por ciento los límites reco
mendados. Sin palabras, y un 
saludo al que le negoció el 
convenio.

Y Juan 
su afecto

Francisco desveló 
por el dictador 

Fidel Castro cuando dijo en 
la rueda de prensa que tenía 
muchas ganas de ir a Cuba 
para dar un abrazo al “com
pañero comandante”. Lo 
dijo así, y se quedó tan cam
pante, se lo aseguramos.

* * *
Cuando se apunte a otro 

viajecito, como el que hizo 
en Chile, para dar lecciones 
de democracia, habrá que 
recordarle su afinidad con el 
“compañero Castro”.

Tan dictadores son unos 
como otros, ¿no?. ¿No hay 
en Cuba presos políticos? 
¿No hay en Cuba exiliados? 
¿Acaso hay pluralidad? En 
fin... De vergüenza

Compañeros del comandante.

Por otra parte, negó que 
hubiera estado recientemen
te en Cuba. Pero estuvieron 
otros, con cargo a todos los 
contribuyentes. Un viaje 
para visitar una feria de 
publicaciones (?) que costó 
sus buenos duros. Por cierto, 
sabemos a quién represen- . 
taban (a Juan Francisco), 
pero... ¿quiénes fueron y a 
qué?

• * * *
Cambiando de tercio, una 

buena noticia; La Cueva de 
la Camareta hellinera será 
declarada de interés cultural 
con categoría de zona 
arqueológica si así lo estima 
hoy el Consejo de Ministros. 
No todo iba a ser para los 
“camaradas compañeros cas
tristas”. Viva la revolución.

PSOE y CDS no aceptaronL 
el texto de la “cumbre” L

El alcalde y el portavoz del 
CDS se negaron 
texto salido de la 
agua”, convocada 
y que obtuvo el 

a admitir el 
“cumbre del 
por ASAJA 
consenso de

todas las fuezas políticas y agra
rias, como alternativa a la 
moción que estos dos grupos 
municipales, junto con IU, han 
firmado para su aprobación en 
el Pleno de hoy, en defensa de 
las 50.000 hectáreas de rega
díos. La presentación de ese

La sanidad pública atenderá' 
a los beneficiarios de Mufaefi

F. G.

Las autoridades sanitarias de 
Albacete acordaron ayer el 
envío de circulares a los centros 
de salud radicados en esta pro
vincia, con el propósito de 
recordar a los facultativos su 
inexcusable obligación de ofre
cer atención médica a los fun
cionarios de la Administración 
Central. Delegados sindicales 
de ANPE, CC.OO. y UGT 
mantuvieron el pasado miérco-

NCE

94.428
(Premiados con 2.5(MI.OOO Ptas.)

arraso X 
parcialmente 
una vivienda de 
Las Quinientas

donde habitaba una mujer Y 
avanzada edad que tuvo que^ 
traslada al Hospital Generrg 
víctima de un ataque de nervio

El siniestro se produjo alípa 
dedor de las 14,30 horas y e^ 
su extinción intervinieron tríl 
unidades del Cuerpo de BcB 
beros de Albacete. Al pare®0^ 
el incendio fue provocado a 
la caída de una lámpara soá^J 
uno de los enseres de una haS 
tación, según declaró la duel El 
de la vivienda. Por otra pa^fj) 
fuerzas del SEPEI extinguier^l 
ayer dos incendios. Uno de eHícia 
se detectó en la CooperatSnú 
Champiñonera de Tarazonafon; 
otro en el término de Bogarre

Jes 1

texto también supondría la r^^ 
rada de la moción que in^ 
vidualmente ha presentado 
PP, aunque con diferentes maT

IU, PP y los concejales 
adscritos” mostraron su disjwL 
sición a suprimir las dos nioc3 
nes y sustituirías por el do®r 
mentó resultante de la cumbri

De esta forma, en el Píen St 
de hoy se debatirán las 4' ^ 
mociones, sobre las que se p^iil 
vé que la del PP sea aprob^n 
en solitario por los popularaleg

¡uto;

les una reunión con el gob^ 
nador civil, Virginio Fuentes^, T 
con el director provincial 4 A 
Insalud, Gabriel Librán, p« 
denunciar la negativa de algw 
nos médicos y auxiliares de j 
Seguridad Social a prestar cM 
sulta a mutualistas de la en^E 
ñanza, correos y de las Fuerwo\ 
Armadas en zonas rurales d|)n 
la Sierra, alegando erróneamems 
te que los afectados optaron eiis j 
su día por los servicios de laro\ 
empresas privadas del sectoJiej
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